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DIARIO INDEPENDIENTE

HIPC aumentó en Castilla-La Mancha un 0,1 por ciento, más que la media

Gudad Real es la provincia en la 
que más han subido los precios
La provincia de Ciudad Real 
es, junto a Las Palmas, en 
la que más han subido los 
precios en lo que va de año, 
con un aumento del 3,7 por 
ciento. En el último més, en 
el que el IPC nacional se 
quedó en 0, en la región 
subió un 0,1 por ciento.

Con respecto a otras provin
cias de la región, Toledo repi- 
tiólacifradeCiudad Real (0,1), 
mientras que en las provincias 
de Albacete y Guadalajara se 
mantuvo igual y en la de Cuen
ca descendió un 0,2 por ciento, 
cifra que la sitúa entre las me
nos inflaccionistas de España.

En el resto del país, el IPC 
en él mes de mayo bajó en 10 
provincias, no registró variación 
alguna sobre abril en 14 y subió 
en las restantes 28.

(Pág. 3)
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Comenzó el juicio 
contra el joven 
acusado de violar 
a su novia

Ayer se inició en la sección 
primera de la AudienciaProvin- 
cial de Ciudad Real el juicio, que 
se prolongará durante hoy y ma
ñana, contra el vecino de Cal
zada de Calatrava, José Ignacio 
Ríos de laCalle, acusado de vio- 
larpresuntamente a la que enton
ces era su novia, Manuela Núñez 
en septiembre de 1993. En las 
conclusiones provisionales, la 
acusación particular sol icita para 
el acusado 40 años de prisión.

(Pág. 4)
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Alimentación fue uno de los pocos sectores que bajaron sus precios en Castilla-La Mancha.

El Corte Inglés 
abrirá sus puertas 
el primero de 
septiembre

(Pág. ¡1)

ARCHIVO

IU se abstendrá 
en la sesión de 
investidura del 
nuevo alcalde

(Pág. Ü)

Candel trazará hoy las líneas 
del nuevo Manchego 95-96
' Hoy se planificará, agrandes 

■asgos, el C.D. Manchego de la 
temporada 95-96, al accederá el 
expresidente del Albacete Balom
pié, junto con un grupo de 
empresiarios y aficionados de 
Gudad Real. El presupuesto para 
^próxima campaña, la plantilla 
y formación de directiva serán 
lemas a tratar en la reunión de 
noy.

Rafael Candel, Manuel Nava- 
ffo, Francisco Sánchez Caba y 
osé Luis Vacas intentarán hoy 

^emar las bases de lo que será el 
Manchego la próxima tem

porada. El ex presidente del Al

bacete Balompié estará hoy en 
Ciudad Real para mantener una 
reunión con las tres personas 
mencionadas con anterioridad y 
que será la segunda en dos sema
nas sobre este tema.

Uno de los puntos que se tra
tará será la configuración de la 
junta directiva, con un mínimo 
de cuatro personas y un máximo 
de seis. A los nombres de Candel, 
Navarro, Sánchez Caba y Vacas 
se les podría unir alguién más, 
que sería el elegido para ocupar 
la presidencia del club.

(Pág. 29)

Olmedo: Hay 
que lograr la 
unión de las 
comunidades"

La presidenta de la futura 
Comunidad General de Regan
tes del Acuífero 23, Araceli 
Olmedo, aseguraqueel hecho 
de que co-munidades como las 
de Villarrobledo (Albacete) y 
Argamasilla de Alba formen 
una agrupación separada no 
tiene porqué interferir en la 
definitiva constitución de la 
Comunidad General.

(Pág. 13)

vivir 
en el centro

En la página 7 
le ofrecemos 

calidad de vida.
GEDECO
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HORARIO DE TRENES
CZ)SEVILLA ■ ^CORDOBA ■ PUERTOLLANO ■ CIUDAD REAL ■ MADRID

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) Este tren continua hasta Barcelona (2) Este tren sólo circula los domingos (3) Diariamente sale de Ciudad Real, a las 23'45, un. 
Talgo-cama con destino Barcelona.

| Info-Renfe 
b20202 LANZ. AYE LANZ. 4Vf TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. TALGO AVE LANZ. TALGO TALGO

i MADRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'01 13'45 14'00 16'45 18'30 18'35 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45 00'15
' emmi 7'20 8'43 9'05 10'43 (1) 

11'56 12'50 12'58 15'50 17'35 17'42 19'20 20'15
(l.M.XJ.V)
21'42 21'50 22'36 (2) 

23'12
1 RIBMW 7'00 8'27 8'45 10'27 (D 

11'39 12'30 12'41 15'30 17'15 17'26 19'00 19'58
ÍL.M.XJ.V)
21'26 21'30 22'19 (2) 

22'55
Icom 7'43 9'43 10'47 11'52 16'43 19'10 20'43 21'30 22'06
|s£V/ÍM

7'00 ..;5^Sc 9'00 9'40 .-sYte 16'00 17'55 20'00
^^^ íL'. .Xs 16'55 Me <Ye aYíx

a"«s ^ «o .^^SS 9'30 aYh 18'50 19'40
|C4D/Z

8'00 tey^i je^E 16'20 ¿Ys aYs ^Ys¿

AGUDO...........................................
ALBACETE ...................................
(de lunes a sábados no festivos)
ALBALADEJO...........  
ALMADEN ..................  
ALCAZAR....................  
ALDEA DEL REY ..... 
ALMAGRO..................  
ALMODOVAR...........  
ARGAM. CVA.............  
AZUAGA......................
BARCELONA (L-S) .
(DOMINGOS)..............
CABEZA BUEY.........  
CHILLON.....................
CORDOBA...................  
DAIMIEL.....................
EL CRISTO..................  
FUENTE EL FRESNO 
HERENCIA.................. 
HORCAJO....................  
INFANTES...................
JAEN..............................

O
C

...........................................15.00

.........................13,00 - 173)0
1 1,00 -12,1.5 -1.5,00 - 18 00
.........................09,30 - I4;oo

................................ 13,20
07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19 nn
............................ 1 1,00 -13,00 -1.5,00 -19’00
08,30 -I 1,00 -13,30 -1.5,00 -16,4,5 -19’30

......................................................................II 3)0

......................................................................21,20

.................................................................................... 12,1.5 -18,00

...................................................................... 11,00 -12,15 -18,00

................................................................................................ 1 1,00
07,00 -09,30 -1 1,00 -13,00 -14,00 -17,00 -18,30 -1930
.................................................................................................. 1330
............................08,00-09,30 -1 1,00 -14,00 -18,30 -19 00
....................................................................................09,30 -1430
.................................................................................................. 15,30
.................................................................................... 13,00 -17,00

MADRID ■ CIUDAD REAL ■ PUERTOLLANO ■ CORDOBA fi^. SEVILLA GJ

(de lunes a viernes no I'estivos)
LOS CORTIJOS...........................
LA SOLANA.................................
(de lunes a viernes)....................
LA SOLANA.................................
(sábados).........................................
MADRID.......................................

09,30
14,30

1,3,30 -1.5,00 18.30

Info-Renfe
22 02 02 AVE LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. TALGO LANZ. TALGO LANZ. AFE AVE LANZ.

| MADRID
7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 16'05 17'15 18'10 19'30 21'00 22'00 22'15

MDRE/IL 7'51 10'06 11'01 14'01 14'06 16'06
(1) 

17'05 18'06 19'11 20'21 21'49 22'49 23'04
POO 8'10 10'25 11'18 14'18 14'25 16'25

(1) 
17'23 18'25 19'28 20'40 22'05 23'06 23'25

1 CORDOBA
8'57 12'08 15'08 x^ XiK 18'12 Xe 20'18 22'51 23'57 Xe

IsEV/ÍÍA
9'40 13'25 Xb 19'20 Xie x^ .íí^E 23'35 00'40 Xe

HUELYA aYa 14'35 Xa Xe Xe áYk Xe x^ x« x^ x^^
lí MALAGA 14'45 17'35 Xe Xe 22'55 Xe Xe .^¿Ye .^^Ysi

CADIZ aYe í^Y'a 15'00 iXi^ 21'05 Xis aY^ XlE áY^
(1) Este tren procede de Barcelona

(domingos y festivos)
MANZANARES........
MALAGON.................
NAVALPINQ.............
PEDRO MUÑOZ......
PIEDRABUENA........

........................................................ 15,00
07,00 -09,30 -I 1,00 -14,00 -16 30
..........................................09,00 -18,00
............................ 13,00 -14,00 -17,00

08,00 -09,30 -1 1,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -U/oo
1.5,30

09,30 -14,00

PORZUNA •..........................................
POZOBLANCO........................................
POZUELO-ALDEA
DEL REY-CALZADA ............................
GRANATULA-CALZADA ...................
CRANATULA-VISO-ALMURADIEL
PUERTOLLANO..............................
PUERTOLLANO-VALDEPENAS 
SOCUELLAMOS .............................
SACERUELA.....................................
TOLEDO..............................................
TOMELLOSO....................................
TORRENUEVA.................................
VALENCIA.........................................
VILLARTA..........................................
VILLARRUBIA.................................
VALDEPEÑAS..................................

1 1,00 -13,00 -15,30 -18,00 -19’15
........... 13,00 -15,30 -18,1,5 -1 LOÓ

S O
C

18,1.5
19,1.5

08,30 -I 1,00 -13,30 -1.5,00 -16,4.5 -19,30
........................................................07,30 -14,00
......................................................................14,00

14,45
..................................................................... 08,00
.......................................... 13,00 -14,00 -17,00
......................................................................14,00
..................................................................... 09,30

14,00 -18,30 
........................... 09,30 -1 1,00 -14,00 -19,00
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TORMENTA

NIEVE

8

EL TIEMPO EN LA CAPITAL
PRESION: 706,1 MM.
ESTADO DEL CIELO: Despejado. 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Suroeste 7 Km/h.
MAXIMA: 28°
MINIMA: 14,8°
HUMEDAD: 38%
EVAPORACION: 5,5 MM.

■

07,30 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

.1
-

^CIUDAD REAL'

MONT^ ELECTRICOS INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION
^XTRESCENCIO

X5^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD
C/ Los Coches, 15 - nreléfono:81-43-21 - CARRION DE CVA. (Ciudad Real)

Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27'-3T/23-27-38 -CIUDAD REAL

BONOLOTO 
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rClP0\ DE LA ONCEn
Martes 6 58.371
Miércoles 7 97.375
Jueves 8 20.994
Viernes 9 80.766
Lunes 12 61.366

Martes, 13

OCASO, SA.
Seguros y Reaseguros

Elisa Cendrero, 9 
(Esquina Jacinto)

Teléfono: 25 58 70 
13004 CIUDAD REAL

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY: ARTURO MATA. 
Avenida de La Mancha, 1. 
MANANA: ENRIQUE 
FERNANDEZ. Avenida Pío 
XII, 14.
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: MERCEDES 
CASTELLANOS. Plaza de 
Palacio, 6.
MANANA: CRISTINA 
MAZARRON. Castelar, 59.
ALMADEN
HOY Y MANANA: 
MIGUEL LOPEZ.
Cavanillas, 12.
CAMPO DE CRIPTANA 
HOY: M" JOSE NEIRA. M.
Manzanares, 12.
MANANA: VICTORIANO 
DURAN. C. Monescillo, 2.
DAIMIEL
HOY: FEDERICO FISAC.
V. de las Cruces, 13. 
MANANA: NIEVES 
VILLEGAS. Fontecha.
MANZANARES
HOY Y MANANA: A.
MUÑOZ. J. del Perdón, 17.
PUERTOLLANO
HOY: TERESA FISAC.
Aduana, 11.
MANANA: GLORIA 
PEREIRAS. Juan Bravo, 1.
SOCUELLAMOS
HOY Y MANANA: ANA 
MARIA GARCIA. C. Sotelo, 
12.
LA SOLANA
HOY Y MANANA: A. • 
OCANA. E. Nieto, 34.
TOMELLOSO
HOY: LUÍS A. MENCHEN. 
Generalísimo, 6.
MANANA: FERNANDO 
CANAS. Alfonso XIII, 2.
VALDEPENAS
HOY: ISABEL M“ GOMEZ. 
Seis Je junio, 20.
MANANA: NTRA. SRA. 
CONSOLACION. J.
Antonio, 14.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO 1
Pases: 6, 8,20 y 10,45
"ROB ROY"
CINES CASTILLO 2
Pases: 6,05 y 8,20
"ENTREVISTA CON EL
VAMPIRO"
Unico pase: 10,45 
"RESERVOIR DOGS"
CINES CASTILLO 3
Pases: 6,05, 8,20 y 10,30
"EL SABOR DE LA
MUERTE"
MARIA CRISTINA 1
Pases: 8,15 y 10,30
"HISTORIAS DEL KRONEN"
MARIA CRISTINA 2
Unico pase: 8,15 
"ANGELES SIN CIELO"
Unico pase: 10,30
"DE AMOR Y DE SOMBRA"
MARIA CRISTINA 3
Pases: 8,15 y 10,30
"CRIATURAS
CELESTIALES"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA!
Pases: 8 y 10,30 
"HISTORIAS DEL KRONEN
MULTICINES ORTEGAS
Pases: 8 y 10,30
"TRES FORMAS DE AMAR
MULTICINES ORTEGAS
Pases: 8 y 10,30
"RIO SALVAJE"
TOMELLOSO
CINE TORRES
Próximo estreno
"MUJERCITAS"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINECRISFEL
NO HAY FUNCION POR ,,. 
DESCANSO DEL PERSONAL
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
Próximos estrenos:
"HISTORIAS DEL KRONEN
y "MUJERCri'AS"



a Miércoles, 14 de junio de 1995
José María Roncero, secretario 
general de la UCE de Castilla-La 
Mancha, afirma que este dato 
significa que somos aún más pobres La
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La sequía puede haber influido en el aumento de los precios en la región.
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ARCHIVO La alimentación es uno de los sectores en los que ha bajado el IPC este mes. ARCHIVO

El IPC aumentó en Castilla-La Mancha en mayo un 0,1 por ciento, por encima de la media nacional

Ciudad Real, la provincia en la que 
más han subido los precios en 1995
La provincia de Ciudad Real es, junto a Las Palmas, en la 
que más han subido los precios en lo que va de año, desde 
enero a mayo, con un aumento de 3,7por ciento. En el último 
mes, en el que el Indice de Precios al Consumo (IPC) a nivel 
nacional se quedó en 0, en Castilla-La Mancha subió un 0,1 
por ciento, la misma cifra que en Ciudad Real

«Si

Con respecto a otras provin
cias de la región,Toledo repitió 
la cifra de Ciudad Real (0,1), 
mientras que en las provincias de 
Albacete y Guadalajara se man
tuvo igual y en la de Cuenca 
descendió un 0,2 por ciento, ci-, 
ha que la sitúa entre las menos 
inflaccionistas de España.

En el resto del país, el Indice 
de Precios al Consumo en el mes 
demayo bajó en diez provincias, 
uo registró variación alguna so
bre abril en catorce y subió efr- 
las restantes veintiocho, según 
datos del Instituto Nacional de 
Estadística facilitados ayer. 
Donde más han descendido es en 
Cádiz, Granada y Almería, y 
donde más han subido, Lugo, 
Melilla y Teruel.

En lo que va de año (de enero 
amayo), las más inflaccionistas 
meron las mencionadas provin
cias de Ciudad Real y Las Pal
izas, mientras que los menores 
'Indices se produjeron en Soria, 

el 1,7 por ciento, y Zarago
za (con el 2, por ciento).

En los últimos doce meses 
vasa interanual), las mayores 
aizasde precios correspondieron 
abanta Cruz de Tenerife (6,2 por 
^'leto) y Las Palmas y Ciudad

Real, ambas con el 6,0 por cien
to, mientras que las tasas más 
bajas se registraron en Teruel (3,7 
por ciento) y Orense (4,1 por 
ciento).

Por otra parte, los precios en 
mayo en Castilla-La Mancha sólo 
bajaron en alimentación (-0,4 por 
ciento) y vivienda (-0,2porcien- 
to) con respecto al mes anterior, 
mientras que la mayor subida 
correspondió a vestido y mena
je, ambos con el 0,5 por ciento, 
según datos del Instituto Nacio
nal de Estadística (INE).
_ __Además de los sectores men
cionados, losprecios subieron un 
0,4 por ciento en transporte y cul
tura, un 0,2 por ciento en medi- 
cinay unO,l por ciento en el ca
pítulo de «Otros» (turismo, 
hostelería y artículos de uso 
personal).

En lo que va de año, los sec
tores más inflaccionistas fueron 
la vivienda, con un 5,8 por cien
to, y el de «Otros», con el 4,2 por 
ciento, frente al 1,7 por ciento 
de vestido. La tasa interanual 
que mayor incremento ha expe
rimentado corresponde a la vi
vienda, con el 7,7 por ciento, y 
la menor a menaje, con el 3,9 
por ciento.

El secretario general de la 
Unión de Consumidores de

Castilla-La Mane
o o

un año

| ÍNDICE || % VARIACION
Sobre mes En lo que

anterior va de año En
Alimentación 112,6 -0,4 2,6 5,8

Vestido 112,8 0,5 1,7 4,2

Vivienda 121,2 0,2 5,8 7.7

Menaje 109,2 0,5 2,8 3,9

Medicina 114,7 0,2 3,4 4,5

Transporte 119,9 0,4 2,8 5,8

Cultura 114,2 0,4 2,0 5,2

Otros 118,0 0,1 4,2 5,3

Índice general 115,4 0,1 3,1 5,6

Gráfico sobre la evolución de los precios por sectores y por provincias de la región.

Castilla-La mancha, José María 
Roncero, hizo una valoración 
negativa de estas cifras de la re
gión "porque significa el encare
cimiento de la vida y por consi
guiente, el empobrecimiento de 
los ciudadanos, ya de por sí po
bres en esta región".

José María Roncero dijo que 
son necesarias medidas para pro
teger los intereses económicos de 
los consumidores. A estos les 
recomendó racionalizar las com

pras y realizar un control sobre 
los productos que más han su
bido.

El presidente de la Asocia
ción de Comercio Textil, Lucio 
Moreno, afirmó que la subida 
del IPC podría atribuirse a las 
dificultades del sector agríco
la, y también señaló como cau
sa, aunque general para toda 
España, la subida del IVA.

En cuanto a su sector, el tex
til, dijo que los precios no han 
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subido excesivamente, "ya que 
en esta época de recesión los 
empresarios están asumiendo el 
aumento de los costes en detri
mento de los beneficios".

Por su parte, el presidente de 
la Cámara de Comercio de Ciu
dad Real, señaló que el dato de 
la provincia puede deberse a una 
variación del sistema estadísti
co, "ya que no hay elementos para 
decir que Ciudad Real sea más 
cara".

M.C.D.2022
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La acusación pide en las conclusiones provisionales 55 años de prisión y el fiscal 31 años

Comenzó el juicio contra el joven de 
Calzada acusado de violar a su novia

Concha VICENTE

Ayer se inicio en la sección 
primera de la Audiencia Provin
cial deCiudad Real el juicio, que 
se prolongará durante boy y 
mañana, contra el vecino de 
Calzada de Calatrava, José Igna
cio Ríos de la Calle, acusado de 
violar presuntamente a la que 
entonces era su'novia, Manuela 
Nuñez en septiembre de 1993 .'En 
las conclusiones provisionales, 
la acusación particular solicita 
para el acusado una pena de 40 
años de prisión por dos delitos 
de violación y 15 por otro de 
lesiones.

Por su parte el Ministerio 
Fiscal pide un total de 31 años 
de cárcel para el acusado por un 
delito de violación, un delito de 
agresión sexual y otro de lesio
nes, mientras que la defensa 
considera que sólo existe el de
lito de lesiones, por que lo soli
cita para su defendido una pena 
de seis años de prisión menor.

Durante la vista oral de ayer 
la víctima, que contaba con 20 
años de edad cuando sucedieron 
los hechos, relató que el 19 de 
septiembre de 1993, había asis
tido a una procesión en compa
ñía de sus padres y que después 
acudió junto a unas amigas y 
amigos a la discoteca de Calza
da de Calatrava Plató 15, donde 
se encontró con el acusado que 
se estaba acompañado de otros 
chicos. ManuelaNuñez, se acercó 
a Ríos de la Calle y le saludo con 
un beso, pero éste, que según la 
joven era muy celoso y agresi
vo, le ordenó que se apartase de 
las personas con las estaba, por 
entre ellas había varios chicos.

Posteriormente, sobre la una 
y media de la madrugada, salie
ron los dos juntos de la discote
ca y se fueron hacia el parque de 
la localidad. Según Manuela 
Nuñez, una vez allí, el acusado 
la cogió del pelo, le tapó la boca 
y empezó a proferir insultos 
contraella diciendo que era una 
puta por que se acostaba con 
otros.

La quemó con un mechero 
por todo el cuerpo

Según la víctima el acusado 
consiguió llevaría por la fuerza 
unos cien metros más allá de la 
entrada de un parque, en una zona 
de barbechos, donde la tumbó en 
el suelo, le sujeto las muñecas 
con las rodillas, y comenzó a 
quemaría con un mechero en el 
cuello, pechos, muslos y entre
pierna, mientras gritaba y llora
ba.

Después, José Ignacio Ríos le 
dijo que iba a hacer con él lo 
mismo que hacía con otros chi
cos, le quitó el vestido, la puso 
de rodillas y le introdujo su pene 
en la boca, al tiempo que le for
zaba, moviendo su cabeza con la
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El juicio contra José Ignacio Ríos de la Calle continuará hoy en la sección primera de la Audiencia Provincial, y finalizará mañana. ARCHIVO

sus manos, a «chupársela». A 
continuación el acusado tumbó 
otra vez en el suelo a la víctima 
y la penetró vaginalmente hasta 
eyacular en su vagina.

Finalmente, el inculpado or
denó a Manuela Nuñez que se 
vistiera para llevaría a su casa, 
donde la dejó después de darle 
un beso, decirle que se olvidara 
de lo que había pasado y, que ya 
la llamaría por teléfono.

En el camino hacia su casa, 
lajoven relató que se pararon en 
una fuente del parque, que esta
ba enfrente del cuartel de la 
Guardia Civil, para que ella se 
lavara la cara, momento en el que 
pasó un joven por lacalle, sin que 
ManuelaNuñez pidiera auxilio. 
A preguntas del fiscal y aboga
dos de por que no había intenta
do huir hacia el cuartel de la 
Benemérita o grito cuando vio 
pasar al joven, Nuñez aseguró que 
su miedo era tan grande que te
nía plena seguridad de que po
dría matarla en un instante si se 
atrevía a pedir socorro.

La víctima manifestó que la 
relación que mantenía con el 
acusado, que se había iniciado 
unos cinco años antes, había de
generado y estaba basada en el 
miedo, ya que la pegaba con 
asiduidad, hasta el punto de que 
en una ocasión le rompió la na
riz de un mordisco y le causó 
lesiones en una muñeca.

Además, lajoven aseguró que 

nunca había mantenido relacio
nes sexuales plenas con el incul
pado, que únicamente se habían 
besado y tocado, y que durante 
la violación la había "des
virgado".

El acusado aseguró que la 
’ víctima quena casarse

Por su parte, José Ignacio 
Ríos manifestó, que mantenía 
con ManuelaNuñez una relación 
de noviazgo normal, hasta el 
punto de que ella quería casar

Los testigos no coincidieron al describir la relación 
que mantenían el acusado y la, víctima

Los testigos que declararon ayer en la vista oral contra José Ignacio Ríos de la Calle, que 
presuntamente violó a la que por entonces era su novia, Manuela Nuñez, realizaron 
manifestaciones contradictorias sobre la relación sentimental que mantenían el acusado y la 
víctima.

Así, mientras José Antonio Romero, amigo íntimo del inculpado, aseguró que era una pareja 
normal con los problemas habituales y que nunca había visto que Ríos pegara a Nuñez, una pri^3 
hermana de la madre de la víctima, Beatriz Moreno, que manifestó ser amiga de ambos, declaro 
que en varias ocasiones fue testigo de malostratos del inculpado hacia su novia.

Además, José Antonio Romero, afirmó que tenía constancia de que Ríos se acostaba con su 
novia por que así se lo decía éste y por que, entre otros motivos, sabía que habían estado en hotel 
de Almagro junto con otra pareja. Mientras, Asunción Fernández, quien supuestamente había 
estado en el hotel de Almagro con su novio y la pareja, aseguró que ese hecho no es cierto.

Por su parte, el padre de Manuela Nuñez, Manuel Nuñez, declaró ante la sala que era contrario 
al noviazgo de su hija, por que estaba constantemente amenazada por Ríos, quien además le 
pegaba. Manuel Nuñez declaró que lajoven quería terminar la relación, pero que no podía porque 
el acusado mantenía una persecución constante hacia ella.

se, y tenían relaciones sexuales 
plenas habituales en hoteles, ca
sas de amigos, en el campo, en 
el parque y otros lugares.

En la noche de autos, según 
el acusado, se encontró con su 
novia en la discoteca donde es
tuvieron un tiempo, hasta que de
cidieron ir al parque a hacer el 
amor, pero finalmente se deci
dieron a iral barbecho, donde ha
bían estado en ocasiones anterio
res. Una vez allí, lajoven se des
nudó voluntariamente y real iza
ron el acto sexual.

Después, el acusado encendió 
un cigarro y le dijo a su noviaque 
quería romper con ella, ante lo 
que lajoven empezó a insultarse 
y se abalanzó contra él quemáii- 
dola involuntariamente con el ci
garrillo en el cuello. Para tran
quilizaría, el acusado le dio una 
bofetada y la tiró al suelo. Como 
Nuñez se volvió a levantar y 
volvió a agárrale, el acusado 
intentó separarse colocándole un 
mechero por distintas partes del 
cuerpo, que al encontrarse calien
te, le produjo quemaduras.
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Qitica a la Administración por impedir que los médicos cobren el prorrateo de las guardias de junio

CESM: "El Insalud tiene miedo a
perder poder político en los hospitales"

Mónica ORMAECHEA

El secretario general del Sin
dicato Médico de Castilla-La 
Mancha, Alfredo Ballester, se- 
ñalóayeralcLimplirselos37 días 
de huelga y ante el último docu
mento presentado por la CESM 
y rechazado, de nuevo, por la 
Administración, por el que los 
médicos presentaban 12 medi
das que facilitarían alcanzar los 
objetivos que anualmente esta
blece el Insalud en la mejora de 
la Salud Pública, que "al margen 
deque se excusen con la justifi
cación de que no tienen dinero 
para satisfacer nuestras reivin
dicaciones retributivas en con
cepto de productividad fija, hay 
miedo de que por medio de este 
planteamiento los médicos alcan
cen cierto control dentro de los 
hospitales desbancando, de esta 
forma, los reinos taifas estable
cidos por los gerentes".

En este sentido, denunció la 
actitud del Insalud que ha orde
nado, como medida de presión 
ante una huelga que ha superado 
yaen días a la secundada por los 
médicos canarios, que no se 
pague a los médicos hospitala
rios el prorrateo de las guardias 
del mes de junio.

Ballester, anunció ayer asi
mismo, la posibilidad de que en 
los próximos días el Hospital de 
Alcázar, que se mantenido al 
margen, secunde la huelga de 
médicos hospitalarios.

Junto a la implantación gene
ralizada de la libre elección de 
especialista con el fin de mejo
rar la calidad de la asistencia y 
la relación médico-enfermo. Y 
la potenciación de los elemen
tos qiie inciden en la mejora de 
la calidad asistencial hospitala- 
da, que ya habían sido determi
nados por el Insalud, la CESM 
ha marcado en el nuevo documen
to que ha sido rechazado por la 
Administración, las condiciones 
y ofertas que ya realizaba el pro
pio Insalud, pero matizado en 12

1

La huelga de médicos ha paralizado las operaciones. ARCHI IVO

puntos. Por medio de estos los 
médicos hospitalarios se compro- 
meten en la mejora de la Sani
dad Pública, el análisis y mejora 
de las relaciones paciente-médi
co, la formación y reciclaje de 
los facultativos, el estudio del ren- 
dimiento de los quirófanos, la 
mejora en la asistencia a domi
cilio, el facilitar mayor informa
ción a los pacientes... Estos pun
tos, tal y como señaló Alfredo 
Ballester, abarcan más objetivos 
de los que pretendía el Insalud: 
"les ofrecemos resolver la situa
ción sanitaria y nos comprome
temos a llevarlos a cabo si reci
bimos en concepto de producti
vidad consolidada fija hasta el 
97, y a partir de junio 33.000 
pesetas más al mes y del 96 al 97 
lograr las 100.000 pesetas en 
cantidades crecientes fijas.

No hay olvidar que estamos 
en una negociación en donde 
después de 36 días hay compa

ñeros que han perdido por moti
vo de la huelga cerca de 300.000 
pesetas. Y estamos reivindican
do un dinero que es de recibo que 
lo ganemos".

Ante este nuevo y último 
documento, presentado por el 
comité de huelga con la aproba
ción de las asambleas hospitala
rias, y que fue descartado ayer 
por el insalud puesto quien man
tuvo el concepto de productivi
dad variable, Ballester aseguró 
que ya no va haber contraofertas. 
"Estos objetivos consensuados 
por los médicos podrían ahorrar 
dinero a la Sanidad y después de 
36 días de huelga este documen
to ha pasado a ser irrenunciable. 
El Insalud está rechazando la 
posibilidad de poner fin a los 
problemas de la salud, y esto 
puede deberse al miedo que tie
ne de perder poder político en los 
hospitales. AI temor de que los 
gerentes ño puedan entonces 

hacer y deshacer a su libre albe
drío como han venido haciendo 
hastael momento. Se olvidan de 
que los hospitales deben ser, ante 
todo, profesionales". Y apuntó 
que lo que han hecho con el pro
rrateo de las guardias del mes de 
junio muestra l^actitud autori
taria en las decisiones.

Señaló asimismo, que inclu
so hospitales, aunque no los de 
Castilla-La Mancha, se están 
comprometiendo a sacar las lis
tas de espera "sin cobrar un duro".

La comisión de seguimiento 
continúa siendo uno de los prin
cipales escollos para que la 
CESM y el Insalud lleguen a un 
acuerdo. "Queremos que se es
tablezca una comisión de segui
miento formada por la CESM y 
el Insalud que controle si se cum
ple lo acordado, independiente
mente de lo que ocurra en la mesa 
sectorial", aseguró el secretario 
general del Sindicato Médico de 
Castilla-La Mancha.

Denuncias en la OMIC

Por su parte, la Oficina Mu
nicipal de Información al Con- 
sumidor(OMIC)deCiudad Real 
no ha recibido, sin embargo, un 
incremento en el número de las 
denuncias a lo largo de este úl
timo mes por motivo de la huel
ga de médicos. Hasta el día de 
ayer se tramitaron cuatro recla
maciones realizadas por pacien- 
tes-que no habían sido recibidos 
por sus médicos en día en el que 
fueron citados.

Sin embargo, los ciudad- 
realeños ante el caos que se vie
ne produciendo diariamente en 
Hospitales y la suspensión de 
consultas, estudios clínicos e in
tervenciones quirúrgicas, que 
amenaza, la calidad de vida y la 
salud de los ciudadanos, han 
solicitado en la OMIC ciudad- 
realeña información para reali
zar las oportunas denuncias, que 
en su mayoría han sido remiti
das al departamento de Atenc ión 

al Paciente del Complejo Hos
pitalario de Ciudad Real. La pre
sidenta provincial de la asocia
ción ciudadrealeña de Amas de 
Casa Consumidores y Usuarios 
«Calatrava», Bienvenida Pérez, 
señaló ayer que existe cierta re
ticencia por parte de los pacien
tes afectados por la huelga a 
presentar las denuncias. E hizo 
pública la postura de rechazo de 
su asociación respecto a la huel
ga mantenida por los médicos.

"Las personas no son 
muebles "

" Los méd icos deben tener en 
cuenta que no trabajan con mue
bles sino con personas. La pro
blemática entre los médicos y el 
Insalud no debe de afectar a los 
pacientes, el conflicto debería 
solucionarse sin que los afecta
dos fuesen los enfermos", des
tacó Bienvenida Pérez.

Para los pacientes, añadió, lo 
más importante es su salud por 
tanto se muestran reticentes a la 
horade procederá real izar algún 
tipo de denuncia, "saben que ese 
médico luego les tiene que aten
der". Asimismo, no descartó la 
posibilidad de llevar a cabo al
gún tipo de medida de presión 
contra la huelga, " y levantare
mos la voz hasta donde haga 
falta". Por su parte, la Unión de 
Consumidores de España (UCE) 
de Ciudad Real, aunque no ha 
recibido llamadas de los 
ciudadrealeños para interponer 
denuncias, sí han consultado 
sobre los derechos que tienen ante 
el retraso de las citas médicas o 
de las operaciones programadas.

La huelga fue ayer secunda
da, según las cifras ofrecidas por 
el Insalud, por el 23,42% de los 
médicos hospitalarios de la pro
vincia de Ciudad Real. Los pa
cientes del Complejo Hospitala
rio de Ciudad Real continúan 
siendo los más afectados por la 
huelga, de sus 198 efectivos, , 64 
apoyaron la huelga.

MOBILIARIO DE OFICINA
Quito ‘^O'^uh/jf ^eco

DESPACHOS DE DISEÑO, FUNCIONALES
ESTILO

DISTRIBUIDOR PROVINCIAL

SILLERIA, MAMPARAS DIVISORIAS 
y ESTANTERIAS

DECORACION Y COMPLEMENTOS

C/ Pasaje Gutiérrez Ortega, 3 
Telf.: 21 34 63 - Fax: 21 40 89 
13001 CIUDAD REAL

Sistemas
Steelcase Strafor
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En la provincia son más de mil los trabajadores afectados por este convenio

Sindicatos y Renfe firman el XI 
Convenio Colectivo de la empresa

La Tribuna

Los sindicatos UGT, CCOO 
y SEMAF y representantes de 
Renfe firmaron ayer el XI Con
venio Colectivo de la empresa, 
que tiene como novedad la vin
culación de una parte de la su
bida salarial al cumplimiento de 
una serie de objetivos económi- 
cos de la empresa.

Esto se concreta en una paga 
de 20.000 pesetas durante cada 
uno de los tres ejercicios de vi- 
genciadel convenio(94,95 y 96), 
siempre que se cumplan los 
objetivos previstos de ingresos 
y gastos. Esta paga debe finan
ciarse con la propia mejora de 
los resu Itados económ icos de la 
empresa, que obliga a ambas 
partes a mejorar los objetivos en 
la misma cuantía que podría 
suponer este gasto adicional.

Mil trabajadores en la 
provincia

EI convenio de Renfe, que en 
la provincia de Ciudad Real 
afecta a alrededor de 1.000 tra
bajadores, contempla una subida 
salarial de un 3 por ciento para 
1995 y el 1 PC menos med io punto 
para 1996. En el caso de estos 
dos últimos ejercicios, el Con
venio contempla una cláusula de 
revisión salarial siempre que el 
IPC anual supere en medio punto 
el previsto.

Además, los trabajadores

fe
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de la productividad de la empresa. ARCHIVOUna parte-del salario estará en funci 

recibirán una paga anual deno
minada "plus de productividad", 
que será de 20.000 pesetas en 
1994, 9.000 en 1995 y otras 
20.000 en 1996.

Por otra parte, el secretario 
provincial de Organización de 
CCÓO-Transportes, José Angel 
García Bastante, informó de que 

se mantiene la normativa labo
ral de laempresay siguen abier
tas mesas de negociación para 
seguir avanzando en otros temas 
como la movilidad geográfica y 
funcional.

El dirigente sindical también 
destacó que el personal de la es
tructura de apoyo tendrá las con

diciones de trabajo y económi
cas reguladas en el conven loco- 
lectivo.

Además, los trabajadores han 
conseguido mejoras en los títu
los de transporte, en los que ahora 
desapareced límitede5.000 ki
lómetros, además de otras ven
tajas.

El TSJCLM anula 
una sanción 
impuesta al 
empresario taurino 
Demetrio Ayala

C. VICENTF

La Sala de lo Contencioso- 
Administrativo de la sección 
segunda del Tribunal Superior 
de Justicia de Castilla-La Man
cha ha anulado la resolución 
dictada por el Ministerio del 
Interior por la que se imponía 
una multa de 55.000 pesetas al 
empresario taurino 
ciudadrealeño Demetrio Ayala 
Sánchez por soltar un novillo 
sin autorización del Gobierno 
Civil de Ciudad Real, tras un 
festejo taurino celebrado en 
Brazatortas el 15 de septiembre 
y no haber procedido después 
al sacrificio de la res, como 
establece el Reglamento de 
Espectáculos Taurinos.

La sentencia establece que 
no se le puede imputar al em
presario taurino la responsabi
lidad de la suelta de la res sin 
autorización previa, ya que fue 
la presidenta del festejo y alcal
desa de Brazatortas, Constanza 
Lozano, la que ordenó de for
ma directa que se soltara el no
villo, tras La celebración de una 
novillada con picadores, debi
do al altercado creado por los 
diversos asistentes al festejo, 
que demandaron violentamen
te dicha suelta.

Respecto al hecho de que 
posteriormente no se sacrificase 
al animal, el empresario tauri
no tampoco es considerado 
como responsable de una infrac
ción al Reglamento de Espec
táculos Taurinos porque, según 
la documentación que aportó a 
la Sala de Albacete, el novillo 
debía intervenir en el encierro 
y festejo de rejones previsto para 
el día siguiente a la suelta.

Ahorrar agua
ESTA EN TU MANO

Se recmnieikkí el uso estricto y racional del agua \ 

la conveniencia de limitar o prohibir el consumo en 
riego de calles, jardines, etc.
Sólo la cooperación de todos permitirá que el agua 
llegue a los lugares más necesarios. En tu mano est;i 
no malgastaría.

VIVIENDAS UNIFAMILIARES EN REGIMEN 
DE COOPERATIVA

Si desea cambiar de modo de viday acceder a una vivienda unifamiliar, 
esta es su oportunidada.

LA SOCIEDAD COOPERATIVA 
"COVIPOL".

Va a iniciar, en próximos meses, una segunda fase de 32 vivien
das en la calle de Alemania dentro de la Urbanización Nuevo 

Parque Residencial.

OFRECEMOS INMEJORABLE CONSTRUCCION Y CALIDAD 
EN SUS MATERIALES.

PARA MAS INFORMACION PUEDEN VISITARNUESTRA OFICINA. 

SITA EN EE BAJO COMERCIAL DE CALLE ALEMANIA (Frente al 
Colegio)
LUNES, MIERCOLES Y VIERNES DE 17.30 A 19.30 0 LLAMAR A 

LOS TELEFONOS:

25 09 17 - 25 31 95 - 22 79 59

CARTASAL 

DIRECTOR

Recordamos a nuestros 
lectores que para publicar 

las cartas al director es 
necesario que no excedan 

de los dos folios de 
extensión, a doble espacio 
por una cara, así como que 
estos vayan acompañados 

de una fotocopia del 
Documento Nacional de 
Identidad del firmante. El 
periódico se reserva el 
derecho a extractar las 
cartas que excedan la 

extensión indicada.

Ministerio de Obras Públicas,Transportes 
y Medio Ambiente

Confederación Hidrográfica del Guadiana

¡CUIOA EL AGUA, TE DA LA VIDaI

LA PROSPERIDAD, S.A.
Por acuerdo del Consejo de Administración de la Sociedad, se convoca a los señores accionistas a la Junta 

General Ordinaria que tendrá lugar en el domicilio social, sito en Prosperidad, 2, el día 29 de Junio a las 20,30 horas 
en primera convocatoria y el día 30 de Junio en segunda convocatoria en el mismo sitio y hora, con el objeto de 

deliberar sobre el siguiente orden del día.
Primero'. Lectura y arpobación si procede del acta de la Junta.
Segundo: Aprobación, en su caso de las cuentas anuales e informe de gestión correspondiente al ejercicio 1994. 

Tercero'. Ruegos y Preguntas.
Alcázar de San Juan, 26 de Mayo de 1995.

El Presidente del Consejo de Administración.
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^s de 30 alcaldes electos y otros posibles se reunieron ayer en la sede del PP

El PP quiere tratar a los vecinos como 
clientes y no como administrados

La Tribuna

Más de treinta alcaldes elec
tos por mayoría absoluta y otros 
que no pueden serlo en virtud de 
pactos se reunieron ayer en la 
sede provincial del Partido Po
pular paraestudiarel documento 
titulado "Hacia una nueva con
cepción de la gestión municipal". 
Asistieron también el presiden
te provincial del PP y próximo 
alcalde de Ciudad Real,Francis- 
coGil-Ortega, y el vicesecretario 
provincial de Política Local, 
Pedro Peral.

El documento estudiado ha 
sido facilitado por la dirección 
nacional del Partido, que consi- 
deracomo principios básicos la 
austeridad, transparencia, ética 
y eficacia.

"Hemos de considerar al 
vecino más como cliente, tratán
dolo con amabilidad, que como 
administrado: modernizar y 
ampliar los servicios y activida
des; gestionar de forma eficiente 
los recursos, acometer proyec
tos en colaboración con el sec
tor privado y dinamizar la eco
nomía local", señaló el presiden
te provincial. Añadió Gil-Orte
ga que los ayuntamientos popu
lares deben desterrar la cultura 
y el modelo de gestión históri
co caracterizado por "evacuación 
de la responsabilidad, autojus- 
tificación administrati vae inmo
vilismo y falta de innovación, 
para pasar a otro modelo o Plan 
de Modernización que se desa-

Los alcaldes electos del PP fueron informados sobre el docume'nto de la dirección nacional. M. DEL MORAL

rrolla a través de las siguientes 
fases: planteamiento de objeti
vos, definición del proyecto, 
análisis de la situación general 
del Ayuntamiento y la de cada 
uno de los servicios, elaboración 
de propuestas, efectos sobre la 
estructura organizativa y econó
mica, calendario, difusión e 
implantación".

Por su parte, Pedro Peral in

1

formó de los cursos de forma
ción de alcaldes y concejales que 
tendrán lugar en Tomelloso, 
Malagón, Ciudad Real y 
Puertollano a partir del día 24.

Peral hizo extensivos algu
nos de los puntos del documen
to, que "marcan la diferencia de 
concepción política y convi ven- 
ciacon el gobierno socialista, en 
el que como acciones urgentes 

y prioritarias priman la austeri
dad, la transparencia, ética y 
eficacia".

En relación con las auditorías, 
Peral afirmó que la gente las 
solicita: "Es bueno que todo el 
mundo esté informado de la 
deuda e irregularidades que 
pueda haber en un Ayuntamien
to, por eso si es necesario se debe 
llevar a cabo una auditoría".

El PSOE decidirá 
mañana los 
nombres de sus 
diputados 
provinciales

El PSOE decidirá mañana 
jueves los nombres de lo.s di
putados que los representarán 
en la Corporación provincial la 
próxima legislatura.

Este proceso se llevará a 
cabo a través de reuniones en 
todas las local idade.s que son ca
beza de partidosjudiciales, a la 
que asistirán los concejales elec
tos de los respectivos pueblos 
que los forman.

Votación secreta

Estos, en votación secreta, ’ 
podrán elegir hasta tres nombres 
porcada puesto de diputado del 
partido judicial. Los nombres 
candidatos más votados pasa
rán a la reunión de la Comisión 
Ejecutiva Provincial que se 
reunirá el próximo viernes.

Según fuentes de la Ejecu
tiva del PSOE, este e.s un paso 
de trámite, porque la verdade
ra elección será la que hagan lo.s 
concejales mañana.

Ayer se celebró una reunión 
de la Ejecutiva socialista para 
preparar este proceso. De este 
partido habrá 12 diputados.

El secretario provincial del 
PSOE. José María Barreda, ya 
anunció en días pasados, tras la 
reunión del Comité Provincial, 
que el portavoz del Grupo So
cialista en laDiputación seráel 
alcalde de La Solana, Nemesio 
de Lara.

Barreda también explicó el 
sistema participativo y demo
crático que realizad PSOE para 
la elección de los diputados 
provinciales.

el mejor piso de Oiudad Real.

Entrada: desde 150.000 pías

Venga a conocer el piso de sus sueños. 
Haga realidad la ilusión de su vida, 
viva en el "centro" de Ciudad Real.

Lo mejor de lo mejor.

Estudios - Pisos 
Locales - Oficinas

VW
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Estamos en Plaza Mayor, 29 
Teléfonos 23 00 70 y 23 00 71 
Ciudad Real

M.C.D.2022
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Los actos conmemorativos de las Bodas de Oro comenzarán mañana

Las Hennanitas del Asilo celebran
su limada a Qudad Real en 1945

La Tribuna

Las Hermanitas de los Ancia
nos Desamparados de Ciudad 
Real, iniciarán mañana día 15, 
los actos de las Bodas de Oro de 
su llegada a nuestra capital, y la 
iniciación de su benefactora 
laboren lo que fuera Asilo de la 
calle Calatrava ay hoy magnífi
co Hogar regido por catorce 
religiosas, acuyo halla laRvda. 
madre Pilar Díaz Ares.

Para solemnizar los cincuenta 
años de permanencia en Ciudad 
Real- llegaron en 1945 y se ins
talaron en el antiguo Comedor 
de Caridad cedido por el Ayun
tamiento- las Hermanitas de los 
Ancianos Desamparados del 
Hogar Santa Teresa Jornet van 
a celebrar su triduo eucarístico, 
con la participación de tres pre
lados españoles. Mañana, Día de 
los Bienhechores, la conce
lebración de la Eucaristía esta
rá presidida por el obispo de Jaca, 
José María Conget Arizaleta; el 
16, Día de las Hermanitas, ofi
ciará el obispo auxiliar de To
ledo, Rafael Palmero Ramos, y 
el 17, Día de los Ancianos, pre
sidirá la concelebración el obispo 
prior de Ciudad Real, Rafael 
Torija de la Fuente.

Las Eucaristías se oficiarán 
en la amplia capilla del Hogara 
las cinco de la tarde, estando la 
parte musical a cargo de la Co
ral Polifónica de Ciudad Real

i 
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Las Hermanitas de Iso Ancianos Desamparados inician mañan los actos de las Bodas de Oro. ARCHIVO

dirigida por el canónigo Pedro 
Pardo, y el coro de las Herma
nitas del hogar.

La organización de los ac
tos conmemorativos de las Bo
das de Oro está a cargo del pa
dre Tomás Polvorosa López, 
dominico de la residencia

Alcobendas. Por nuestra media
ción, la superiora del Hogar 
madre Pilar Díaz Ares formula 
una invitación muy afectuosa a 
cuantas personas de la capital y 
provincia deseen sumarse a es
tos actos que se han de celebrar 
a partir de mañana, en conme

moración de los cincuenta años 
de la fundación del Asilo de 
Ciudad Real, hoy Hogar en el 
que encuentran acogida tantas 
personas en las que se hace rea
lidad el lema de la Congrega
ción?" Al servicio del anciano, 
el amor como ideal".

Los Coros y Danzas harán una 
alfombra floral para el Corpus

La Adoración 
Nocturna celebró 
su asamblea 
provincial el 
domingo

La Tribm^

El pasado domingo se cele
bró la Asamblea Provincial de 
la Adoración Nocturna de la 
diócesis en la parroquia de Santo 
Tomás de Villanueva de Ciu
dad Real con la asistencia de las 
secciones de Valdepeñas, Dai
miel, Puertollano, Herencia, 
Moral de Calatrava, y,Ciudad 
Real.

La asamblea, que se inició 
con el rezo de las preces regla
mentarias y el saludo de bien
venida por parte del presiden
te, Eduardo Moreno Gómez, 
informó de la memoria del año 
pasado, que corrió a cargo de 
la presidenta de ANFE, María 
del Carmen García. A continua
ción se expuso la marcha de la 
Obra en las diferentes seccio
nes de las localidades asisten
tes a la asamblea y se abrió un 
coloquio entre los presentes.

Tras un receso, la sesión 
asamblearia continuó con el 
estudio de los puntos del orden 
del día y el presidente formuló 
preguntas que sirvieron de base 
para llegar a las conclusiones 
finales con las que se cerró el 
acto.

Entre las conclusiones ex
puestas, cabe resaltar la unani
midad de todos de que las vigi
lias ante Jesús Sacramento de
ben ser a las 5 horas, debiéndo
se dar el máximo tiempo a la 
oración personal, así como la 
importancia que tiene el apos
tolado eucaristico potenciando 
todos los actos de la Adoración 
Nocturna y las visitas al sagra
rio.

A las seis de la tarde los 
asistentes a la asamblea pasa
ron a la iglesia donde el coad
jutor, Tirso Garrido expuso el 
Santísimo Sacramento, rezan
do laudes, y dio la bendición, 
para pasar a celebrar una misa.

La Tribuna

El pasado año con motivo de 
la Festividad del Corpus Christi 
la Asociación de Coros y Dan
zas de Ciudad Real, llevó a cabo 
la confección de una alfombra 
floral en Ciudad Real capital.

Y ante la buena acogida y por 
el éxito que tuvo que esta ini
ciativa tuvo porpartedel nume
roso público que la visitó, este 
año la Asociación volverá a rea- 
lizarla en el Paseo del Prado. 
Siendo esto así, el próximo do
mingo se podrá contemplar de 
nuevo dicha obra en el Paseo del 
Prado.

La Asociación de Coros y 
Danzas de Ciudad Real ha rea
lizado un llamamiento a los 
ciudadrealeños para que aporten 
flores de sus jardines y las lle
ven el domingo, a partir de las 
nueve de la mañana, al Paseo del 
Prado donde se estará confeccio

nando la alfombra. Siendo esto 
así, la asociación persigue que 
la con vocatoria para real izar esta 
actividad goce de la misma par
ticipación y aceptación que ya 
tuvo el pasado año.

Engalanar los balcones 
con mantones

Asimismo, y para completar 
el acto, la Asociación de Coros 
y Danzas de Ciudad Real quiere 
invitar a los vecinos de Ciudad 
Real para que adornen sus bal
cones con mantones o colgadu
ras por donde esta previsto que 
se realice el paso de la alfombra 
floral.

En la que intervendrán los 
ciudadrealeños aportando cada 
uno de ellos los elementos flo
rales con los que voluntariamente 
deseen participar en la confec
ción de esta singular alfombra 
en el Paseo del Prado de la ca
pital ciudadrealeña.

' **
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La alfombra floral adornó el pasado año las calles. M.DEL MORAL

Mañana comienza 
el triduo eucarístico 
del Corpus de la 
Adoración 
Nocturna

La Tribuna

El Consejo Diocesano de la 
Adoración Nocturna Españolay 
las Secciones de hombres y 
mujeres de Ciudad Real celebra
rán a partir de mañana, día 15, 
el solemne triduo eucarístico con 
motivo de la festividad del san
tísimo Corpus Christi, en la igle
sia de San Ignacio de los padres 
salesianos. Los cultos comenza
rán a las 7,15 de la tarde con la 
exposición del santísimo sacra
mento, santo rosario y ejercicio 
de triduo, seguido de reserva. A 
las ocho, se oficiará la misa con 
predicación a cargo del padre 
jesuita Luis María Tejerina. La 
Vigilia general del Corpus se 
celbrará el sábado a las once de 
la noche.
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Acondicionamiento de la carretera CM-41Ü6
Tramo: El Robledo
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RESOLUCION DE 11 DE MAYO DE 1.995, 
DE LA DELEGACION PROVINCIAL DE LA CONSEJERIA 

DE OBRAS PUBUCAS DE CIUDAD REAL, 
POR LA QUE SE SEÑALAN FECHAS PARA EL LEVANTAMIENTO 

DE ACTAS PREVIAS A LA OCUPACIÓN 
DE LAS ANCAS AFECTADAS 

DE EXPROPIACION FORZOSA CON MOTIVO 
DE LA EJECUCION DE LAS OBRAS DE 

ACONDICIONAMIENTO DE LA CARRETERA CM - 4106 P.K. 0,0 AL 15,800. 
TRAMO: C-403 EL ROBLEDO CLAVE: CN-CR-95/113.

Con fecha 31 de marzo de 1995 el Excmo. Sr. Consejero de Obras Públicas 
ha acordado la iniciación del expedente de expropiación forzosa 

correspondiente al Proyecto que en el encabezamiento de este anuncio se cita.
Procediendo a la aplicación del art. 52 de la Ley de Expropiación Forzosa, 

de 16 de diciembre de 1954, se convoca a los propietarios y demás titularBS 
de los bienes y derechos afectados que figuran en la reiaaón adjunta, 

para que en el día y la fecha que se expresan en dicha relación 
comparezcan en dchas oficinas del Ayuntamierito de su localidad, 

al objeto de trasladarse al propio terreno, si fuese necesario, 
y proceder al levantamiento de tas actas previas a la octpación de las fincas afectadas.

W POUG ' PAR

? ó

DIRECCION MUNICIPIO

TERIMNO MUNtCIPAt DE PORZUNA

CM-5232

Km 
303

1 20 3334 DOLORES GONZALH ROJAS REAL, 17 191» PORZUNA 1SOOUCSEAL
2 20 3 396 PEDRO MOHCNVILLO ICRVAS PLAZA MAYOR. 7 131» PORZUNA 1126 UCS€ AL
3 28 93» «CAHORA GOMEZ TOCINO REM..C 131» PORZUNA 2750UCS€AL

28 3 341 XANDRAS «TOOZA CAMPOS VaAZQUEZ 1» 13114EL TOH» nsouesEAL
0 21 3342 ESTEBAN ORLE ÑO METO RECADO. 4 19120 CASAS DEL R» ■ Z206&rCSCM
8 90 35» VOA ANASTASIO FEHUNDEZ ROOHGUEZ TOLHXXei 131» PORZUNA 800UCE«AL
1 90 3.517 DONATOMETO COLADO CTHA CíUOAD REAL. 31 131»P0RZLMA 1.4601/08€ AL
0 » 3.584 JESUS JMBCZ OARCU TOLS». 13 131» PORZUNA 45UC£«AL
1 30 3589 TOMAS UONCNVHLO JBCHEZ PLAZA MAYOR. 4 131» PORZUNA 7IOUCE«AL

10 90 9 581 PEDRO CAMPOS OARCU 131» PORZUNA 416I/CE«AL
11 90 3 513 ANASTASU METO SANTOS CTRA TOLEDO.» 131»PORZU1U I7SI/CE«M
12 30 9802 FERUN GONZALEZ BOYER REAL» 131» PORZUNA 3501/OLJVAfl
13 » 3803 9XTA SANOEZ COCA «RUANOS JUeCZ. 11 131» PORZUNA 17» LF CSC AL

3804 MASA COMUN CONSEJEHA DE AGHOXTURA 13001 CJUCUO «AL l»t/CE«<
15 90 3608 JOSE LUC MORENO NETO RAMON Y CAJAL. 22 131» PORZUNA I800UCSÍAL
18 » 3 597 EDEIMRA GAROA GOMEZ t31»P0RZUNA •561/CLfVAfl

90 9 006 JUL» MORE HO NETO CONSTnUCJOH 11 131» PORZUNA 1.1161/OLIVAR
18 30 9 827 U DEL VULAR COCA PNOMARES EUOENICA GARCU. 5 I91»PCRZUNA TOOI/CLÍVAR

30 9 828 JOSE R0J4S CAUAREHA LA ROSA. 4 131» PORZUNA 2701/OLfVAR
» 90 9 821 GREGOHA GOMEZ MORA 131l4ELTOmO 3» U OLIVAR
21 » 3631 FaO( FERNANDEZ LOPEZ SAN PANTALEON. 4 131» PORZUNA 15»!/OLIVAR
22 31 9 788 JUSTO VILLAJOS DEL CAMPO ESPMO 17 13003 CIUDAD «M. 4751/OUVAft
23 91 3’44 A9CENSWN CAFWA CURCU CRISTOBAL CaCM.» 131» PORZUNA 1961/aiVAR

31 9 70 BA9U0 GAROA MORA CARDENAL MOHESCUO. 19 131» PORZUNA 2» BOLIVAR
25 91 3 782 BA9LI0 GAROA MORA CARDENAL UONESQLLO. 19 131» PORZUNA 2961/OLIVAR
28 31 3 771 JUANA GAROA GOMEZ CTRA TOLEC». 9 131» PORZUNA 1001/CLJVAR
27 91 3 7» JESUS VARILLAS GARCU REAL.30 131» PORZUNA 786 M OLIVAR
28 91 3 701 OESCONOOOO 3151/ OLIVAR
21 91 9 763 ANGEL GARCUNAVAS CTRA PORZUNA 34 131» PORZUNA 315 U OLIVAR
30 91 9 7» LUIS MORA BARCO «HUNDO DE LLANOS 9 13002 CIUDAD «AL 501/ OLIVAR
31 91 3 7» ABSTUENOO GAROA LOPEZ VIGO. 4 20140 FUENLABRADA 15» BOLIVAR
32 31 9 708 XU OUNA SANCHEZ LOPEZ Y HNOS JOSE ANTON». 88 131» PORZUNA 340 U OLIVAR
33 91 3 7« JOAQUNA SANCHEZ LOPEZ Y HNOS JOSE ANTON».» 131» PORZUNA 5401/CUVAfl
M 91 9 7» FEUX ROOHGUEZ JMENEZ Y HNOS LATOLHUNAH 13114 EL TORNO 4501/aíVAfi
35 91 3 721 JOAQUINA SANCHEZ LOOPEZ Y HNOS JOSE ANTON» » 131» PORZUNA 315 U CLIVAR
38 91 3 7» IS»0R0 UONCNVHLO GARCU TOLEDO. 9 131» PORZUNA 5401/CLÍVAR
37 31 3 727 FRANCO PALOMARES AZANA EL CÍTaERO. 1 131»PORZUNA 50 tf OLIVAR
3* 31 3 723 JESUS JMENEZ GARCU TOLH». 13 131» PORZUNA 2» 1/OLIVAR
31 31 3 724 INOCENTE SERRANO METO TOLEDO.» 131» PORZUNA ñu OLIVAR
tu 31 9 7» SANTUGA QARR»0 SERRANO OUCUDREAL 31 131» PORZUNA 706 U OLIVAR
41 31 3 721 U* DEL CARLÍN JORGE NETO Q£«RALCASTAL0S 12 13114EL ROBLEDO 5401/ OLIVAR
42 31 9 7» AMADORA GAROA MORA CARDENAL UONESCMIO. 19 131» PORZUNA 476 U OLIVAR
43 31 9 711 AMADORA GARCIA MORA CARDENAL UONESOLLO. 13 131»PORZU1U SU AIVAR
44 31 3 718 DESCONOODO 4761/OLIVAR
45 31 GABRlfl UBEDA PENA CERVANTES 2 131» PORZUNA 5» 1/OLIVAR
48 31 3 700 JCUOUINA SERRANO SERRANO «AL 17 131» PORZUNA KDI/OLlVAfl

31 9 818 JULIAN G04CZ OUTERREZ NUEVA 10 131»FCRZUNA 380 BOLIVAR
40 31 9 817 FRANQSCO CAMARENA CXMON U»tje. ANGEL 15 20132 MOSTOLES 5861/OLIVAR
41 31 9 688 JUL UN GOMEZ RUIZ aUCUDREAL.33 *31» PORZUNA 5401/OLIVAR
50 91 9 017 PEDRO BaUOO GARCU PLAZA MAYOR 11 131» PORZUNA 12761/OLIVAR -
51 31 9 086 ANGEL GARCU COLADO CTRA QUDAD «AL. 101 131» PORZUNA »!/ OLIVAR
52 91 3884 BOHE AC» SANCHEZ GARCU 19121 EL TRMCHETO 5» 1/ OLIVAR
53 31 9083 TEODORO GOMEZ JMENEZ CTRA HORCAJO 1 13114 EL ROBLEDO 8701/OLIVAR

31 9082 OULCRaiOO JUÍ «Z «MX)ZA veiAZQUEZ.1 13114 EL TOFHO 5861/OLIVAR
55 31 3801 OOUNICA SERRANO SANCHEZ TOLEDO. 21 131»P0RZUN« znuarvAR

DESCRiP B'ENES

A dicho acto deberán asistir los afectados personalmente, 
o bien, nepiesentados por persona debidamerie autorizada para actuar en su nombre, aportando 
os documentos acreditativos de su titularidad, pudiendo hacerse acompañar, a su costa, 
de sus Peritos y de un Notario, si lo estima oportuno.
La presente Resolución se notificará al Sr. Alcalde Presidenta del Ayuntamiento 
donde radican los bienes y a los interesados y su publicación 
en el B.O.P., D.O.C.M. y en el Tablón de Edictos del Ayuntamiento, 
servirá de notificación para los afectados desconocidos o de ignorado domicilio, 
a los afectos prevenidos en el art 58 de la Ley 30/92 de 26 de noviembre, 
de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas 
y del Procedimiento Administrativo Común.
De conformidad con lo dispuesto en el art 522 del Regiamento de 26 de abril de 1957, 
para la aplicación de la Ley de Expropiación Forzosa, los interesados, 
así como las personas que siendo titutlares de derechos reales o interesados económicos 
que se hayan omitido en la relación adjunta, 
podrán formular por escrito ante esta Delegación, 
hasta el día señalado para el levantamiento de actas previas, 
cuantas alegaciones estimen oportunas a los solos efectos de subsanar 
los posibles errores que se hayan podido padecer al relacionar 
los bienes y derechos que se afectan.

rV POUG WR NOMBRE DAECdON- CUNuiPiQ DESCAP BIENES

U 31 3.880 JULIAN SERRANO SANCHEZ T0LBXX21 131» PORZUNA 2861^CUVMÍ
87 31 9871 MOCENTA SERRANO JUBCZ TOLBXX» 131» PORZUNA «SUCEfEM.
U 31 9.8n UMM SERRANO SMOCZ 131» PORZUNA 270U0UV4R
5» 31 18» AaU6TMQUI.0N LOPEZ SCRRA.38 131SP0RZUIU 12fiOUC8€AL
90 31 9.875 RAMONA ICNDCIZA QOUEZ RECADOA 13120 CASAS DEL HO 748 U CEREAL

TERHNO MUNICIPAL DE a ROBLEDO
40 18C AGROPECAMA K CAMHUO 8.A* CAUNO 06 LOS WUTB)06.89 28030 LUDA» 9 780 U BíUL-CEHRAMeíTO HOCT010M MT

2 182A SEGUNDA ROORQUES NCWES aUQADREAL53 131» PORZUNA 180 U CEREAL
48 IMA >CR0& EUSE8N)QMK1A (URONES CAROENAL MOHESCUO SU 131» PORZUNA tl7DUC8€AL
40 151* OSOR» FUENTE ROOOQUEZ TORRES OUEVE 00 8*1 131» PORZUNA 1.10 U CEREN.

5 40 15» OSOR» FUENTE ROORQUEZ TORRES QUEVEDO SN 131» PORZUNA SSOUMPRODUCTNONAVEAIMACBI 11$U
0 40 180 OSOR» FUENTE ROORGUEZ TORRES QUEVEDO. S«( 131» PORZUNA 1.635 IfCSSM

40 158 LEONJNClCZQARnOO FIO ’CAÑACA DE LOS LCLL20S* 13114aR0a£D0 146 U «04010
40 155 JULIANA JMC«Z QARR»0 FICA 'CAÑADA DE LOS keiZOS* ISIUELROBLBX) 1»0irC8EA

I 40 154 JULIANA JICNEZ GARBDO FICA • CANACA DE LOS IrBlZOS* 13114a ROBLBX) 4161/CEREN.
10 « 152 CANDE LARK) SANCHEZ VU ALDEA DE LAS ISLAS 13114a ROBLBDO 340bF«QADÍO
11 40 15QB CMADA DE LAS NOHAS CAUNO DE LOS WUTBKIS. 59 28090 MAOHD 10S5U2 CEREAL-CERA METN.C0125 MTS
12 48 14U CAÑADA DE LAS NOHAS CAUNO DE LOS VMAT»06.59 28030 HADAD 175 U2 CEREAL-CERA HETNX0 25MTS
13 47 43 AOROPECUARU "EL CAMRLLO, SA.* CAUNO DE LOS WUTHKK. 83 280» MAOHD 110OU2CEREAL-CERAUETALCO1OMTS

47 .OSE ANTON» OARCU LOPEZ PEDRSUALTA.44 13003 00040 REN. 540 CEREAL
15 47 38 CCHSEiRU DE OBRAS PUBUCAS 60U2BM
I# 47 37 MOROS EISEBOGARCU ORONES CARDeUL MOICSCIIO 131» PORZUNA 248 U2 CEREAL
17 21 . 185 . CAÑAtM0EUSN0RUS.SA. CAUNO DE LOS VMATER06.53 280»MADRD 7 445 M3 REGADíOCERA METN.C0 MO MTS
11 21 183 FRANCSCA OUTÍAREZ GUIO ESPQZYUNA.8 13114aR0BLa>O 2J10M2C8EAL
11 21 188 ISABH AOJAS CAMPOS CSTVANTES19 131» PORZUNA 1.780 M2 CEREAL
20 ■ 21 157 CRRMNA OARCU OARROO AW WEPBCENCU » 13114a ROSLH» 1115 U2 CEREAL
21 21 158 UCAELA RCORGUEZ GOMEZ CERVANTES SN 131» PORZUNA 1570 M2 CEREN.
22 21 150 JOSE IGNACIO FRANCU CAIROS Y HNOS RAMON YCAJAL.7 131» PORZUNA 1M3U2 CEREN.
23 5 490 SOOECUDCOOP. AGROR TL ROBLEDO* CIRA HORCAJO SN 13114ELF»eLH)0 514 «CEREAL
24 5 438 RAMONA JUEICZICRVAS 191» PORZUNA 875112 CEREN.
25 5 4F PABLO AZAÑA MONSO ALDEA LOS PIURETANOS 13114 EL Roaa» 15NM2CUVNI
21 5 438 ANTON» ARHAQA RCORGUEZ AW MDB>BCENCU. 5 13114ELB0eLH)0 786 AC CEREN-CERA HETALCO U MTS
27 5 431 JQAQUM MUÑOZ GRANADOS 13004 OUtMO REN. 866 80 REGAD»
21 5 440 FRANOSCO MARTIN UPaHA AW •ceecENcu. l3114ELR0eLHX) N0U2 CEREN.
21 5 441 FRANQSCO OrnSVEZ NETO MATA# 13004 00040 REAL 1.1» 112 CEREAL
30 442 CELaXMO DUZ ROOHGUEZ EL RASO. 7 13114ELA0SLHX) 5» 112 CEREN.
31 40 MANUEL RienESJUENEZ VU LACTEA 5 l3114ELR0eLHX) 9BU2 CEREAL
32 A 124 EUGEN» PLAZA MAYORAL AW. lOEPeCENCU 52 13114a BOBLHX) 1MU2 CEREAL
33 34 UARCaJNOPLZA MAYORAL SANTA TH«SA 11 13114ELR0eLH>0 LO» «CEREAL
34 A 108 FBJPA WAJOSPALOUAAES AW. ICieWDEMCU 39 13114aA0eLHX) 170 « CEREAL
35 A 107 PORCUNO ROOHGUEZ GOMEZ FRANCSOO PIZARRO 19 13114aR0eLH>0 N0U2 CEREAL
31 110 DOUNOO QAUM PALOMARES AW. »Ce»EN0eNClA 11 13114ELR0aa>0 1.170 M2 CEREN.
37 14 ESPERMZA ROOHGUEZ ICRVAS PLAZA PABLO fOLESUS, 7 i3ii4aRoeLa}o 25» H2 CEREAL

A 13 ANGEL GARHOO GOMEZ AW IND6>B<ENC2A 39 13114a ROBLH» 3810 M2 CEREAL
. 31 111 ANGEL GOMEZ HECMA SAN JUAN DE LA CRUZ. 3 13114ELR0eLa» 10» 142 CEREAL

40 83 C<N sopeo PPOVIHCW. DE WSCU06UPBAH0S ROUU DEL CM«H. SN 13009 OIJOAO REN 196112 CEREAL
4t A 12 JOSE IGNACIO FRANCU MONCALVUO RAMON Y CAJU. 7 131» PORZUNA 84DU2CE«N
42 A 11 UA»UA AZAÑA ALONSO ALDEA LOS nURETANOS 13114EL ROBLEDO 1.406 «CEREN
43 115 ANSELMO SANCHEZ CAMUÑAS AW VO^ENOENOA 11 1S1l4ELR0eLH>0 1515 «CEREN
Al 71 ORE QOHOGALANPAL OMARES CURA MEHNO. 1 13114ELR0BLBX) 11» «CEREN
«5 ^3 1» FRANCISCO QVTERREZ 0RMB40 ALDEA DEL MAVALHNCON 13114ELR0eLHX) 1011«CEFEN

3 125 FRANQSCO OUTERREZ OH0» ALDEA DE NAVALHNCOH i3ii4aRoeLa» 111 «CEREN
47 3 124 GAUCEUA GUmERREZ OHCÑO ALDEA DE NAVALHNCOH 13114EL ROBLHW 510 «CEREN
41 3 12 PABLO SALGADO OUTEnREZ ALDEA DE NAVALHNCOH 13114EL ROBLEDO 510«C£«N

FECHA DE LEVANTAMIENTO DE ACTAS
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AYTO. DE PORZUNA: 19 y 20 de junio de 1995.
Hora: 9,30.

AYTO. DE EL ROBLEDO: 21 y 22 de junio de 1995
Hora: 9,30
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Fernández Pacheco: "Muchas veces no se 
ha llegado a acuerdos en el Ayuntamiento 
debido más a no trabajar conjuntamente 
que a no estar de acuerdo" La

 Tr
ib

un
a

Miércoles, 14 de junio de 1995

pima
IU señala que a partir de julio el diálogo y el consenso serán muy importantes para la vida municipal

PSOE, PP e IU, dispuestos a trabajar 
juntos para favorecer los acuerdos
Los partidos políticos que integrarán el Ayuntamiento de 
Puertollano, tras una primera toma de contacto -aún falta 
que hoy se reúnan PSOE y PP- han elegido la fórmula del 
diálogo y han visto la importancia de trabajar en equipo, 
según representantes de los tres partidos.

M. G.

El primer teniente de alcalde 
en funciones del Ayuntamiento 
de Puertollano, Juan Antonio 
Fernández Pacheco, hizo hinca
pié en que la solución ideal para 
los problemas de Puertollano en 
el futuro es que todos trabajen 
para solucionarlos conjuntamen
te, "ya que a veces se llega a mejor 
acuerdo a las comisiones cuan
do se ha trabajado ya antes, por
que el diálogo siempre favorece 
los acuerdos; muchas veces ha 
faltado trabajar conjuntamente, 
y no se ha llegado a acuerdos 
debido más a no trabajar conjun
tamente que a no estar de acuer
do".

Juan Antonio Fernández 
Pacheco señaló que aún es pron
to para sacar conclusiones, y que 
no se debe interferir en la dispo
sición de todos los grupos, por
que es preferible llegar a un buen 
entendimiento entre todos, "a 
nosotros nos hubiese gustado más 
un programa de izquierdas, pero 
como IU no quiere en este aspec
to, nosotros intentaremos traba
jar por la vía del entendimiento 
y el diálogo y esperamos que 
predominen los intereses comu
nes". Resaltó también la buena 
disposición y buena voluntad de 
todos los grupos políticos que 
estarán en la próxima Corpora
ción para llegar aun entendimien
to, aunque es consciente de que 

esto es difícil en algunas cues
tiones en las que habrá una ma
yor dificultad para trabajar, como 
la gestión o temas de personal.

Como muestra del trabajo 
conjunto para solucionar los 
problemas el primer teniente de 
alcalde encfunciones del Ayun
tamiento de Puertollano citó la 
reunión de la Mesa para el Agua, 
que tendrá lugar esta tarde, en la 
que participarán todos los gru
pos políticos, empresarios y sin
dicatos, "todos coincidimos en 
la necesidad de hacer un pacto 
por el agua y trabajar para solu
cionar esta problemática, y ni 
siquiera hemos esperado a la 
constituciónd e la nueva Corpo
ración municipal".

PP: "Todo esto irá en 
beneficio de Puertollano"

La cabeza de lista del PP, 
Marién Valdenebro, señaló que 
es lógico que se dialogue, ya que 
ahora las condiciones son distin
tas "y todo esto irá en beneficio 
de Puertollano, porque antes la 
oposición no se enteraba de la 
mitad de las cosas, por lo que 
ahora lo que pedimos es más 
información y más participación 
y no estar limitados como antes". 
Valdenebro, que se reunirá hoy 
con el alcalde, señaló que el PP 
mantendrá una reunión previa, 
aunque tienen las ideas claras 
"nosotros tenemos buena dispo-

■

■A

El diálogo y el consenso tendrán que hacerse más hueco en el Ayuntamiento.

sición, siempre que se cumplan 
propuestas de nuestro programa, 
aunque apoyaremos también las 
propuestas de otros partidos que 
nosotros consideremos que be
nefician a Puertollano".

IU: "La forma de trabajar 
va a cambiar"

La forma de trabajar que hasta 
ahora ha habido en el Ayunta
miento de Puertollano va acam- 
biar, ya que al no haber ningún 
grupo con mayoría absoluta, las 
cosas se harán de otra manera, y 
a partir del próximo mes el diá
logo y el consenso serán muy 

importantes para la vida muni
cipal, según señaló la cabeza de 
lista de Izquierda Unida, Paula 
Fernández, quien dijo también 
que el hecho de que se vaya a 
producir un cambio en los hábi
tos políticos es positivo para los 
vecinos de Puertollano.

Fernández manifestó que en 
la reunión que mantuvo el lunes 
por la tarde con el alcalde socia
lista en funciones, Casimiro 
Sánchez Calderón, se llegó a dos 
acuerdos importantes. El primero 
de ellos es que después del próxi
mo día 17 de junio se va a cons
tituir una comisión para definir 
en pocos días la estructura mu

nicipal, cuántas comisiones ha
brá, como serán las relaciones con 
los medios de comunicación y el 
funcionamiento día a día del 
Ayuntamiento puertollanense, 
algo que, según la concejala de 
Izqyuierda Unida, pretenden 
dejar cerrado entre los días 19, 
20 y 21. También tratarán sobre 
los concejales liberados que 
habrá durante la próxima legis
latura en el Ayuntamiento de 
Puertollano y el organigrama de 
funcionamiento.

El segundo de los acuerdos 
a que llegaron los representan
tes de IU y PSOE en la última 
reunión mantenida, éste masa 
medio plazo, se refería a los pre
supuestos, que hay que aprobar 
antes del día 31 de diciembre, y 
según señaló Paula Fernández, 
«nos hemos comprometido a 
estudiar y a hacer los presupues
tos con tiempo, y participar más 
activamente desde julio. Izquier
da Unida colaborará activamen
te en hacer propuestas, e inten
tará que el presupuesto que fi
nalmente se apruebe sea social 
y lo más acorde posible con las 
propuestas que Izquierda Unida 
realice». La comisión de presu
puestos se reunirá durante la 
primera semana del próximo mes 
de julio para comenzar ya a tra
bajar y poder así tener a media
dos del mes de noviembre el tema 
perfilado. Fernández señaló fi
nalmente que esta forma conjunta 
de trabajares la primera vez que 
se hace en el Ayuntamiento de 
Puertollano, ya que el hecho de 
que no haya mayoría supone que 
las cosas hay que hacerlas de otra 
maner-a.

La apertura del mercado 
se aplaza al próximo día 26

Paqui CASADO

El Mercado de Abastos de 
Puertollano será inaugurado ofi
cialmente el próximo día 26, 
según el acuerdo al que han lle
gado los responsables municipa
les y los comerciantes minoris
tas. Según el concejal en funcio
nes, responsable durante la pa
sada legislatura del mercado de 
Puertollano, Alfonso Fernandez, 
aunque se barajaba como posi

ble fecha de apertura mañana día 
15 esta idea se ha desestimado y 
han considerado más acertada la 
del 26 con el fin de que los co
merciantes estén ya instalados en 
los nuevos puestos.

Para que los minoristas pue
dan ir ocupando las nuevas ins
talaciones, según Fernández, se 
les ira haciendo entrega de los 
puestos a partir de la próxima 
semana.En el acto de la apertura 
oficial, al que se espera contar 
con algún representante de la ad-

ministración regional, según 
Fernández, él aunque no forma
rá parte de la hueva corporación 
estará presente, según le ha pro
metido el alcalde en funciones, 
Casimiro Sánchez. Alfonso 
Fernández ha sido durante los 
cuatro años que ha estado al frente 
de la concejalía de mercados el 
primer promotor de la idea de 
remodelar el mercado de abas
tos habiéndo sugerido el proyecto 
a Santiago Moreno, primer edil 
de la anterior legislatura. La apertura del mercado se aplaza.



Miércoles, 14 de Junio de 1995Los actuales trabajadores de Galerías 
Preciados, un total de 14, tienen 
idénticas posibilidades de trabajar 
para El Corte Inglés

h)S directivos de Galerías y el Corte Inglés concretaron las fechas del traspaso

El Corte Inglés abrirá sus 
puertas el 1 de septiembre
El 1 de septiembre el centro comercial ocupado por Ga
lerías Preciados, será reinaugurado bajo la razón social 
de El Corte Inglés, según han confirmado al director de 
la tienda fuentes de la entidad adjudicataria. El que du
rante 75 años fue el comercio de «Cortés y Merlo» en bre
ve llevará el nombre del principal grupo privado del país.

D. VALDEPEÑAS

El pasado viernes directivos 
de ambas empresas, entraron de 
nuevo en contacto para concre
tare! calendario del traspaso de 
tiendas de Galerías Preciados a 
El Corte Inglés. El próximo 2 de 
julio, Galerías cerrará todos sus 
centros y procederá a realizar el 
último inventario de mercancías. 
A partir del día 15, la plantilla 
se irá de vacaciones y se incor- 
poraráal trabajo en agosto, asis
tiendo a un curso intensivo de 
formación, para adaptarse a las 
circunstancias de la nueva em
presa. El 1 de septiembre, ten
drá lugar la reapertura de todas 
las tiendas convertidas, inclui
da la de Valdepeñas.

Los 14 trabajadores del cen
tro de Galerías en esta población, 
tienen idénticas posibil idades de 
trabajar para El Corte Inglés. Esta 
tienda redujo su personal en 5 

empleados recientemente. El 
gerente, José Luis Sánchez, 
entrevistado fuera de jornada por 
prohibición expresado laempre- 
sa, señaló que este establecimien
to admitiría incluso una amplia
ción de plantilla, una vez se haya 
transformado.Durante 3 días, un 
equipo de «expertos en selec
ción» de El Corte Inglés, entre
vistará y evaluar¿i individual
mente a cada los empleados. 
Después de vacaciones comuni
cará exactamente qué trabajado
res se integran en el centro. Cabe 
incluso la posibilidad de que se 
propongan traslados, pero según 
Sánchez, el preacuerdo sindical 
para la adquisición de Galerías, 
establecía que después del tras
vase de trabajadores de una 
entidad a otra, se les respetaría 
el lugar de residencia, como 
mínimo durante un año.

El formato e imagen de la 
futura tienda El Corte Inglés, en

Galerías Preciados.

Valdepeñas, aún no se ha con
firmado. Según Sánchez, las 
posibilidades son un hipermer
cado, una «Tienda Corty», o un 
establecimiento especial izado en 
un determinado sector, según 
recomiende el estudio de mer
cado que la nueva propietaria 
haya realizado del área de co
bertura de cada uno de los 30 
centros con que cuenta Galerías.

Para Sánchez, no hay la me
nor sospecha de que esta tien
da pueda dejar de abrirse en sep- 
tiémbre. Los empleados com
parten la misma satisfacción 
porque sea el principal e histó
rico competidor de la firma a la 
que pertenecen, el que se haga 
cargo de la cadena almacenes 
en suspensión de pagos.

Fuentes consultadas han in
dicado que el propietario del 
inmueble donde se ubican es
tos grandes almacenes, el 
Valdepeñero Rodrigo Velasco, 
puede haber comenzado a ne
gociar con su nuevo inquilino, 
las condiciones del contrato del 
local. El gerente reconocía que 
^es triste que un nombre con la 
historia de Galerías Preciados 
tenga que desaparecer, pero no 
tendrá un mal final porque la ad- 
quisición por El Corte Inglés, 
garantiza un futuro». La plan
tilla de la tienda se compone de 
tan sólo 2 trabajadores fijos. El 
resto, hasta 14, son contratados.

Sobre todo durante el últi
mo semestre, el balance de ven
tas arrojado por Galerías se ha 
correspondido con el precario 
estado general de la compañía.

IU se abstendrá 
en la elección del 
nuevo alcalde 
socialista de 
Valdepeñas

D.VALDEPEÑAS

La Asamblea Local de IU en 
Valdepeñas acordó el lunes que 
su único concejal, Jesús 
Gutiérrez, se abstenga en la 
elección del socialista Victo
riano González de la Aleja como 
nuevo alcalde y que no ostente 
ninguna concejalía, sino que 
ejerza la oposición durante los 
próximos años.

Según explicó Gutiérrez, 
este planteamiento «suscepti
ble de modificación» fue secun
dado por el 90porcientode los 
afiliados que asistieron a la 
Asamblea, en la que conside
raron oportuno que su conce
jal presidaalgunacomisión in
formativa y participe en las co
misiones de gobierno por ser 
donde se dirimen la mayor parte 
de los asuntos que gestionan en 
el Consistorio y, en las que 
deberían estar todas las fuerzas 
políticas.

Elconcejalizquierdista, que 
reiteró que la gobernabilidad de 
Valdepeñas está garantizada in
dependientemente del puesto 
que Izquierda Unida ocupe en 
ayuntamiento porque «en la 
oposición se puede ser tan res
ponsable como en el gobierno» 
agregó que en la sesión de in
vestidura solicitará que los 
portavoces de los distintos gru
pos políticos tengan la oportu
nidad de hablar.

ZAIRE 
EPIDEMIA DE

EBOLA

MINUSVALIDOS
FUNDACION AFIM

CONVOCA:

Cruz Roja Española

DONATIVOS: - 
SANCO SANTANDER N° Ota.: 
0085-0615-09-0000009292

BANESTO N° Cta.: 
0030-1028-1 5-0101287271

CENTRAL HISPANO NT Cta.:
2222 Sucursal 1

® B V N® eta.:
0132-2370-41-001 1950004

II CONCURSO DE TARJETAS DE NAVIDAD 1995 
DOTACION PREMIOS: 500.000 PTAS

II CONVOCATORIA DE BECAS PARA ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
DE JOVENES COÑ MINUSVALIA PARA EL CURSO 1995/1996 

DOTACION: 10 BECAS ANUALES DE 200.000 PTAS. CADA UNA

II PREMIO DE INVESTIGACION 1995 SOBRE EL TEMA 
“ERGONOMIA APLICADA A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD” 

DOTACION: 1.000.000 DE PESETAS

OFRECE 
CURSOS GRATUITOS DE FORMACION EN TELEMARKETING E INFORMATICA 

PATROCINIO DE ACTIVIDADES DE OCIO Y TIEMPO LIBRE 
VACACIONES CON ALOJAMIENTO GRATUITO 

BOLSA DE EMPLEO 
AYUDAS ECONOMICAS PARA PROGRAMAS DE ACTUACION CONCRETOS 

SOLICITA INFORMACION AL TELEFONO GRATUITO 
900.100.136 DE 10 A 14 HORAS 

NECESITAMOS COLABORADORES PARA ORGANIZAR ACTIVIDADES 
Y REPRESENTAR A LA FUNDACION AFIM EN ESA PROVINCIA

FUNDACION AFIM
Ayuda, Formación e Integración del Minusválido 

García Martín, 2 28224 POZUELO (Madrid)

m SIJ Pd3UCID^D EN 
■ L£ SAKANmAMOS su iflCACIA-

üf.: 2153 III. UlfAinAUCim SC HISUCIM5 .„

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACION

ANUNCIO

CONTRATACION DIRECTA PARA LA REALIZA
CION DE LA "GUIA DIDACTICA "CONOCE CIUDAD 
REAL"".

OBJETO DEL CONTRATO: Contratación directa para 
la realización de la "GUIA DIDACTICA "CONOCE CIU
DAD REAL"".

TIPO DE LICITACION: 1.500.000 ptas.

ANUNCIO EXTENSO: Boletín Oficial del Estado, n” 67, 
de 5 de Junio de 1.995.

FINALIZACION DE PRESENTACION DE PROPO
SICIONES: Día 16 de Junio de 1.995, a las 14,00 horas.

APERTURA DE PLICAS: Día 19 de Junio de 1.995, a las 
12 horas en la Sala de Comisiones del Exemo. Ayuntamiento.

Ciudad Real, a 8 de Junio de 1.995.

EL ALCALDE 
Fdo. D. Nicolás Clavero Romero



Cada pueblo es un caso aparte que 
IU mira con lupa, ya que aunque no 
apoya a la derecha, no significa que 
esté a favor del PSOE
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El Partido Popular podría ser el beneficiado por esta falta de acuerdo 

lU de Herencia no apoyará al 
PSOE si Roselló es el candidato

/U no apoyará a/ PSOE en 
Herencia si la candidatura 
la encabeza José Roselló, 
segán declaró a este medio 
el actual alcalde en funcio
nes de aquella localidad.El 
proceso negociador no se ha 
cerrado todavía, pero esta 
parece ser la condición "sine 
qua non ”, tras varios reunio
nes de ambos grupos, uno de 
las cuales se celebró entre 
los dos cabezas de lista.

Domin VILLAREJO

La delicada situación en la 
que quedó el partido socialista 
de Herencia, tras las elecciones 
hace que de no recibir el apoyo 
del concejal de fU, la alcaldía 
pase a manos del PP que fue la 
lista más votada.

El PSOE ha ofrecido a esta 
fuerza política formar parte de 
la comisión de gobierno y ges
tionar la delegación municipal 
que considerase oportuna. Adop
tar los acuerdos del órgano de 
gobierno previo consenso de 
ambos grupos «sin que el PSOE 
haga uso de su mayoría» y crear 
una secretaría mixta, PSOE-HJ 
como órgano de control y arbi
traje del gobierno municipal.

Por su parte lU quiere que la 
Comisión de gobierno esté com
puesta por dos concejales de cada 
uno de los grupos mayoritarios, 
PP y PSOE y el de IU y sobre 
todo que el candidato a la alcal
día no sea Roselló, quien seña
ló que «no tengo inconveniente 
en ceder en favor de otras per
sonas» pero haciendo constar que

La Junta da luz verde a dos 
proyectos de Cáritas

D.V.

La Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha ha dado luz 
verde a dos proyectos de Coope- 
ración Internacional para el 
Desarrollo, presentados por 
Cáritas de Ciudad Real, pero 
gestionados desde dos comuni
dades religiosas de Alcázar de 
San Juan.

Bolivia y Perú son los países 
beneficiarios de los dos proyec
tos que consisten en la construc
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La lista dle PP fue la más votada en Herencia. ARCHIVO

el «cargo no es mío y es el par
tido el que tiene que decidir». 
Pero en cualquier cosa Roselló 
cree que es ilógico personalizar 
cuando lo que hay que hacer es 
negociar sobre los programas.

Actualmente las posibilida
des de acuerdo entre PSOE e IU 
en aquellos municipios donde 
esta última tiene capacidad de 
decidir están tan abiertos que 
previsiblemente hasta fínales de 
semana no se conocerán las in
tenciones de esta formación 
política, según las fuentes con

ción y el equipamiento de una 
guardería infantil promovido por 
la Comunidad de Padres 
Trinitarios de Alcázar que reci
birá un aporte del gobierno re
gional de 6,5 millones de pese
tas y que se llevará a cabo en 
Perú.

Proyecto en Bolivia

En Bolivia las Religiosas de 
la Sagrada Familia gestionarán 
la construcción y el equipam ien- 

sultadas por este medio.
Cada pueblo es un caso aparte 

que IU mira con lupa tras estre
char el cerco en torno a las de
mandas de apoyo. Ya se sabe que 
IU no quiere apoyar a la dere
cha, lo cual no significa que 
apoye al PSOE, salvo en deter
minadas circunstancias, condi
cionadas a su vez por el talante 
del candidato de turno.

Son las frases que venimos 
escuchando de boca de los diri
gentes de IU en la provincia 
ciudarrealeña, lo cual deja en 

to de un taller ocupacional de 
promoción de la mujer indíge
na, con un coste de 1.300.000 
pesetas.

Con este son ya tres los pro
yectos de desarrollo de Alcázar 
y su comarca que recibirán ayuda 
financiera de la Junta de Comu
nidades, después de conocer la 
financiación al proyecto de al
fabetización que presentó Ayu
da en Acción de Campo de 
Criptana, destinado a una región 
peruana, Tarata-Candarabe y que 

suspenso a que manos irán a parar 
ciertos ayuntamientos donde el 
PSOE no es la lista más votada 
como el ya mencionado Heren
cia. En otros municipios las co
sas están más claras pero sólo 
en apariencia ya que dependerá 
de lo que dirigentes de lU deno
minan «nivel de racionalidad del 
PSOE en otras instituciones 
como por ejemplo el parlamen
to regional, en cuestiones que aún 
no se han concretado por la au
sencia de conversaciones entre 
ambos partidos a nivel regional».

Dos nuevos proyectos, adelante

recibirá unaayudade3,5 millo
nes de pesetas.

La informática, fundamental.

UCAMAN 
organiza cursos 
de Informática 
para personal de 
sus cooperativas

D.V,

La Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castil la-La Mancha 
introducirá conocimientos de 
Informática dentro de su Plan 
de Formación dirigido a técni
cos y administrativos de sus 
cooperativas asociadas.

Según indica UCAMAN en 
nota de prensa, resulta impres
cindible estar preparados para 
afrontar el futuro en las mejo
res condiciones posibles.

Las empresas cooperativas 
al igual que el resto de entida
des que se mueven en el mer
cado, deben sirviéndose de la 
formación, mejorar los conoci- 
mientos y habilidades de las 
personas que están al frente de 
las mismas y que, sin duda, 
constituyen su mayor potencial.

La informativa, 
herramienta fundamental

En este sentido, los medios 
informáticos se consideran 
como una herramienta funda
mental para mejorar la gestión 
cooperativa y facilitare! traba
jo habitual.

Informática básica será el 
primero de los cursos a impar
tir en los próximos días, con
cretamente el 20 de junio con 
un total de 40 horas lectivas.

A este seguirá otro curso los 
días 28 y 29 de junio sobre 
Windows con 20 horas lectivos.

En estos cursos participarán 
un total de 30 técnicos y admi
nistrativos de distintas coope
rativas de la región.

Informática 
básica y

Windows' serán 
'dos de los cursos
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CHG y los regantes de Alcázar, 
Daimiel, Manzanares, Villarrobledo, 
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Se ha iniciado el 2® 
programa de 
colaboración con la 
provincia cubana 
de Las Timas

M. CASTELLANOS

Desde principios del mes de 
junio y hastéiel próximo día 23, 
diversos centros escolares de 
Tomelloso van a participar en 
el 2° Programa de cooperación 
con los niños y niñas de la pro
vincia de Las Tunas (Cuba).

Este programa se real iza por 
iniciativa de la Consejería de 
Educación y Cultura de la Jun
ta de Comunidades de CLM y 
está organizado por el Comité 
Español de UNICEF y la Fun
dación Cooperación y Educa
ción (FUNCOE), y es el segundo 
año que se pone en marcha. El 
pasado año obtuvo unos exce
lentes resultados, según la Junta 
de Comunidades, en sus dos 
vertientes; proporcionar a los 
niños cubanos materiales esco
lares básicos y establecer un 
intercambio de corresponden- 
ciaque permita un mejor cono
cimiento entre los escolares 
cubanos y castellano-manche
gos, El programa prevé una do
ble vía para el logro de ese 
material escolar. Por una par
te, la donación por parte de los 
niños castellano-manchegos, de 
utensilios de uso personal (lá
pices, libretas, etc) y por otra, 
laadquisición de materiales de 
uso general en el centro, a tra
vés de laayuda económica con
cedida por la Consejería de 
Educación.

El intercambio de correspon
dencia pretende profundizar en 
el valor educativo de la solida
ridad, incorporando el conoci
miento de otras costumbres y 
modos de vida, la comprensión 
de otras culturas, etc.

Laprovinciade las Tunas es 
una zona agrícola y ganadera, 
de Cuba, especialmente depri
mida, designada así por autori
dades cubanas. Los responsa
bles educativos de la provincia 
se ocuparán de la distribución 
de la ayuda y de la organización 
del intercambio de correspon
dencia escolar, todo ello durante 
el mes de septiembre, al inicio 
del curso escolar cubano.

La Consejería de Educación 
y Cultura de CLM y Unicef- 
Funcoe desean sumarse al in- 
lenso movimiento cooperativo 
hacia el pueblo cubano que, 
canalizado por instituciones y 
OFíG’S muy diversas, se extien
de hoy por España y por otros 
países de la UE.

Las libretas de tamaño cuar- 
blla, los lapiceros y las gomas 
de borrar representan las nece- 
^’dades prioritarias para la 
Educación Primaria cubana y 
^en, por tanto, el objeto de má- 
^'mo interés. Deben ser nuevos, 
d'mntras que otro tipo de mate- 

como libros, pueden ser 
diados, pero en perfecto esta
co de uso.

Mediante la asunción de los compromisos por todos

Olmedoc hay que I(^ la 
unión de las cmiunidades
La presidenta de la futura Comunidad Ge
neral de Regantes del Acuífero 23, Araceli 
Olmedo, asegura en una entrevista conce
dida al diario LA TRIBUNA que el hecho 
de que comunidades como las de 
Villarrobledo (Albacete) y Argamasilla de

Alba formen una agrupación a parte, no 
tiene porqué interferir en la definitiva cons
titución de la Comunidad General. Según 
Olmedo la ley obliga a todas las comunida
des incluidas en el acuífero 23 a constituir
se en Comunidad General de Regantes.

i
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Araceli Olmedo explicó que la ley obliga a la constitución de la Comunidad General, ARCHIVO

Montse CASTELLANOS

Olmedo informó de la re
unión celebrada el pasado lu
nes entre la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana 
(CHG) y las Comunidades de 
Regantes de Alcázar, Daimiel, 
Manzanares, Villarrobledo, Ar- 
gamasillay El Provencio (Cuen
ca), éstas tres últimas de las que 
se han desmarcado para lograr 
la creación de la Comunidad 
General. Araceli Olmedo expli
caba que la Ley obliga a cons
tituirse en Comunidad General 
a todas aquellas comunidades 
que están dentro del perímetro 
del acuífero 23, por lo que ella 
lleva tres años ejerciendo de pre
sidenta de la Comisión de Or
denanzas para elaborar los es
tatutos de dicha institución.

Sin embargo, según Olmedo, 
cuando ya estaban todos los es
tatutos redactados y todas las 
comunidades conformes, se pro
dujo el desmarque de algunas 
de éstas, como la de Villarro
bledo, encabezada por Bernar
do Díaz del Amo, y la de Arga- 
masilla, presidida por el recién 

reelegido, Francisco Serrano, 
quien, según Olmedo, «lo que 
quiere es convertirse en presi
dente de la Comunidad Gene
ral». Los regantes de estas co
munidades, que han formado la 
Asociación de Regantes de 
Aguas Subterráneas de Castil la- 
La Mancha -que incluye la co
munidad de Socuéllamos y to
das las de laprovinciadeCuen
ca-, se quejan de la poca repre
sentación que poseen en la Co
munidad General, por lo que, 
según Olmedo, se aceptaron 
determinadas concesiones para 
conseguir el consenso.

Sin embargo, en la reunión 
de hubo consenso y predispo
sición adarel último paso para 
la constitución de la Comuni
dad General, una constitución 
que la CHG podría hacerla 
obligatoriamente. Con todo, las 
negociaciones se han aplazado 
hasta el día 27, fecha en la que 
se vol verán a reun i r 1 os regan tes 
con técnicos jurídicos de la 
Confederación que, según Ol
medo, busca sobre todo el con
senso. «Hay que tratar que las 
Comunidades se agrupen asu

miendo los compromisos por 
todos y para todos, y nombran
do un interlocutor válido que re
presente todos los intereses».

Por otra parte, la también 
presidenta de la Comunidad de 
Regantes de Alcázar de San Juan 
mopstró su apoyo a los miem
bros de la Comunidad de 
Regantes de los Auriles, de To
melloso, que llevan casi dos 
años negociando con la CHG 
para conseguir una concesión 
que regularice el uso agrícola 
del agua residual procedente de 
la depuradora tomellosera.

Olmedo asegura que la Ley 
no permite a la Confederación 
hacer nuevas concesiones, por 
lo que se da un problema legal. 
Sin embargo, considera que es 
necesario «dar vueltas a la ley» 
porque se trata de una situación 
de hecho, que no se puede san
cionar porque se está producien
do antes de que saliera la Ley 
de Aguas. Una manera de dar 
vueltas a la ley sería que la Con
federación pase la gestión de 
esas aguas a la Comunidad de 
Regantes de Tomelloso para que 
ellos las regulen.

El vino estuvo presente en la misión

¡C 
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Fenoller valora 
positivamente el 
viaje a Europa 
del Este de la 
semana pasada

M.C.

El presidente de la Coope
rativa «Cristo de la Vega», de 
Socuéllamos, José Fenoller, ha 
valorado positivamente la visita 
realizadti la pasada semana a la 
ciudad de Praga, capital de la 
República Checa, visita que 
estuvo organizada por el Patro
nato de Intereses Provinciales 
(PIP) dependiente de la Dipu
tación Provincial de Ciudad 
Real.

La misión comercial, inte
grada por tres bodegas de 
Valdepeñas, una cooperativa de 
la Denominación de Origen «La 
Mancha», la «Cristo de la Vega» 
de Socuéllamos, y una empre
sa alcazareña productora de 
quesos, se prolongó durante los 
días cinco y seis de junio y con
sistió en presentar, a través de 
una exposición y una cata co
mentada, los productos ciudad- 
realeños a numerosos impor
tadores checos.

Según Fenoller, los caldos, 
especialmente los tintos, han 
tenido muy buena aceptación 
por parte de los importadores, 
a pesar de que no esperaba una 
tan buena acogida y de forma 
tan masiva.

El presidente de la coopera
tiva «Cristo de la Vega» asegura 
que los contactos, a partir de 
ahora, se producirán de forma 
directa, esperando que se pro
duzcan lo antes posible, ya que 
la competencia con otros paí
ses, como Australia, es muy 
fuerte.

José Fenoller afirmaba que 
«si llega el momento, nos gus
taría repetir», ya que, según él, 
la organización de la misión 
comercial, por parte del Patro
nato de lintereses Provinciales, 
ha resultado de forma muy sa
tisfactoria, lo que ha hecho po
sible también que los impor
tadores hayan respondido tan 
bien.



Los repreesentantes de IU dijeron que 
el suceso debe ser estudiado a fondo, 
pero que no permitirán que se eche 
tierra sobre él
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MOTO
Sobre la presunta violación en el centró ocupacional

lU quiere que los 
tres grupos 
políticos entren 
en la Comisión de 
gobierno

La Tribuna

La Asamblea local de Iz
quierda Unida de Daimiel se 
reunió el pasado 12 de junio para 
debatir la posición que su gru
po municipal mantendrá ante la 
nueva situación que se ha ge
nerado en el Ayuntamiento tras 
las elecciones del día 28 de 
mayo.

La Asamblea acordó no lle
gar a pactos globales de gobier
no con ninguna de las otras dos 
fuerzas políticas (PSOE y PP). 
Asimismo, van a plantear la 
posibilidad de llegar a acuerdos 
puntuales que garanticen el 
desarrollo del programa con el 
que la coalición se presentó a 
los pasados comicios.

Por otro lado, IU va a pro
poner, tanto al PP como al 
PSOE, la "democratización de 
los órganos municipales de 
gobierno y los complementa
rios, asegurando la presencia de 
las tres fuerzas políticas en la 
Comisión de gobierno y la aper- 
turade las comisiones informa
tivas a los ciudadanos".

La asamblea, por otra parte, 
planteará la creación de los 
consejos locales que aún no 
están constituidos, la creación 
de la mesa de contratación y la 
creación de la figura del defen
sor del ciudadano u órgano que 
le represente.

Por último. Izquierda Uni
da pretende que estos acuerdos 
garanticen la gobernabilidad del 
Ayuntamiento de Daimiel, en 
función de que los asuntos que 
afecten a la actividad munici
pal sean objeto de debate pre
vio y por tanto susceptibles de 
ser consensuados.

Manzanares: IU pedirá 
una investigadái

Roberto MUÑOZ

En su nueva sede de la calle 
Carrilejos, la coalición de Iz
quierda Unida convocaba a los 
medios informativos locales 
para hablar de la presunta vio
lación que días atrás ocurría en 
el Centro Ocupacional de nues
tra ciudad. En la mesa Rafael 
Bermejo, concejal electo por IU 
en el Ayuntamiento de 
Manzanares, Jerónima Alises y 
Paula Fernández, concejala de 
Puertollano y responsable pro
vincial del área de la Mujer en 
IU.

Rafael Bermejo dijo que 
habían decidido manifestar su 
opinión sobre lo sucedido «por 
tratarse de un tema en el que hay 
que entrar porque nos afecta y 
sobre todo por tratarse de una 
institución de titularidad muni
cipal, aunque por lo delicado del 
asunto no debemos precipitar
nos, aunque vamos a evitar 
tapadillos».

Bermejo expuso su inten
ción de solicitar una Comisión 
de Investigación tan pronto haya 
tomado posesión para que a 
través de ella se puedan cono
cer en profundidad los hechos 
«y si es necesario exigir las 
correspondientes responsabili
dades, actuando con transparen
cia y analizando posibles negli
gencias».

Expuso su opinión sobre la 
buena función que se puede 
realizar desde ese Centro, para 
que no quede vacío de conteni
do, que no sea un lugar de apar
camiento de minusválidos, por

Los representantes de lU durante la rueda de prensa. M.R.M.

lo que debe primar su aspecto 
formativo, con personal cuali
ficado teniendo como objetivo 
la integración del minusválido 
en la sociedad. Manifestó que 
no se debe amedrentar a Ias 
familias «con amenazas encu
biertas de cierre, cuando lo que 
hay que hacer es un centro más 
vivo, más activo».

Seguidamente intervino 
Paula Fernández para decir que 
"tenemos la responsabilidad 
social que el hecho no trascienda 
de forma morbosa, sino hacien-, 
do que quede claro si lo que ha 
ocurrido es un accidente o fru
to de una negligencia y si así 
fuera no pararemos hasta depu
rar responsabilidades».

Paula Fernández manifes
tó que habrá que anal izar si falta 
personal o planificación «y solo 
-dijo- cuando estemos seguros 
del por qué se ha producido este 
lamentable hecho, adoptaremos 
posturas".

"Es importante -añadió- una 
pol ítica de puertas abiertas y en 
este caso el Ayuntamiento ha 
tratado el tema intentándolo 
tapar y presionando a las fami
lias, cuando su funcionamien
to debe estar garantizado y que 
funcione cada vez mejor, por
que posiblemente se hayan 
promocionado los aspectos 
ocupacionales y se han priva
do los aspectos formativos y de 
integración».

La Corporación 
municipal 
celebró el último 
pleno de la 
legislatura

La Tribuna

La Corporación municipal 
de Daimiel celebró la pasada 
semana el último pleno de la 
presente legislatura, en el cual 
destacó un ambiente distendi
do y los buenos deseos de to
dos los grupos políticos.

Tras conocer los diversos 
asuntos que figuraban en el 
orden del día, el alcalde, José 
Manuel Díaz-Salazar, se diri
gió a todos los miembros de la 
Corporación para rogarles acep
taran un ejemplar de la Consti
tución Españolado 1978, como 
recuerdo de su paso como con
cejales por el Ayuntamiento y 
como reconocimiento a la en
trega, labor y talante 
participativo de todos sin otro 
condicionamiento que el bus
car y promover el bien del 
municipio y la defensa de los 
respectivos intereses, obsequio 
que hizo extensivo a los funcio
narios que han participado in
directamente en los actos cor
porativos.

En su intervención, el por
tavoz del CDS, Emilio León, 
man ifestó estar de acuerdo con 
los planteamientos del alcalde, 
indicando que aunque "con di
ferencias en posicionamientos 
y opiniones distintas, siempree 
se Tía procurado por mi parte, 
hacer posible y más grata tanto 
la convivencia como el trabajo 
entre y con los demás compa
ñeros".

Los portavoces de los demás 
grupos políticos coincidieronen 
las opiniones reseñadas y resal
taron el espíritu de colaboración 
de todos los concejales, que ha 
dado sus frutos.

Doña DOLORES SANCHEZ GARCIA
(Viuda de Patrocinio Turrillo)

Falleció en Ciudad Real, el día 13 de junio de 1995, a los 70 años de edad 
Confortada con los Santos Sacramentos. 

D.E.P.
Sus hijos, Vicente, Encarna, María del Carmen, Angeles, Dolores, Isabel, Matilde y Jose Carlos; hijos políticos, 

Pilar, Juan, Enrique, Emilio, Poli y Toñi; hermano, Antonio; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familiares.

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

Y comunican que la Misa de corpore insepulto se celebrará hoy, día 14 de junio a las cinco de la tarde en la Parroquia de San 
Pedro Aposto! por cuya asistencia les quedarán muy agradecidos.
Casa doliente: Tanatorio de Ciudad Real, Sala 4.
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La Confedieración Hidrográfica 
del Segura apoyó la petición de 
trasvase de los regantes murcianos 
con el voto en contra de C-LM

’ba
aa

íaCH del Tajo dice que Entrepeñas y Buendía están en mínimos históricos

La CH del Segura apoya otro 
trasvase de agua a Murcia

Efe - Guadalajara

Los embalses de Entrepeñas 
y Buendía, en la cabecera del Ta
jo, han experimentado un des
censo en 3 y 2 hectómetros cúbi
cos respectivamente, que les si
túa en unos mínimos históricos 
«jamás» registrados, según el 
presidente de la Asociación de 
Municipios Ribereños, Gregorio 
Villamil.

Según fuentes de la Comisa
ría de Aguas de la Confedera
ción Hidrográfica del Tajo, en 
este momento el pantano de 
Buendía, con capacidad para al
bergar 1639 hectómetros cúbi
cos, se encuentra a algo más 12 
por ciento, y el de Entrepeñas, 
en el que caben 835 hectóme
tros cúbicos, se sitúa al 9 por 
ciento aproximadamente.

En cuanto a los restantes em
balses de Guadalajara depen
dientes de la Confederación Hi
drográfica del Tajo, sólo el de 
Pálmaces ha registrado un m íni- 
nio descenso en un hectómetro 
cúbico; los de Alcorlo, Almogue
ra, Beleña, La Tajera y El Vado 
semantienen al mismo nivel que 
hace una semana mientras que 
el de Bolarque ha aumentado en 
2 hectómetros cúbicos.

Este descenso comunicado 
desde la Confederación, coincide 
con el apoyo (con el voto en con
tra de Casti I la-La Mancha) mos
trado ayer por la Comisión Per
manente de la Confederación Hi
drográfica del Segura a un nue
vo trasvase de 55 hectómetros 
cúbicos desde el Tajo a petición 
de los regantes murcianos.

El director general del Agua

UGT de Albacete niega que aspire a 
controlar la secretaría regional

Efe - Albacete

El secretario provincial de 
IJGTen Albacete, Rufino Galia
no, señaló ayer en el transcurso 

una rueda de prensa que no 
ha propuesto sustituir en la 

secretaría regional del sindica
da Almudena Fontecha, aun- 

Tie no descartó que pueda en- 
eabezar una lista en el Con
fieso del próximo 1 de julio.
. Galiano, que dio a conocer 
dsacuerdos del primer Comité 

del gobierno de Casti lía-La Man
cha, Alejandro Gil, explicó su 
rechazo a la petición de trasva
se, porque «la situación de los 
embalses de la cabecera del Tajo 
es tan crítica que no permite de
traer una sóla gota de agua, por
que están comprometidos los 
usos, no sólo del Tajo, sino de 
los propios abastecimientos de 
la cuenca del Segura».

Este extremo fue contestado 
por el presidente del Sindicato 
Central de Regantes del Trasva
se, José Joaquín García Yelo, 
quien manifestó que «no se pue
den tolerar» los argumentos de 
Gil. García Yelo explicó que «es
tá demostrado que, con la apor
tación del año más seco, desde 
1913 hasta ahora, se cubren las 
necesidades prioritarias, tanto 
del regadío que depende de En
trepeñas y Buendía, como el 
abastecimiento de toda la cuen
ca del Segura».

Organizaciones agrícolas

Por su parte las asociaciones 
de agricultores ASAJA de Casti
lla-La Mancha, y Union de Pe
queños Agricultores, han mostra
do su rechazo a un nuevo trasva
se, «ante la situación de sequía 
extrema y el desonocimiento del 
tiempo que esta puede durar».

Para ASAJA la realización 
del trasvase sol icitado por los re
gantes murcianos supondría un 
«injusticia» y una decisión «al 
margen de la ley».

No obstante, el secretario ge
neral de ASAJA, José María 
Fresneda, manifestó ayer que la 
polémica suscitada con la nue-

Provincial de UGT, celebrado 
hace unos días, añadió que, «Al
bacete no tiene un candidato, 
aunque tampoco vamos a eludir 
ninguna responsabilidad de en
cabezar la ejecutiva regional».

UGT celebrará en Toledo el 
próximo uno dejulio un Congre
so Regional Extraordinario en 
el que deberá designarse un nue
vo secretario regional en sustitu
ción de Almudena Fontecha, que 
a su vez fue elegida en el último 
Congreso Federal secretaria ge

becera del Tajo es crítica. ARCHIVOLa situación de los pantanos de la ca 

va petición de un trasvase de 55 
hectómetros desde la cabecera 
del Tajo no debe empañar el pro
blema de fondo de la situación 
hídrica de la región y reivindi
có los derechos históricos de 
Castilla-La Mancha en materia 
de agua. «En ningún momento 
vamos a buscar el enfrentam iento 
con los agricultores de otras re
giones», agregó Fresneda quien 
aseguró que las relaciones con 
sus compañeros murcianos de 
ASAJA son «excelentes» al mar
gen de alguna que otra «decla
ración altisonante».

ASAJA de Castilla-La Man
cha opina que lo que debe afontar 
el Gobierno en estos momentos 
es una política hídrica real, ya 
que las medidas del GATT y la 

neral de Acción Social. Galiano - 
señaló que Albacete y Ciudad 
Real, con mayor peso específi
co, por número de representan
tes, en el Congreso, pueden to
mar las riendas de la nueva direc
ción regional de UGT, aunqu'e 
todo quedará a expensas de los 
próximos Consejos de! 16 y 26 
de junio previos a la cita del día 
uno de julio.

El todavía secretario provin
cial de UGT en Albacete apun
tó también sobre este tema que

Política Agraria Común (PAC) 
«nos abocan a un sistema pro
ductivo que excluye las ayudas 
a los agricultores y por tanto lo 
que necesitamos es agua e in
fraestructuras».

Asimismo la Union de pe
queños agricultores (UPA) en
tiende que si bien «el agua es 
de todos», el reparto de ésta «de
be de hacerse de acuerdo con 
criterios sociales, priorizando 
el abastecimiento humano a 
otros usos».

Para UPA lo importante es 
«urgir una política de Estado 
desde todas las autonomías de 
la España Seca para hacer real i- 
dad el Plan Nacional de Rega
díos y el Plan Hidrológico Na
cional».

primero esperará a la celebra
ción del Congreso Provincial 
Extraordinario, convocado para 
el20dejunio, y después se verá 
que sucede en el Regional.

De otro lado, en el mencio
nado Comité Provincial de Al
bacete los dirigentes de UGT 
analizaron la negociación colec
tiva, que consideraron mejoren 
sus acuerdos la de este año que 
lade 1994, laseleccionessindi- 
cales y las autonómicas y mu
nicipales.

Los médicos de 
Toledo decidirán 
el viernes si 
siguen adelante 
con la huelga

Efe - Toledo

Los médicos de los tres cen
tros dependientes del complejo 
hospitalario de Toledo celebra
rán el próximo viernes unaasam- 
blea en la que decidirán si con
tinúan o no con la huelga, que el 
lunes entró en su sexta semana.

Según la portavoz de los fa
cultativos en huelga del hospi
tal «Virgen de la Salud», la doc
tora Florentina Lorenzana, su 
opinión es que la huelga debe 
continuar hasta que la Adminis
tración responda satisfactoria
mente a las «justas demandas» 
del colectivo, aunque la decisión 
se adoptará por mayoría.

Lorenzana, quien reconoció 
que la presión social es cada día 
más fuerte, se refirió a la reunión 
mantenidael lunes en Madrid en- 
treel Insaludy los sindicatos mé
dicos, a la que ella asistió, y en 
la que, según sus palabras, la 
directora general del insalud, 
Carmen Martínez Aguayo, «nos 
dejó con la palabra en la boca».

Agregó que en la asamblea 
celebrada ayer en el «Virgen de 
la Salud» no se ha adoptado nin
gún acuerdo, a la espera de la res
puesta que Martínez Aguayo de 
al último documento presenta
do por laCESM, que, si bien man
tiene intactas las demandas de 
subidas salariales, incluye cator
ce puntos para la mejora de la 
sanidad pública. Entre los com
promisos que los médicos están 
dispuestos a asumir, figura redu
ciré! tiempo de espera prequirúr- 
gico, reorganizar las consultas 
externas, potenciar las unidades 
de asistencia a domicilio y mejo
rar la información al paciente.

Menos enfermos

En cuanto a la situación del 
hospital toledano, Lorenzana in
dicó que, en la actualidad, sólo 
permanecen en los pasillos 19 en
fermos (ninguno de ellos en la 
planta materno-infantil), frente 
a los 24 del lunes, y el índice de 
ocupación es también menor, 
aunque cercano al 1 lOporciento.

Preguntada porJa denuncia 
interpuesta ante el TSJG-M pol
la familia de la joven fallecida 
el pasado día 2 en el Hospital 
General de Albacete, la doctora 
indicó que «se trata de una des
graciada coincidencia con la 
huelga, que no tiene nada que ver 
con e 1 la, y a q ue durante estos d ías 
los médicos extreman su aten
ción con los enfermos, precisa
mente para evitar estos casos».

En el hospital «Virgen de la 
Salud», que ha atendido la reco
mendación del INSALUDde in
crementar los servicios mínimos, 
el lunes se contabilizaron 155 
quejas orales y 55 escritas, so
bre todo, por asuntos de habitabi- 
lidad o falta de asistencia.
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"La justificación de Manglano por las 
escuchas denunciadas es que se 
captaron por azar" OPINION

ANTONIO 
GUERRA

Manglano

E
l teniente general Emilio Alonso Manglano, responsable de 
los Servicios de Inteligencia del Gobierno, ha hecho pública 
una nota en laque recuerda las competencias del CESID fren
te a la amenaza exterior o en la neutralización de acciones 

anticonstitucionales. El comunicado se produce a propósito de una 
información del diario "El Mundo" que denuncia una serie de es
pionajes al margen de la legalidad que se supone en un estado de 
derecho. Produce sonrojo que su Majestad el Rey o el ex-presidente 
Adolfo Suárez puedan atentar contra el orden constitucional o la 
seguridad nacional, ya que ellos se encuentran entre las personas 
cuyos telefónos fueron intervenidos para grabar conversaciones 
privadas.

La justificación de Manglano para exculparse de estas escuchas 
ilegales, sancionadas por el Código Penal, es que fueron obtenidas 
por azar. Si el asunto no fuera tan grave, la excusa produciría la 
carcajada del absurdo.

El teniente general Manglano, tal vez por influencias conyuga
les de las que nadie está a salvo, ha querido hacer del CESID espa
ñol una burda imitación de la CÍA americana, aunque con procedi
mientos tan chapuceros que rozan la hilaridad. Con este juguete 
persecutorio en que el teniente general ha convertido el complejo 
de la carretera de La Coruña, quiere espiaramedia España mientras 

la otra mitad ya se siente espiada. El CESID, estamos todos -y el 
primero el Rey- en ese estado de inseguridad que produce la alta 
tecnología cuando actúa contra la privacidad, un bien que todos 
creíamos ganado y merecido de puertas para adentro desde la lle
gada de la democracia. Pero la pregunta no se hace esperar: ¿pue
de Manglano llevar a cabo estos espionajes por propia voluntad?. 
Parece que unas intromisiones tan graves en la vida de los espa
ñoles no son de recibo si no se cuenta con la aprobación del Gobierno. 
Y esto es lo que complica más la cuestión en un Estado de dere
cho. Sobre todo porque esta luz verde del Ejecutivo despierta la 
lógica sospecha entre la ciudadanía de que el CESID haya pres
tado servicios no constitucionales en beneficios partidistas o a 
personas cualificadas.

Sea como sea, esta grave ilegalidad de las escuchas a personas 
de primer rango, como el Rey o Suarez, que en nada aten tan al 
orden constitucional o a la inseguridad del Estado -antes bien los 
han conservado con valentía en momentos d ifíci les-, no puede quedar 
en una comparecencia ante el Congreso o en las excusas de rigor, 
sin que se depuren responsabilidades de más alto calibre. Espere
mos que así sea y no volvamos a lamentar impunidades que más 
recuerdan el trapicheo de una república bananera que el funcio
namiento de un gobierno con todas las garantías.

Crónica personal

Que se v(Q?a Serra Responsabilidades

PILAR 
CERNUDA

A
Ver, que nos expliquen 
para qué sirve este caba
llero. No pasa semana sin 
que meta en un brete al Gobier

no en pleno, y su incompeten
cia traspasa todos los límites, por 
no hablar de su obsesión por hus
mear en vidas ejenas.

Que nos digan qué hace el 
señor Serra, que nos lo expli
quen. Según los subsecretarios 
la comisión semanal carece de 
toda entidad, cuando en épocas 
anteriores en la comisión se 
cocían las principales decisio
nes del Gobierno; las relaciones 
entre el partido y el Gobierno, 
que dependen del vicepresidente, 
no existen, son nulas; la coordi
nación entre los ministerios, 
negociado también de la vice
presidencia, brilla por su ausen
cia, y los ministros no se ente
ran de lo que hace el de al lado, 
y así les luce el pelo, no hay día 
en que no se plantee un conflic
to de competencias.

Serra estaba detrás de las 
escuchas del diario "la Vanguar
dia", con una trama vergonzosa 
que se ha conseguido parar en 
cierto sentido, pero donde se ha 

espiado a particulares y a polí
ticos y algún día pueden salir las 
comversaciones grabadas por 
mucho que se haya puesto espa
radrapo en determinadas bocas 
para que no se venga abajo la 
imagen del vicepresidente. Serra 
ha organizado el lío del infor
me Crillon,y nadie cree que ese 
informe sea producto de la ima
ginación de Mario Conde, otro 
que tal baila en cuanto a husmear 
en vidas ajenas, pero que desde 
luego ha sido objeto de un in
forme sin ninguna duda, por 
mucho que lo nieguen Serra, 
Manglano y los que trabajan con 
el vicepresidente y con el direc
tor del Cesid. Y Serra está de
trás de este último episodio de 
las cintas del Cesid, porque Serra 
era el responsable del Cesid 
cuando se grabaron las conver
saciones de los inalámbricos.

Que nos digan por qué se 
mantiene a ese hombre en un 
despacho de Moncloa. Manglano 
mal, pésimo, no tiene excusa. No 
sólo permite que se grabe con
versaciones privadas sino que 
además no sabe impedir que las 
cintas salgan de la sede del Cesid.

JAVIER 
GONZALEZ 
FERRARI

L
agran pregunta del día no 
es otra que la siguiente: 
¿asumirá alguien la res
ponsabilidad política por el es

cándalo de las escuchas del 
CESID a políticos, empresarios, 
periodistas y hasta su Majestad 
el Rey?. De momento en el 
gobierno nadie respira. El se
ñor Serra se encuentra de visi
ta oficial en Colombia y ha 
declarado, en su tono habitual, 
que se pensará si a su vuelta 
comparece o no ante el Congreso 
de los Diputados para dar ex
plicaciones de unos hechos que 
entraban, entonces, de lleno en 
su negociado como m inistro que 
era de Defensa. Pues mientras 
el señor Serra disfruta de su gira 
colombiana y se piensa si el 
parlamento es merecedor de sus 
explicaciones, "el muerto" le ha 
caído de momento al actual 
responsable de Defensa, Julián 
García Vargas.

La nota del propio CESID 
reconociendo las grabaciones 
tiene algunos aspectos que, por 
ser benévolos, podríamos cali
ficar de sorprendentes. Por 
ejemplo que las escuchas de 

marras se efectuaran por "azar" 
para, inmediatamente después, 
justificarías en el hecho de que 
hasta diciembre del pasado año 
no fuera delito el interceptarías 
1 lamadas telefón icas de los apa
ratos móviles. Lo que ya es 
imposibledejustificaresque las 
grabaciones se hayan guardado, 
archivado en el inquietante edi
ficio de la carretera de La Coru
ña, en Madrid, durante un buen 
número de años. Es absolutamen
te lícito preguntarse si esa ma
nía archivadora de conversacio
nes privadas de ciudadanos de 
este país, protegidos por el pa
raguas de un estado de derecho, 
tiene alguna motivación oculta, 
y sobre todo si los servicios 
secretos dirigidos por el señor 
Manglano pusieron en manos del 
gobierno socialista toda esta in
formación para que la utilizara 
a su antojo.

La quiebra que representa en 
la confidencialidad de las comu
nicaciones que consagra la Cons- 
titución es algo que debería pro
vocar inmediatamente una reac
ción depuradora por parte del 
gobierno.
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Le quisimos amor y es un dolor; le soñamos libertad 
y es la mentira; le pensamos salvación y es precipicio; 
¡le quisimos España y es cualquier cosa!... La

 Tr
ib

un
a

OPINION
bra sin anillo: Firma invitada

...Ni cosa ya Narcís

LUCRECIO 
PEREZ 
BLANCO

M
i querido lector, ¿ sabes para qué ele 
gimos a Felipe González Márquez, 
y ya para trece años. Presidente de 
España ? - Para que nos gobernara. - ¿Sabes 

para qué se hizo el único Referendum ?- Para 
entraren la OTAN y que nos defendiera, para 
que nuestros soldados no fueran a la guerra, 
ni salieran de España. - ¿Sabes para qué en
tramos en la Comunidad Europea? - Para ser 
como los europeos. - ¿Sabes lo que le diji
mos a Felipe González en las Elecciones 
Europeas pasadas y le hemos dicho hace no 
tantos días ?- Que se vaya...que se vaya...¡ya!

Bueno, pues, ni lo uno, ni lo otro, querido 
lector. Ni lo de aquí, ni lo de allá. Al poco 
tiempo de tomar la Presidencia del Gobier
no de España, dió fe de desamor a la Cons
titución , soplándole a Ruiz Mateos Rumasa, 
y a los españoles el sueño de la libertad. Adoró 
en el mismo Parlamento a la mentira « ni Flick, 
ni Flock «. Enfriebró con el culto a los bonsáis 
y con el ninguneamiento de las personas que 
le herían cualquiera de los ojos. Se dedicó a 
los amigos y los amigos le crearon Filesa, 
ventilaron el BOE, desangraron Cruz Roja, 
minaron el Banco de España, nos aligeraron 
los Fondos Reservados y emporcaron a la 
Guardia Civil.Entramos en la OTAN y ampa
ramos a la OTAN; nuestros soldados están 
en una guerra, en la que no defienden nues
tra tierra y sí perdemos nuestra sangre. Esta
mos en Europa, gracias a Suárez, Calvo Sotelo, 
alguno otro...y Felipe González Márquez; y 
Felipe nos hadesespañolizadoy deseuropeiza- 
do, pues, hoy, vayamos donde vayamos, se 
nos consideró menos que...» a una boñiga pin
chada en un palo». Él se encoge bajo el peso 
ilusorio de Carlo Magno, y nosotros, mendi
gos aquí...mendigos allá...Sólo servimos para 
toallero de Alemania, palangana de Francia, 
diversión de Inglaterra, cazuela de Norue
ga, burla de Canadá y... estercolero estival 
de Marruecos.Dos veces lo hemos hecho todos 
y muy en serio, y todos los días desde la prensa, 
se le está diciendo que se vaya...y él ni caso. 
Le quisimos amor, y es un dolor; le soñamos 
libertad y es la mentira; le creimos honradez 
y es todo un Picardía; le concebimos camino 

y es pozo; río y es charco; ventüra y nos da 
desventuras; le pensamos salvación y es 
precipicio; le pedimos ser aire y ni es suspi
ro; ¡ le quisimos España y es cualquier cosa!; 
le adoramos como un todo y es pura 
nada... vacío de 1 an ada... y pi do perdón alan ada, 
porque decir nada es ya decir...cosa. Ahora la 
pregunta es: ¿Para cuánto tiempo nos sirve, 
ya inservible? La Constitución, que él des
preció dando el golpe contra el derecho de 
propiedad que en ella tiene su asiento, le 
ampara, en la nada y sin cosa que es, le am
para más allá del deseo de los que amamos la 
Constitución. Seguro que ahora, como ha de 
conservar el azogue del cristal, respetará la 
Constitución. Pues vale. Oigo que Izquierda 
Socialista insiste en que González y Guerra 
deben dejar sus cargos y me han vendido TV 1, 
TV2 y otras TV y no sé cuantos más de sus 
pregoneros que don Felipe presidirá la Unión 
Europea. Izquierda Socialista sabe muy bien 
que, con ni cosa, y con el Guerra, no pueden 
deshollinar lachimenea. La Presidencia de la 
UE, querido lector, la ejercerá un florero de 
oferta para la señora Bonino. Y no esperemos 
más, porque irá de tumbo en tumbo, maripo
sa aquí, colibrí allá, hasta que dé un mal paso 
y le suceda como al protagonista de «Pedro 
Páramo» de Juan Rulfo: «dio un golpe seco 
contra la tierra y se fue desmoronando como 
si fuera un montón de piedras». Alguien de
bería cuidar a nuestro Pedro Páramo, (don 
Felipe) para que no resbale en tierra extraña, 
pues podría darse un golpe tal, que el montón 
de polvo resultante se lo llevarían los vientos 
de Canadá.Mi amigo el pastor de León me 
cuenta que se le ha aparecido el Alma de España 
exigiéndole, y con las mismas palabras de la 
novela de Rulfo que me oyó a mí leer en alto, 
lo que a Juan Preciado le exigió su madre: 
«No vayas a pedirle nada. Exígele lo nuestro. 
Lo que estuvo obligado a darme y nunca me 
dio. El olvido en que nos tuvo...cóbraselo caro». 
Mi amigo piensa que don Felipe más que de 
los vivos quiere aprender del reloj. Eso mis
mo pienso yo. Nuestro poeta canta: «El reloj 
/hace tac,/ hace tic,/ hace toe./ - ¿Dón vas ? - 
¡Ay de mi !,/ qué sé yo».

JAVIER 
REVERTE

Y
 ahora, las escuchas. Por si el go 
bierno estuviera escaso de escán 
dalos y corruptelas, surge uno 
nuevo. Los servicios secretos del Es

tado puede que, en ocasiones, y cuan
do peligra la estabilidad de la demo
cracia o está en juego la seguridad de 
la patria, deban espiar a gentes cuyas 
convicciones andan en la cuerda floja. 
Claro está que eso sucede, supongo, tan 
sólo en tiempo de guerra. Pero llegar 
incluso a escuchar al Rey es demasia
do. ¿Ponía acaso en peligro la seguri
dad del estado?, ¿es quizás simpatizante 
de ETA?, ¿espía para un país extranje
ro?.

De todas formas, lo que más llama 
la atención en este nuevo escándalo es 
la actitud del vicepresidente del gobier
no, Narcis Serra. Ha dicho que estudiará 
si le conviene o no acudir al congreso 
a dar explicaciones. Y se ha quedado 
tan ancho.

La cuestión de la comparecencia 
ante el parlamento de un miembro del 
gobierno es mucho más seria que las 
conveniencias personales. Un hombre 
del gobierno comparece cuando, en su 
función de delegado del partido más vo
tado y, por lo tanto, del pueblo sobera
no, ha mostrado puntos oscuros en su 
gestión o es el responsable de algún 
asunto que precisa de explicaciones. El 
parlamento no lo integran sus amigos 
políticos y sus adversarios, sino que se 
convierte en ese momento en el foro del 
pueblo, es como una plaza públicadonde 
el miembro del gobierno explica a la 
gente hasta dónde llega la oscuridad de 
un asunto y cuál es su responsabilidad 
política.
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Los concejales liberados
CECILIO LOPEZ PASTOR

A
cabo de leeren laprensalocal que lanueva 
Corporación Municipal de Ciudad Real, 
que tomará posesión el próximo día 17, 
va a contar con cuatro concejales liberados, natu

ralmente del Partido Popular, que para eso ha lo
grado una importante mayoría en las elecciones del 
pasado 28 de mayo y por tanto no tiene necesidad 
de ofrecer a otros partidos políticos -en este caso 
PSOE e IU- el aliguí de unos sustanciosos sueldos, 
como ha ocurrido en otras localidades donde el 
partido más votado no ha logrado mayoría absolu
ta.

Permítaseme que haga unas consideraciones sobre 
esta nueva modalidad, casi mejor nueva moda, de 
liberar a un determinado número de personas que 
ocupan cargos de elección, asegurándoles durante 
el tiempo de una legislatura, que en principio son 
cuatro largos años, un modus vivendi muy apete
cible, que les permite desentenderse de su profe
sión para dedicarse a la política. Uno, que ha pasa
do por ambas Corporaciones, la Diputación y el 
Ayuntamiento capitalino, incluso en períodos más 
amplios, sin cobrar prácticamente un duro, no ter
mina de entender que para servir a su provincia y 
a su pueblo haya que figurar en nómina.

Recuerdo que en los años cincuenta, cuando fui 
diputado provincial por el tercio de corporaciones, 
percibíamos una dieta de doscientas pesetas por 
asistir a un pleno y ni un céntimo cuando se trataba 
de las distintas comisiones. Y hacíamos nuestra labor 
de diputados con la misma dedicación que supone
mos en la actualidad, sacando tiempo de donde era 
necesario, ya que todos, absolutamente todos, te
níamos nuestra profesión, que era con la que sacá
bamos adelante a nuestras familias. Evidente que 
tales cargos nos costaban dinero y tiempo, pero lo 
hacíamos a gusto porque nos habíamos compro
metido a ello y el que más y el que menos faltaba 
a compromisos familiares y de descanso, que dá
bamos por bien empleados si cumplíamos con nuestra 
obligación política.

Unos años después, en la década de los sesenta, 
fui requerido para formar parte de la Corporación

Municipal y aunque renuncié a una tenencia de 
alcaldía porque estimaba que no iba a poder aten
dería debidamente, sí tuve a mi cargo la delega
ción de Cultura y formé parte de comisiones, como 
la de Urbanismo, que nos ocupaba no poco tiempo, 
pues Ciudad Real estaba ya iniciando su transfor
mación urbana y había que dedicarle no pocas horas 
cada semana. Pues bien, aquella labor municipal 
no tenía la más mínima compensación económica 
y todos los compañeros de Corporación nos sentía
mos tan satisfechos por poder trabajar por nuestro 
pueblo. La organización de los Festivales de Espa
ña, que se celebraron en la plaza de toros que había 
rescatado la Diputación, nos llevaba no poco tiem
po a quienes integrábamos la Comisión de Cultu
ra. Recuerdo a mi buen amigo Antonio Gascón, ya 
fallecido, cuantas horas dedicaba a su delegación 
de Parques y Jardines y como en tiempo record logró 
que se pudieran inaugurar los de la explanada del 
Cementerio. Y a otro querido compañero también 
fallecido, Zacarías Sáenz de la Cuerda -suya fue la 
iniciativa de las dos primeras calles peatonales Cruz 
y Postas-el trabajo que le llevaba su Delegación de 
Tráfico, todo ello con presupuestos mucho más 
modestos que en la actualidad, por lo que había que 
aquilatar lo que se hacía. Pues bien, en el Ayunta
miento, únicamente el alcalde tenía por aquel en
tonces unos gastos de representación, alguno de los 
cuales incluso, como en el caso del recordado Luis 
Martínez, los destinaba a hacer frente a alguna 
necesidad perentoria que no tenía consignación 
presupuestaria o a atender algún caso urgente de 
beneficencia.

Los tiempos han cambiado sin duda, pero no tanto 
en mi opinión como para el hecho de que profesio
nales con carrera, médicos, arquitectos, abogados, 
catedráticos, tengan que ser liberados económica
mente, contradiciendo incluso las normas del par
tido a que pertenecen.

Estuve presente en el acto que presidió el presi
dente del Partido Popularen Ciudad Real, José María 
Aznar, para hacer la presentación de los candida
tos a las alcaldías más importantes de la provincia 

y recuerdo que en sus atinadas palabras pidió a todos 
ellos que se distinguieran por una política de aus
teridad y buen gobierno, para ser ejemplo al elec
torado de cómo se dedican las personas a la polí
tica cuando no llevan otro objetivo que servir asus 
conciudadanos, sin aspirar a prebendas que en la 
mayoría de los casos sólo suponen un desprestioio 
de quienes las obtienen.

Item mas. El presidente del PP, José María Aznar 
reunió a sus candidatos más votados en las capita
les de provincia, entre ellos el de Ciudad Real, Gil- 
Ortega, a los que pidió que reduzcan gastos en los 
ayuntamientos, sobre todo aquellos que se consi
deran «suntuosos, de representación o de viajes» 
así como que hagan una declaración de «bienes y 
actividades» ante notario, que se depositaría en el 
registro del Ayuntamiento y afectaría al alcalde, 
los concejales y los cargos de confianza. Pues bien^ 
aquí teníamos tres concejales liberados y ahora parece 
que quieren aumentar uno más. Buen ejemplo de 
esa austeridad que pide el presidente nacional.

Uno, que es ya mayor, no puede menos de recor
dar las caricaturas del semanario «Gracia y Justi
cia», en los años de la República del 31, cuando 
ponían en la picota al dirigente socialista Manuel 
Cordero, que fue el paradigma de los enchufes.

No quisiera yo que, ahora que se ha censurado 
tanto a algunos de los que nos gobiernan, por su 
afición al dinero, quienes van a llegar a ocupar cargos 
de responsabil idad en muy breves fechas, continúen 
acaparando cargos y sueldos, cuando por su profe
sión pueden desempeñarlos sin percibir retribuciones 
que al pueblo llano no le parecen pertinentes y más 
cuando se ha censurado’tanto a quienes lo han es
tado haciendo hasta el momento. De no ser así, 
acabaría explicándose el navajeo por ocupar car
gos y su inclusión en listas electorales, que en al
gunos casos no eran razonables, por ocupar otros 
de más entidad política. Y el que se crea aludido 
que lo medite un poco y recuerde que su principal 
jefe político está dando ejemplo de desinteresada 
entrega a la alta misión que entre una gran mayoría 
de españoles le hemos encomendado.

arta

Problemas para el 
Partido Popular

Sr. director:
Dos noticias han surgido úl

timamente en los medios de co
municación. Según la primera 
José Alberto Martín Toledano, 
reelegido alcalde de Malagón en 
los comicios del pasado veintio
cho de mayo, podría ser el por
tavoz del PP en la Diputación; 
la prensa y la radio repiten 
machaconamente, por activa y 
por pasiva, que el próximo pre
sidente de la corporación provin
cial será el popular Jesús Garri
do y éste ha citado a Martín 
Toledano como uno de los can
didatos fuertes para asumir di
cho cargo de portavoz en la ins
titución provincial.

La segunda noticia refiere que 
el Tribunal superior de Justicia 

de Castilla-La Mancha, resol
viendo recurso contencioso-ad- 
ministrativo a instancias de la 
Agrupación Local del PSOE de 
Malagón, parece haber declara
do que su alcalde ha venido co
brando ilegalmente veinticinco 
mil pesetas mensuales. Ya es 
mala suerte, o mala uva, que la 
sentencia de dicho Tribunal Su
perior se haya sacado a la luz 
pública justamente cuando a 
Martín Toledano se le propone 
para un ascenso en su partido. Lo 
de la mala uva viene a cuento 
porque el vehículo de la noticia 
está en una nota dada a los me
dios de comunicación por los 
enemigos políticos del alcalde de 
Malagón que, se supone, no le 
querrán hacer muchos favores. 
Sea lo que fuere la sentencia está 
ahí, sólo la puede mover el Tri
bunal Supremo y con ellael Tri
bunal Superior de Castilla-La 
Mancha, directa o indirectamen
te, ha dicho que la conducta de 
Martín Toledano, como la de los 
demás ediles de Malagón que 
hayan cobrado del Ayuntamiento 
cantidades fijas cada mes, es ile
gal. El interés de Martín Tole
dano, como el de todos los per
ceptores, estará en que el Tribu
nal Supremo, al revisar lo juz
gado, rectifique y deje sentado 

que todo ha sido legal.
Este complejo asunto, desgra

ciado para Martín Toledano, tiene 
inuchoquediscutiry muchoque 
marear. De momento surgen 
cuestiones o aspectos importan
tes. Una primera referente a que 
en un régimen democrático de 
derecho no sólo hay que hacer 
las cosas moralmente bien sino 
que sobre todo hay que hacerlas 
legalmente bien; José María 
Aznar ha repetido, una y otra vez, 
que la regeneración que se ne
cesita en España pasa necesaria
mente porel normal cumplimien
to de la ley que tenemos y por el 
respeto y acatamiento de las 
decisiones de la Justicia.

La segunda cuestión alude a 
la importancia que pueda tener 
para los ciudadanos y a la consi
deración que pueda merecerles 
la declaración de un Tribunal de 
Justicia acerca de la ilegalidad 
de una determinada conducta. 
Puede aventurarse que habrá muy 
distintas apreciaciones en este 
asunto; con innumerables mati
ces intermedios, en los extremos 
se situarán a un lado aquellos para 
los que, por convicción o por 
interés, no tenga importancia 
alguna lo ocurrido, en tanto que 
en el lado opuesto se colocarán 
quienes afirman, también por 

convicción o por interés, que no 
se ha cumplido con lo que la ley 
dice y así lo han declarado los 
Tribunales.

El tercer aspecto a conside
rar está relacionado con el uso 
que pueda hacerse de este asun
to en la lucha política diaria. Es 
seguro que los enemigos de 
Martín Toledano, que siendo 
alcalde los tendrá, pondrán el 
máximo interés en hacerle la vida 
imposible, recordándole una y 
otra vez lo sentenciado por el 
Tribunal Superior de Justiciade 
Cast¡lla-LaMancha;en Malagón, 
en la Diputación o en dond^sea. 
Y mejor parci él si no piensa en 
la posibilidad de que el Tribu
nal Supremo ratifique el f^lo.

Pero hay que arriesgar la 
opinión propia que se fundamenta 
en este recordatorio; alguien ha 
propiciado las ideas, que han 
hecho fortuna en determinados 
ámbitos, de que Manuel Fraga nos 
iba a ponera todos en alpargatas 
y de que José Manuel Molina es 
un arrancacepas; y ello sin una 
sentencia judicial en la que apo
yarse.

En estos momentos de inicio 
de las vacas gordas para el PP, 
pendiente una revisión judicial 
ante el Tribunal Supremo que a 
saber en qué quedará, ni Gil-

Ortega puede permitirse debili
dades, ni Garrido dejar flancos 
descubiertos en la Diputación, ni 
Martín Toledano abrirse nuevos 
frentes de lucha con una senten
cia ya dictada que le perjudica 
notablemente.

E.P.S.

Di

Recordamos a nuestros 
lectores que para publicar 

las cartas al director es 
necesario que no excedan 

de los dos folios de 
extensión, a doble espacio 
por una cara, así como que 
estos vayan acompañados 

de una fotocopia del 
Documento Nacional de 
Identidad del firmante. El 
periódico se reserva el 
derecho a extractar las 
cartas que excedan la 

extensión indicada.
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El vicepresidente del Gobierno, 
Narcís Serra, era el titular del 
Ministerio de Defensa cuando se
ordenaron las escuchas del CESID

I«

La
 Tr

ib
un

a

^ana declaró que los servicios de inteligencia tienen misiones dificiles de comprender

Serra y Vargas comparecerán 
para expBcar el caso CESID
Serra y Garciu Vargas com
parecerán conjuntamente 
mañana ante la Comisión 
de Secretos Oficiales tras la 
negativa del grupo socialis
ta a modificar el orden del 
día del pleno de la Cámara 
Baja de esta semana que ha 
impedido la comparecencia 
de Felipe González, para in
formar sobre el asunto de 
las escuchas del CESlD.

Efe - Madrid

El presidente del grupo so
cialista, Joaquín Almunia, ma
nifestó que el Gobierno debe 
informar de forma urgente, pero 
ante la Comisión de Secretos 
Oficiales, «para que pueda ha- 
cerlo a fondo», m ientras que el 
portavoz de CIU, Joaquín 
Molins, consideró que debe ser 
Serra el que comparezca.

También el secretario de 
Organización del PSOE, Cipriá 
Ciscar, expresó el deseo de los 
socialistas de que se aclare el 
asunto y se apliquen responsa
bilidades si las hay.

Loyola de Palacio, porta
voz adjunta del PP, explicó que 
el «CESID es el órgano de in
formación del presidente del Go
bierno», tal como establece el 
decreto que lo regula, por lo que 
debe ser éste y no el ministro 
de Defensa, Julián García 
Vargas, el que informe «con luz 
y taquígrafos» de las escuchas.

La portavoz parlamentaria 
de IU, Rosa Aguilar, afirmó que 
las escuchas del CESID produ-

Amedo no declaró ante el juez Garzón 
por su mal estado "anímico y físico"

Efe - Madrid

La declaración del ex poli
cía José Amedo en el sumario 
aÍJÍerto para esclarecer el aten- 
lado contra el establecimiento 
«Monbar» en Bayona (Francia) 

reanudará hoy debido al mal 
estado «anímico y físico» del ex 
policía.

Así lo informó su aboga
do, Jorge Manrique, después de 
yie Amedo abandonara la Au- 
d'oiicia Nacional alrededor de

■

El director del CESID, teniente general Emilio Alonso Manglano. ARCHIVO

cen «repugnancia, indignación 
y preocupación» y que de ellas 
deben responder González en el 
pleno y Serra ante la Comisión 
de Secretos Oficiales.

El ministro de Defensa, 
J u 1 i án G a re ía Vargas, afi rm ó q ue 
cualquier persona que tenga 
relación con las citadas escuchas, 
incluido él mismo y el director 
del CESID, Emilio Alonso 
Manglano, están dispuestos a 
asumir sus responsabilidades.

Vargas, en los pasillos del 
Senado, anunció que Manglano 

las seis y media de la tarde de 
ayer. Según el abogado, la 
declaración comenzó, pero poco 
despuésel expolicíaexplicóque 
se encontraba «mal física y 
síqúicamente» debido a su «si
tuación personal», por lo que 
pidió al juez instructor Baltasar 
Garzón que aplazara la diligen
cia, a lo que accedió el magis
trado.

El letrado explicó a los- 
periodistas que su cliente no ha 
sido reconocido por el médico 

está dispuesto a entrevistarse con 
el fiscal del Tribunal Superior 
de Justicia de Madrid y ponér a 
su disposición los resultados de 
la investigación respecto a la 
autenticidad y veracidad de las 
informaciones publicadas en los 
últimos días, pero puntualizó que 
también debe investigarse la 
sustración y publicación de esta 
información.

También el ministro de Jus
ticia e Interior, Juan Alberto 
Belloch, insistió en la necesidad 
de aclarar quien es el autor de 

forense ya que «su presencia 
física ha sido suficiente para que 
todos los que nos encontrábamos 
allí entendiéramos que se en
contraba mal» y a gregó que «el 
malestar de Amedo se debe a 
motivos estrictamente persona
les», sin querer, puntualizar 
cuales.

El ex policía estaba citado 
a declarar, como imputado, en 
relación con el atentado perpe
trado por los Gal contra el 
Monbarde Bauona, en septiem

la «aparente filtración de docu
mentos secretos» así como la 
propia conducta del CESID y 
la divulgación de las escuchas.

Javier Solana, ministro de 
Asuntos Exteriores, afirmó en 
el Congreso que «los servicios 
de inteligencia de un país tie
nen obligaciones que a veces 
son dificiles de comprender, 
pero que son imprescindibles 
para la seguridad del país».

Por su parte, Borrell, pidió 
que se exijan responsabilidades 
si el CESID ha violado la ley. 

bre de 1985, y en el que resul
taron muertas cuatro personas.

Por otro lado, el otro ex 
policía implicado en el caso 
GAL, Michel Domínguez de
claró esta mañana, durante unas 
dos horas y en calidad de im
putado, ante el juez Garzón.

Según señaló a la salida de 
la diligencia su abogado Jorge 
Manrique, Domínguez contes
tó a todas las preguntas del juez, 
aunque el letrado no hizo nin
guna manifestación.

Ana Ferrer. ARCHIVO

La juez Ferrer 
investiga el ''caso 
Roldán” en la F.G. 
Inversiones 
Bursátiles

Efe - Madrid

Una comisión judicial se 
personó ayer en la sede de F.G. 
Inversiones Bursátiles, por 
acuerdo de la juez Ana Ferrer, 
para requeri r a 1 adm i n istrador de 
la entidad datos y documentos 
referidos a dos cheques investi
gados en el «caso Roldán» por 
un total de 31.720.000 pesetas.

La titular del Juzgado de 
Instrucción número 16 de Ma
drid adoptó esta decisión en un 
auto con fecha de ayer en el que 
dispuso que a las diez y media 
de la mañana se personara la 
comisión judicial, acompañada 
de los peritos designados en la 
causa, en la sede de F.G. Inver
siones Bursátiles S.A. en Ma
drid.

La magistrada acuerda re
querir al administrador de la 
entidad los datos y documen
tos referidos a dos cheques por 
importes de 18.250.000 y 
13.470.000 pesetas. Un por
tavoz de F.G. Inversiones Bur
sátiles declaró que se han faci
litado todos los datos solicita
dos esta mañana por los inte
grantes de la comisión judicial 
y destacó que las operaciones 
objeto de investigación no afec
tan a esta sociedad, ya que fue
ron realizadas por un tercero.

La resolución dictada ayer 
por la juez recuerda que el pa
sado 9 de enero requirió a a F.G. 
Inversiones Bursátiles S.A. 
justificación documental de las 
operaciones que daban origen al 
pago de los cheques indicados, 
librados contra una cuenta co
rriente del Banco Central His
pano.

Añade que «Ia información 
en las contestaciones remitidas 
desde el F.G. Inversiones Bur
sátiles resulta insuficiente, en la 
medida que ni esta entidad ni 
Euroagentes S.A. han facilita
do la información requerida 
acerca de los movimientos 
dinerarios".
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La ministra de Sanidad considera ''inasumible” un aumento de 100.000 pesetas

Insabd no n^odará con los médicos 
si no reducen su petición salarial

Un muerto y cuatro 
heridos en un 
motúi de presos en 
el Palacio de 
Justicia de Gijón

J^fc " Gijón

Efe - Madrid

La ministra de Sanidad, An
geles Amador, dijo ayer en el 
Senado que las negociaciones en
tre el Insalud y los sindicatos 
médicos no se reanudarán hasta 
que no haya un cambio de la 
CESM en relación a sus peticio
nes de subida salarial, ya que «no 
queremos generar expectativas».

Amador, que hizo estas de
claraciones en los pasillos del Se
nado donde respondió a una 
pregunta del grupo socialista 
sobre porqué no se alcanza un 
acuerdo en la huelga de hospi
tales, que hoy cumple 38 días, 
reiteró que asume «toda la res
ponsabilidad y todo el coste 
político que supone la huelga, 
con sus aciertos, sus errores y 
sus decisiones».

La ministra afirmó que las 
negociaciones, rotas el pasado 
lunes seguirán suspendidas «por
que no hay posibilidad de avan
zar» y porque las peticiones de 
la Confederación Estatal de Sin
dicatos Médicos (CESM), de 
cien mil pesetas mensuales en 
tres años, «son inasumibles, en 
el marco jurídico y financiero».

Con esta huelga, declaró 
Amador, «hemos perdido todos, 
empezando por los pacientes 
pero siguiendo también por las 
tardes enfrentadas, no hay ga
nadores después de 37 días de

L a Confederación de Sindicatos Médicos expuso al defensor del pueblo los motivos de la huelga.

huelga».
Por otro lado, el secretario 

general de la Confederación de 
Sindicatos Médicos (CESM), 
Vicente Garcés, expuso ayer al 
Defensor del Pueblo, Fernando 
Alvarez de Miranda, los moti

vos de la huelga y le presentó 
una queja en la que 
responsabiliza al Ministerio de 
Sanidad de la duración del paro.

Garcés se entrevistó duran
te cuarenta minutos con el De
fensor del Pueblo y, al finalizar

el encuentro, dijo a los medios 
informativos que Alvarez de 
Miranda «no puede mediaren el 
conflicto, pero hará todo lo que 
esté en sus manos para aportar 
luces y que termine lo antes 
posible».

Iklloch conprecerá para informar 
sobre los fondos reservados

Efe - Madrid

El Gobierno ha solicitado la 
comparecencia del ministro de 
Justicia e Interior, Juan Alberto 
Belloch, ante la comisión pre
vista en el artículo 71 de la ley 
reguladora de utilización y con
trol de créditos destinados a 
gastos reservados.

Esta solicitud del Gobier
no, informaron fuentes de la 
secretariageneral del Portavoz, 
tiene como objeto informar de 
la disposición de medios eco
nómicos para asumir determina
das actividades llevadas acabo 
por la presidencia del Gobierno 
con cargo a los fondos reserva
dos del ministerio del Interior.

Esta mañana, la Mesa del 
Congreso admitió a trámite las 
solicitudes de comparecencias 
del ministro de Justicia e Inte
rior, Juan Alberto Belloch, y del 
Fiscal General del Estado, Car

los Granados, pedidas por IU y 
PP, respectivamente.

Izquierda Unida pidió la 
comparecencia de Belloch ante 
la comisión de Fondos Reser
vados para que informe del des
tino final de los 28 millones de 
pesetas que le fueron entregados 
en 1991 a Pilar Navarro, secre
taria del presidente del Gobier
no, Felipe González.

El pasado viernes, 9 de ju
nio, Pilar Navarro declaró ante 
la titulardeljuzgadodeinstruc
ción número 43 de Madrid, María 
Jesús Coronado.

La juez preguntó a Pilar 
Navarro por un talón al porta
dor del Banco de España de 28 
millones de pesetas que se gas
tó en la Conferencia de Paz en 
Oriente Próximo que se celebró 
en Madrid. Fuentes del Gobier
no confirmaron que el talón fue 
entregado por Interior a Pilar 
Navarro. Juan Alberto Belloch. ARCHIVO

El intento de huida prota
gonizado ayer por dos reclusos 
que se hallaban en los calabo
zos del Palacio de Justicia de 
Gijón se saldó con lamuertedel 
policía Juan Andrés Arroyo 
Asensio, de 49 años, y otros dos 
agentes heridos, unodeellosde 
gravedad, mientras que el au
tor de los disparos se encuen
tra en estado crítico.

El recluso Juan Redondo 
Fernández, que arrebató el arma 
al policía muerto, resultó heri
do de bala en el pecho y a últi
ma hora de esta larde estaba 
siendo sometido a una operación 
a vida o muerte en el Hospital 
Central de Asturias, en Oviedo.

El otro agresor, Santiago 
Cobos Fernández, también he
rido en el tiroteo, presentaba una 
herida de bala en la tabla exter
na del cráneo que le afectó a una 
oreja, y se encontraba ingresa
do en el mismo hospital, con 
pronóstico reservado.

Ambos reclusos, considera
dos como presos muy peligro
sos, habían sido conducidos ayer 
por la mañana a los Juzgados 
de Gijón desde la cárcel provin
cial de Villabona para ser juz
gados por un delito de desaca
to y amenazas al titular del Juz
gado de lo Penal número 1 de 
Gijón.

Tras el juicio, ambos presos 
fueron conducidos al calabozo 
de los Juzgados, donde fueron 
introducidos solos en una cel
da, sin que tuvieran las manos 
esposadas.

Hacia las doce del mediodía 
de ayer. Redondo Fernández 
solicitó a uno de los policías que 
le permitiera ir a los servicios 
y, en el momento de abrir el 
agente la celda, se abalanzó 
sobre él junto con su compañe
ro de celda.

Tras arrebatarle al policíael 
arma reglamentaria, le efectuó 
un disparo a bocajarro en lacara, 
a consecuencia del cual falle
ció el agente poco después.

En ese momento, los otros 
dos funcionarios que se encon
traban en los calabozos inicia
ron un tiroteo con los agreso
res en el que resultó herido el 
policía Severino González 
González.

González recibió un impac
to de bala en una rodilla, de 
pronóstico reservado, pese a lo 
cual logró huir del lugar de los 
hechos.

El segundo policía, Edelmiro 
Reboleiro González, fue rete
nido durante casi una hora por 
los reclusos, junto al cadáver del 
policía fallecido y a los cinco 
detenidos que ocupaban el res
to de las celdas.

Reboleiro fue golpeado en la 
cabeza con una barra de hierio 
que le causó traumatismo 
craneoencefálico con hundi
miento fronto-parietal y 
hematomas, por lo que perma
nece ingresado en el HospiW 
Central de Asturia.s en estado 
grave.
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Me dije una veza Roca que yo no soy su taquígrafo”, añadió el ministro

Borrell: "Gobernabilidad no es
decir sí a todo lo que plantea CiU"

Efe - Luxemburgo

El ministro español de Obras 
públicas, Medio Ambiente y 
Transportes, José Borrell, afir- 
i„ó ayer," martes, que la 
jobernabilidad «no es decir que 
síatodo lo que plantea Conver- 
oeiicia i Unió (CIU)».
' «Gobernar es dialogar para 
tratar de lograr acuerdos, y no 
convertirse en taquígrafo de lo 
quediceConvergencia i Unió», 
señaló Borrell ante la insisten
cia del Gobierno autonómico 
catalán en lograr competencias 
en las redes de telecom un icacio- 
nes por cable.

En momentos en que el vital 
apoyo político de CIU al Parti
do Socialista Obrero Español 
(PSOE) atraviesa momentos 
delicados, Borrell afirmó que la 
gobernabilidad del país no debe 
verseen peligro por esta polé
mica.

«¿En qué consiste la 
gobernabilidad, en decir amén?», 
se preguntó el ministro, quien 
subrayó: «Ya le dije una vez al 
señor (Miquel) Roca que yo no 
soy su taquígrafo».

El Ejecutivo no ha roto nin
gún acuerdo con CIU, porque «no 
tenía ningún compromiso de 
delegar las redes de cable en las 
autonomías», añadió.

Estasredes,quesonel soporte 
de los servicios multimedia, se
rán dentro de poco «los sistemas 
nerviosos de la sociedad» por lo 
que Borrell considera que «es 
mejor que estén reguladas por el 
Estado».

Las declaraciones de Borrell 
se produjeron después de que se 
conociera que la General¡tat 
catalana ha hecho un estudio 
sobre la creación de un segundo 
operador de red por cable en su 
territorio.

de CDC y de UDC ratificaron la 
valoración negativa efectuada por 
el comité de enlace de ambos par
tidos sobre las relaciones con el 
PSOE y el Gobierno, en la que 
se fija el plazo de un mes para

que CiU decida si replantea el 
apoyo que presta al ejecutivo 
socialista.

Pese a que en ambas forma
ciones existen partidarios de 
acelerar la retirada del apoyo

nacionalista al Gobierno, las 
ejecutivas mostraron en conjunto 
«un gran respeto al acuerdo» 
adoptado lunes por la mañana, 
informaron fuentes de la coali
ción.

José Borrell. ARCHIVO

El fútbol sin “El Larguero” no es lo mismo.

El ministro recordó que la 
Constitución concede al Estado 
lacompetencia exclusiva sobre 
lastelecomunicaciones y que sólo 
mía ley orgánica puede delegar 
5sta com pe ten c i a en 1 as ad m i n i s- 
Iraciones regionales, aunque 
msistióen que él no está de acuer
do con esa posibilidad.

«No me imagino a diecisiete 
fíguladores regionales de las 
wsdecable», recalcó Borrell 
^1 Luxemburgo, donde asiste a 
¡'''Consejo de Ministros de Te- 
I^coiiiunicaciones de la Unión 
biropea.

Motrel! agregó que el proyecto 
ley de las redes de telecomu- 

"'caciones por cable establece 
¡'"abase municipal y una regu- 
^món estatal, «como en todo el 
"Hindo».
, ^''1 embargo, si el grupo par- 

i 'dentario socialista tiene una 
i P'’iión diferente, «yo no soy un 

vinculo» para cambiar el pro- 
• eto de ley en esos términos, 

puntualizó.
1^0'’otro lado, las direcciones

100.4 FM.
Porque El Larguero pone la emoción y el espectáculo. Marca la altura, delimita los ataques y 
es el marco de referencia para todos: jugadores, árbitros, entrenadores... Es el punto de mira 
de toda la afición. Porque El Larguero es el lugar donde juegan los números 1. Como José 
Ramón de la Morena, Michael Robinson, Lobo Carrasco, Manolete, José Damián, Relaño, Segurola y 
el equipo deportivo de la SER. Cada noche de 12 a 1:30 h. El Larguero, la emoción del deporte.

LA RADIO ES ASÍ.
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Radovan Karadzic, líder de los 
serbobosnios, desdice ahora sus 
declaraciones en las que calificó a 
las tropas de la ONU de enemigas

Aún quedan en poder de los hombres de Karadzic otros 14 cascos azules

Los serbios de Bosnia liberan a
La fiscalía 
italiana pide otro 
proceso contra 
Berlusconi por 
fraude fiscal

otros 130 rehenes de la ONU
Un grupo de 26 de los 130 miembros de la ONU liberados 
ayer por los serbobosnios cruzó esa misma tarde la frontera 
entre Bosnia y Serbia y, a la hora de cerrar esta informa
ción, se dirigía a la ciudad de NoviSad, a 100 kilómetros de 
Belgrado, informaron fuentes de las Naciones Unidas. Los 
serbobosnios confirmaron la liberación de 130 rehenes que

hicieron entre las fuerzas de paz de la ONU, tras los 
ataques de la OTAN contra sus posiciones en Palé, pero 
mantienen en cautiverio a otros 14por «razones técnicas». 
Según los serbobosnios, estos 14 retenidos, franceses en su 
mayoría, están dispersos en zonas de difícil acceso y no se
rán concentrados en un punto hasta finales de la semana.

Efe - Belgrado

Medios occidentales en Bel
grado esperan que sean falsos los 
persistentes rumores de que los 
miembros de la ONU que siguen 
en cautiverio se encuentran en 
manos de caudi 1 los serbobosn ios 
insumisos a la autoridad de su 
líder, Radovan Karadzic, que ha 
decidido ponerlos en libertad.

Karadzic aseguró que 92 de 
los cautivos, que estaban cerca
dos por los serbobosnios, pero 
no convertidos en «escudos hu
manos» ante eventuales ataques 
de la OTAN, recuperaron des
de las 09:00 GMT de ayer su li
bertad de movimientos.

Radovan Karadzic dio ayer 
por terminada la crisis de los re
henes y afirmó que su autoprocla
mada «república serbia de Bos
nia» no qu iere entrar en confl icto 
con las fuerzas de las Naciones 
Unidas. «No queremos luchar 
contra la comunidad internacio
nal y contra las tropas de la ONU 
como si fueran enemigos. Desea
mos que se cree un clima nue
vo, que lacomunidad internacio
nal actúe de forma imparcial. 
Queremos llegar a una paz lo 
antes posible», subrayó Karadzic 
en rueda de prensa.

El líder serbobosnio expre
só su esperanza en que el presi
dente de Serbia, Slobodan Milo-

Los colonos de Cisjordania 
retan al Gobierno israelí

Diez muertos en Líbano 
por la lucha entre facciones

Efe - Jerusalén

Los colonos de los asenta
mientos judíos en Cisjordania 
(Judea y Samaria bíblicas) lan
zaron ayer una ofensiva políti
ca que puede llegar a la violen
cia, para impedir la «entrega» de 
ese territorio ocupado a los pa
lestinos. En abierto desafío al 
Gobierno del primer ministro, el 
laborista Isaac Rabin, y al Ejér
cito, centenares de ellos toma
ron posesión de trece casas des
habitadas cerca de la zona indus
trial del asentamiento de Barkán, 
en Cisjordania.

La operación tiene por obje- 

sevic, no reconozca a la Repúbli
ca de Bosnia, de mayoría musul
mana, para reconciliarse con la 
ONU por separado y escaparas! 
al bloqueo petrolero y comercial 
al que está sometida.

En declaraciones a la emisora 
independiente de Belgrado «B- 
92», Karadzic dijo que «Milose
vic no tendrá que reconocer a 
Bosnia si no recibe a cambio el 
levantamiento total de las san
ciones internacionales».

La ministra italianade Asun
tos Exteriores, Susana Agnelli, 
comentó ayer en Belgrado a M i- 
losevic que, más probable que 
la abolición del bloqueo, pare
ce la «suspensión» de las sancio
nes económicas, a prueba de un 
buen comportamiento.

El reconocimiento de 
Bosnia

LasNaciones Unidas renova
rían el bloqueo a Yugoslavia 
(Serbia y Montenegro) si 
Milose-vic dejara de secundar 
el plan de paz que la ONU in
tenta imponera los serbobosnios. 
Por el momento, M i losev ic acep
ta ese plan y trata de presionar 
a los serbios de Bosnia para que 
lo firmen y concluya la guerra.

Karadzic indicó que acepta
ría el reconocimiento de Bosnia 
como un ión de Estados, de la que 

to «provocar al Gobierno y ha
cer imposible el repliegue del 
Ejército» de los centros urbanos 
palestinos, dijo el portavoz del 
Consejo de los Asentamientos 
de Judea y Samaria, lejiel Leiter.

La retirada militar de esos 
centros es uno de los requisitos 
para el acuerdo de autonomía pa
ra Cisjordania que negocian el 
Gobierno de Rabiny la ANP,que 
preside Yaser Arafat.

Las autoridades israelíes 
enviaron al lugar efectivos de la 
policía militar antidisturbios, 
aparentemente para dispersar a 
los colonos, y también había 
fuerzas policiales.

La devolución de los rehenes aumenta la operatividad de los cascos azules.

su autoproclamada «república» 
sería una de las dos partes, jun
to con la federación de musul
manes eslavos y croatas bosnios.

El representante estadouni
dense en el Grupo de Contacto 
para Bosnia, Robert Frasure, 
propuso a Milosevic hace dos 
semanas una suspensión del blo
queo por 200 días, si éste reco
noce Bosnia. Sin embargo, Milo
sevic respondió que antes que
ría ver qué tipo de Estado será

Efe - Beirut

Los partidarios y adversa
rios del líder palestino, Yaser 
Arafat, pusieron ayer fin a los 
combates que desde el lunes 
ensangrentaron un campo de 
refugiados en Líbano, los más 
graves desde que la OLP e 
Israel firmaron la paz en 1993, 
que han causado diez muertos 
y 30 heridos.

Los enfrentam ientos se re
gistraron en el campamento de 
Ain El Helu, situado a las afue
ras de Sidón (38 kilómetros al 
sur de Beirut), donde habitan 
70.000 palestinos.

la futura Unión de Bosnia-Her- 
zegovina, según reveló un fun
cionario del Ministerio yugos
lavo de Asuntos Exteriores.

Milosevic espera que el Gru
po de los Siete países más indus
trializados del mundo (G-7) 
acepte entre hoy y mañana, en 
su reunión de Hal ifax (Canadá), 
el levantamiento total del blo
queo, despuésdeque Agnelli in
forme de sus conversaciones en 
Belgrado.

El cese de los combates en 
el interior del campamento tuvo 
lugardespuésdequeel Gobier
no libanésadvirtieraa los beli
gerantes que en caso de seguir 
luchando ordenaría intervenir 
al ejército, que rodea Ain El 
Helu. La advertencia fue emi
tida tras una reunión de urgen
cia del Consejo de Seguridad 
Nacional, encabezado por el 
ministro del Interior y vicepri
mer ministro, Michel Murr.

Cientos de efectivos mili
tares esperaban fuera del cam
pamento una orden para inter
venir, que finalmente no tuvo 
lugar.

El ex primer ministro italia- 
no'Silvio Berlusconi pasó ayer 
del «cielo» de la victoria en los 
referendos televisivos al «infier. 
no» de la petición de los fisca
les del equipo anticorrupción 
«Manos limpias» de procesarle 
por presunto fraude fiscal.

Cuarenta y ocho horas des
pués de ganar lo que definióco- 
m o « e 1 j u i c i o d e D i os »sobre sus 
negocios televisivos, Berlusconi 
se enfrenta a la segunda petición 
de procesamiento en menos de 
un mes por distintos casos. El 
equipo anticorrupción milanés 
de «Manos limpias» dejó poco 
tiem po a Berluscon i para quedis- 
frutara el éxito del domingo,al 
decid ir pedir su juicio por el pro
cedimiento inmediatopor pre
sunto fraude fiscal.

La petición de juicio ya ha 
sido, al parecer, presentada y de
positada ante el juez de las pes
quisas p re 1 i m i na res (G1P) por los 
fiscales milaneses de «Manos 
Limpias», según informó laageii- 
cia AGI. EIGIP FabioPaparella 
decidirá próximamente si admite 
o rechaza el procesamiento del 
muItim i 1 lonario empresario.

La solicitud de procesamiento 
se refiere a la operación de com
pra-venta de un terreno adyacen
te a Villa Macherio, dondevive 
la fam i 1 ia del 1 íder del movimien
to Forza Italia (FI), realizada por 
dos sociedades del grupo Finin- 
vest, propiedad de Berlusconi, 
la «Idra» y la «BonaparteDue».

Sin pagar impuestos

Según un informe de laGuar- 
dia de Finanzas (Policía Fiscal) 
real izado por encargo de la fis
cal Margherita Taddei, ambasso- 
c iedades aprovecharon su fusión 
para, por medio de testaferros, 
aumentar el número de socios, 
con el fin, según la magistrada, 
de evitar el pago de los impues
tos sobre las plusvalías.

Silvio Berlusconi no apare
ce en primera persona en ninguna 
de las operaciones ni hay testi
gos que le acusen directamente. 
La tesis del equipo de «Manos 
Limpias» es que Berlusconi su
puestamente estaba al corriente 
de todas las operaciones de cierta 
importancia realizadas, incluso 
sobre sus bienes personales.

Como consecuencia de ello, 
los fiscales inscribieron a Beilus- 
coni en el registro de los inves
tigados y le citaron para inteiro 
garle, sin que el multiminouu 
rió compareciera. ■

Los abogados de Berluscoi 
justificaron la incomparecen^ 
en que previamente se debía efe 
tuar una pericia contable so 
los documentos de la operad 
inmobiliaria, condición led 
zada por el juez Paparella.

M
*»



Miércoles, 14 de junio de 1995 23El pescado, la carne y las patatas 
fueron los alimentos que 
experimentaron el descenso más 
significativo en el precio 17

1

l^recios no habían experimentedo un crecimiento cero en mayo desde 1990

El IPC de mayo no vará debido a 
que el precio de los ¡ilimenlos baja
la bajada en medio punto 
idos precios de los aUmen- 
105 en mayo permitió que el 
IPCse mantuviera sin subi
iasen ese mes y la inflación 
aiteranual, correspondien- 
tealos últimos doce meses, 
se redujera en una décima, 
iasta el 5,1 por ciento. Los 
precios no habían experi
mentado un crecimiento 
cero en ese mes desde 1990.

Efe - Madrid

Los precios habían aumenta- 
dodosdécimas en mayo del año 
pasado y tres décimas en los tres 
ejercicios anteriores.

La inflación acumulada se 
mantiene en el 2,7 por ciento, 
ocho décimas por debajo del ob
jetivo oficial del 3,5 por ciento 
para todo el año, mientras que 
la inflación subyacente (IPC sin 
energía y sin alimentos frescos) 
sesitúa en el 2,9 por ciento y en 
el5,1 en tasa interanual.

Por grupos, los alimentos'' 
fueron los únicos que registra
ron bajadas (-0,5 por ciento de 
media), especialmente los fres
cos, donde los precios disminu
yeron 1,7 puntos, mientras que 
los manufacturados aumentaron 
un 0,3.

El descenso más importan- 
tefiieel de las patatas y sus pre
parados, que bajaron un 10,3 por 
ciento, seguido de la carne de ave 
(4,9) y el pescado (4,7), entre 
Otros. Los productos que más 
subieron fueron el aceite^2,4), 
fe-fruta (1,7) y el azúcar (1,5).

Por su parte, el ministro de

^’s
l

<

Pescadores españoles. ARCHIVO
C

O
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IPC en mayo

Ene. Feb. Mar. Abr. May. Jun

El Indice de Precios al Consumo se estabilizó en mayo.

Economía, Pedro Solbes, cali
ficó de «excelente» el dato de 
IPC de mayo, pero advirtió que 
no hay que echar las campanas 
al vuelo porque la inflación sigue 
estando alta y hay que seguir 
luchando por corregiría.

Solbes, que asistió a un 
almuerzo a puerta cerrada ofre
cido por SEOPAN (Asociación 
de Empresarios de la Construc
ción de Ambito Nacional), de
claró a los periodistas antes del 
encuentro que el objetivo ofi
cial de inflación del 3,5 por ciento

INTERANUAL

IIIIHIIIIIII
Ago. Sep. Oct. Nóv. Dic.

debe ser un esfuerzo de todos, 
del Gobierno y de los agentes 
económicos.

El titular de Economía 
recordó que las previsiones de 
su departamento eran de que en 
los primeros meses del año se 
produciría un escalón de subida 
de la inflación para a partir de 
un determinado momento 
estabilizarse y comenzar a des
cender.

Por otro lado, el secretario ge
neral de la Federación del Me
tal de la UGT, Manuel Fernán

El sector textil, afectado por el 
estancamiento de la demanda

Efe - Barcelona

El mercado textil español 
estancado» por el limita- 

? crecimiento de la demanda 
I^lcriia, situación que previsi- 
cniente se prolongará en los 

pannos meses y que hace que 
exportación siga siendo el pilar 
''damental de estas empresas, 
1^'11 un informe de coyuntura 

el sector.
1 El informe del Centro de 

limación Textil y de la Con

fección (CITC) del primer 
cuatrimestre de 1995 expone que 
la evolución positiva del sector 
ha tocado techo en los últimos 
meses por el 1 im itado crecimento 
de la demanda interna.

«La inestabilidad política, la 
precariedad del nuevo empleo y 
las turbulencias de los mercados 
financieros» ha estancado el 
mercado interior, detracción del 
consumo que también se da en 
la mayoría de países de la UE, a 
excepción de Dinamarca, Gre

cia y Reino Unido, señala el 
informe.

Las exportaciones siguen con 
tasas de crecimiento cercanas al 
30%, mientras que las importa
ciones durante el primer trimes
tre de 1995 aumentaron en un 
13%, aunque este aumento está 
centrado en las materias primas 
yen los hilados y tejidos, ya que 
los productos de vestir y del 
hogar siguen sin aumentar sus 
ventas.

Las. alzas de las materias

GRAFIA

dez «Lito», manifestó su des
confianza respecto a la posibi
lidad de conseguir el objetivo 
del Gobierno respecto al Incre
mento de Precios al Consumo 
(IPC), a pesar de los datos que 
reflejan un aumento cero en el 
mes de mayo.

«Eso va a ser tan difícil 
como lo ha sido en los últimos 
años», dijo «Lito», quien acu
dió hoy a la factoría de CSl-pla- 
nos (antigua ENSIDESA) de 
Avilés para apoyar las candida
turas de su sindicato.

Fábrica textil.

primas se han absorbido aumen- 
los precios de exportación.

La CE intentará 
relanzar las 
negociaciones de 
pesca entre la UE 
y Marruecos

Efe - Bruselas

LaComisión Europea inicia
rá una ofensivadiplomática para 
intentar relanzar las negociacio
nes sobre el acuerdo de pesca 
entre la Unión Europea (UE) y 
Marruecos, tras el fracaso de la 
qu inta ronda de conversaciones 
entre ambas delegaciones.

Un portavoz comunitario 
anunció que la comisaria de 
Pesca, Emma Bonino, viajará el 
viernes próximo a Rabat para 
entrevistarse con las autorida
des marroquíes y «para fijar un 
marco de consultas que expre
se claramente la posición de la 
Comisión en la negociación».

«La comisaria intentará con
cretar una fecha para el inicio 
de la sexta ronda de negociacio
nes entre la UE y Marruecos», 
agregó el portavoz.

Las fuentes señalaron que 
Bonino «ha entendido perfec
tamente cuál es la posición del 
gobierno español en este con
tencioso», tras la entrevista que 
mantuvo el pasado sábado con 
el presidente del gobierno, Fe
lipe González, y con los minis
tros de Exteriores, Javier Sola
na, y de Agricultura y Pesca, 
Luis Atienza.

El Ejecutivo comunitario 
espera que «la firma se pueda 
producir en el transcurso de la 
próxima reunión conjunta aún 
considerando las dificultades".

Las diferencias existentes 
entre ambas delegaciones se 
centran en la pretensión marro- 
quí de reducir el esfuerzo de 
pesca europeo en el caladero, 
la compensaciones financieras 
comunitarias del acuerdo y la 
constitución de acuerdos de 
asociación entre empresas ma
rroquíes y comunitarias.

La flota comunitaria, que 
está compuesta por 700 buques 
de los que la mayoría son espa
ñoles, tuvo que amarrar el pa
sado 1 de mayo al concluir el 
acuerdo firmado en 1992.
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a reacción de la Bolsa a los 
buenos datos de inflación publi
cados en España y EEUU fue 

peor de lo esperado. Mientras que en
deuda los cambios se anotaban fuer
tes avances y pese a los avances de 
Wall Street en la apertura, el dinero 
no acababa de tomar posiciones con 
determinación en la renta variable 
española. Los operadores comenta
ban que la balanza no terminaba de 
inclinarse por el lado de la demanda

debido a la incertidumbre política, 
que se vieron agravadas por el escán
dalo de las eschuchas ilegales del 
Cesid. Por su parte la repetición del 
precio del dinero al 9,25 por ciento no 
afectó a las cotizaciones al estar des
contada ya en el mercado.
FIPONSA. Va a abonar a sus accio

nistas un dividendo activo a cuenta 
del ejercicio 1995 por importe de 50 
pesetas brutas por acción. El pago 
será efectivo a partir del 3 de julio.

FAES. La compañía va a distribuir 
entre sus accionistas un dividendo 
complementario de 65 pesetas bru
tas por acción. El pago será efectivo 
a partir del 30 de junio.

V. Y CONSTRUCCIONES. Vias y 
construcciones celebrará su Junta 
General de accionistas el próximo dia 
28 de junio en primera convocatoria. 
En el orden del dia se solicitara la 
exclusión de negociación de Bolsa de 
las acciones de la sociedad.
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MADRID
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 179,50% -0,05 %

Bancos y Finanzas 307,80 % 0,19%

Construcción 484,00 % 0,04 %

Eléctricas 334,00 % 1,01 %

Inversión 227,70 % 0,43 %

Metal-Mecánica 196,00% 0,40 %

Otras Ind. y Serv. 94,10% 0,53 %

Petróleo y Químicas 315,40% 0,06 %

Transportes y Corn. 255,60 % 1,01 %

IBEX 35
Cierre 3.235,28 %

Anterior 3.214,24%

Máximo 3.238,29 %

Mínimo 3.221,41 %

Max. Anual (24/5/95) 3.348,78 %

Min. Anual (23/3/95) 2.833,61 %

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

BBV Interactivos Bi 2.740.759 11.129.739.525

F.G Inv. Bur Ma 4.406.288 6.830.222.318

BBV Interactivos Ma 2.889.993 4.301.611.379

B.S.N. Ma 1.385.614 2.863.288:363

Ibersecurities Ma 1.831.502 2.733.704.213'

Ahorro Corp. Finan. Ma 1.261.693 2.684.569.885

Argentaría Ma 1.032.267 2.476.660.798

Societe Gen. Valores Ma 774.584 1.771.309.999

Banesto Bolsa Ma 1.075.362’ 1.589.592.884

MERCADO CONTINUO

VALE N C I A

239,00 238,07

296,35 295,50 246,58

13/06

o

1»
\S

'

13/06
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Las mayores subidas .bajadas y aplicaciones
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S 401,80

NOMBRECOTIZACION DIF. (PTA)NOMBRE

Acerinox 14.880,00 140,00 Fosforera

Gas y Electricidad 5.940,00 100,00 Ginés Navarro

Bco. de Andalucía 15.800.00 100,00 Est. Subterráneos

Bankinter 11.050,00 80,00 Cepsa

Gas Natural SDG 13.690.00 70,00 Puleva

Corp. Financiera Alba 6.200.00 60,00 Ence

Cristalería 7.220.00 60,00 : í El Aguila

Vidrala 5.050.00 55,00 Oep Constr.

Bco. Pastor 5.950,00 50,00 Huarte

Auxiliar FF.CC. CAF 5.850.00 50,00 Cubiertas y MZOV

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX / FECHA MIN/FECHA

Acerinox 14.880 40 16,96 16.140 24 My 11.830 23 Mz

Acesa 1.165 5 122,69 1.210 10 My 975 10 En

AGF Unión-Fénix 1.355 -5 4,65 1.900 15 Mz 1.155 10 En

Agromán 103 -5 135,69 279 27 En 101 13Jn

Aguas de Barcelona 3.250 40 60,19 3.280 7 Jn 2.385 10 En

Algodonera 1.345 15 2.976.39 1.385 10 My 895 24 Mz

Amper 855 0 35.73 890 4 My 620 10 En

Anaya 3.125 10 0.20 3.600 5 En 2.995 12 Jn

Argentaría 4.325 20 93.04 4.770 3 En 3.600 31 Mz

Argón 5.000 17 De

Asland 2.165 0 6.84 2.170 12 Jn 1.455 30 Mz

Asturiana de Zinc 1.170 5 97,01 1.570 25 En 995 29 Mz

Aumar 1.490 5 114,17 1.575 10 My 1.200 10 En

Auxiliar FF.CC. CAF 5.850 50 0,06 7.100 2 En 4.110 13 Mz

Azcoyen 8.900 0 2,17 9.100 23 My 7.200 28 Mz

Azucarera 3.320 0 0,35 3.650 16 En 3.150 6 Mz

Bami 359 -1 5,47 411 lOMy 301 29 Mz

Bankinter 11.050 80 17.44 11.400 24 My 9.580 20 Ab

Barclays 0 13 0c

Bayer Ag. 28.750 23 My 29.250 10 My 27.000 2 En

Bco. Atlántico 3.015 -5 0.29 3.030 2 Mz 2.925 30 Mz

Bco. Bilbao Vizcaya 3.550 5 130.09 3.740 24 My 3.125 23 Mz

Bco. Central Hispano 2.650 20 108.55 3.105 4 En 2.500 21 Ab

Bco. de Alicante 4.650 10 2.65 5.270 27 En 4.640 29 My

Bco. de Andalucía 15.800 100 0.13 16.180 25 My 13.650 29 Mz

Bco. de Castilla 52.750 -180 0,13 53.500 5 Jn 49.900 2 En

Bco. de Fomento 1.255 10 1,41. 1.350 17 En 1.015 15 Mz

Bco. de Galicia 11.050 0 0.07 11.050 12 Jn 10.400 2 En

Bco. de Valencia 1.510 -5 7.37 1.580 21 Ab 1.450 11 En

Bco. Español de Crédito 826 -3 241.04 934 3 En 777 17 Mz

Bco. Exterior 3.130 10 50.44 4.230 3 En 3.075 22 My

Bco. Guipuzcoano 3.550 35 1.82 3.830 17 Ab 3.100 20 En

Bco. Herrero 7.250 20 1.00 7.400 10 Ab 3.750 24 En

Bco. Pastor 5.950 50 2,42 6.400 8 My 5.420 15 Mz

Bco. Popular 18.430 30 14.38 19.400 24 My 15.300 9 En

Bco. Santander 4.680 40 188,88 5.090 4 En 4.140 9 Mz

Bco. Vasconia 4.200 0 0.02 4.250 10 Ab 3.700 11 En’

539.00

1.870,00

2.000,00

3-245,OO

482,00

3.065,00

916,00

3-430,00

1 •205,00 

8-360,00

COTIZACION DIF. (PTA)

NOMBRE

Bco. Vitoria

NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA)
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• Iberdrola

Telefónica 
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Sevillana 

Endesa 

Repsol 

Fecsa

Union Fenosa

1
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Bco. Español de Crédito

CIERRE DIF. VOL(M)

Bco. Zaragozano

Campofrío

Carburos Metálicos

Cepsa

Citroen

Cofir

Commerzbank

Continente

Corp. Banesto

1.345,00 

881,00

1.625,00 

3.670,00 

711,00
5.960'00 

3.930,00

J!?3'°° 
?45,00

826,00
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MAX/FECHA MIN/FECHA

1.575 45 1.80 1.950 9 En 1.000 23 Mz

1.905 0 10.14 2.000 28 Ab 1.805 20 En

5.700 0 0.19 7.140 5 En 4.200 21 Ab

4.910 20 32,32 4.940 25 My 4.700 16 En

3.245 -35 12,88 3.575 10 My 2.865 30 Mz

5.200 12 Jn 6.200 17 En 5.000 24 Fb

415 4 231.65 429 6 Fb 335 30 Mz

28.500 12 Jn 29.100 5 Ab 24.500 12 En

2.930 30 58,28 3.000 23 My 2.360 23 Mz

1.815 5 0.81 1.860 24 My 1.500 9 En

Corp. Financiera Alba 6.200 60 4.62 6.480 4 My 5.150 12 En

Corp. Mapire 5.890 30 15.88 6.200 6 Jn 4.610 9 Mz

Cortefiel 3.825 35 10,34 4.000 4 En 3.320 24 Mz

Cristalería 7.220 60 11.84 7.250 6 Jn 4.960 29 Mz

Cubiertas y MZOV 8.360 -20 29,93 9.400 3 En 6.180 9 Mz

Dimetal

Dragados

E.R. de Zaragoza

Ebro-Agrícolas

El Aguila

Electra de Viesgo

Ence

Endesa

Enher B

Eppicsa

Ercros

Esp. del Zinc

Europistas

Fecsa

Filo

Financiera y Minera

Finanzauto

395 24 3.83 489 16 En 341 7 Ab

1.820 10 41.42 1.980 4 En 1.475 31 Mz

2.565 -15 1,09 2.750 8 My 2.150 10 Mz

1.290 0 7.61 1.480 3 En 1.230 10 Mz

916 -24 4.11 1.195 14 Fb 874 19 Ab

2.285 5 2,70 2.340 10 My 1.900 29 Mz

3.065 -25 49,33 3.600 15 Fb 2.615 23 Mz

5.960 40 646,99 6.170 11 My 4.910 10 En

2.110 -10 1.10 2.335 18 En 1.700 29 Mz

106 5 28.60 142 18 En 86 10 En

146 -1 34.63 162 9 Fb 120 21 Ab

730 19 2.91 945 26 En 700 29 Mz

1.215 15 120.97 1.235 24 My 998 23Mz

693 4 331.17 727 4 My 589 8 Mz

870 6 0,78 1.105 9 En 830 22 My

1.410 -10 0,10 1.640 4 En 1.155 30 Mz

720 -10 114,65

CD 530 3 Ab

Fomento. Constr. y C. 11.420 -10 8,92 13.350 4 En 9.220 10 Mz

Fosforera

G. Duro Felguera

Gas Natural SDG

Gas y Electricidad

539 -56 107,94

488 -10 4.75

917 4 En

638 2 En

535 13Jn

395 8 Mz

13.690 70 5.11 14.090 9My 10.120 23Mz

5.940 100 1.72 6.300 9 My 5.020 23 Mz

CIERRE DlF. VOL.(M) MAX/FECHA MIN/FECHANOMBRE

Gral, de Inversiones 476 0 14,42 495 6Jn 425 8 Mz

Hidrocantábrico 3.725 25 18,50 3.970 10 My 3.080 24 &

Hidruña 0 13 0c -

Hisalba 1.615 10 10,25 1.720 6Jn 1.150 29 Hz

Hispano-Suiza 141 1 109,46 261 11 My 126 16My

Huarte 1.205 -20 18,47 1.345 24 My 956 29Mz

Iberdrola 881 21 1.985,86 894 6Jn 700 9 Mz

Industrias del Besós 1.215 9Jn - 1.485 1 Jn 1.000 2 Mz

Inmobiliaria Urbis 605 6 13,43 650 6 Jn 546 30 Hz

Koipe 7.000 -10 0,30 7.300 17 My 5.930 211)

Lain 177 1 62,92 202 3 En 145 29MZ

Metrovacesa 3.670 15 905.85 4.300 4 En 3.060 23 Ito

Nicolás Correa 459 -11 2,60 550 4 My 390 29 Mz

Nissan 0 130c -

Nueva Montaña 213 -2 76,16 234 6Jn 144 8Mz

Oep Constr. 3.430 -20 2,95 3.800 23 My 2.860 2 Mz

Papelera 132 -2 7,76 160 16 En 12510EI1

Prima Imobiliaria 228 -15 218,53 275 13Jn 82 2 En

Prosegur 2.900 -10 49,72 2.985 25 My 2.110 2J^

Pryca 2.280 5 44,14 2.375 25 My 1.860 24 En

Puleva 482 -31 19,97 579 16 En- 340 8 Mz

Radiotrónica 1.575 45 3,03 1.880 16 My 1.265 10 B

Repsol 3.930 15 386,64 4.110 11 My 3.475 lOB

Saltos del Nansa 6.990 0 0,01 7.030 3 En 5.990 29 Mz

Sansón 20.010 2Sp -

Sarrió Papelera 640 0 76,56 676 7Jn 430 10 En

Sevillana 711 7 666.14 729 6Jn 51123 En

Sniace 264 6 33,84 296 10 My 208 10 En

Sotogrande 342 3 75,91 372 4 En 253 3 Ab

Tabacalera 4.390 15 32.27 4.620 10 My 3.500 8 Mz

Tafisa 1.355 -5 7.38 1.500 9My 1.080 6 Ab 
__ _ _ _ _ _ _

Telefónica 1.625 20 960.65 1.720 6 Fb

Tubacex

Uniland

Unión Fenosa

Unipapel

Uralita

Urbas

Valderrivas

Valen, de Cementos

Vallehermoso

Vidrala

Viscofán

Volkswagen

Zabálburu

Zardoya

118

5.950

545

3.295

1 141.21 131 4 En

1.470 13 En 
__ _ _ _ _ _ _

84 23MZ

0 0.23 6.340 2 En

5 301,56 555 24 My

5 1.35 3.520 8My

1.475 20 33.87 1.515 8 My

128

9.450

1.685

-4 4.20

0 2.62

181 4 En

4.500 3 Ab

450 8 Mz

2.850 13 En

1.11521 Eb

1014Ab

0 8,30 1.750 17 En í535j^

2.140 25 198.06

5.050 55 3.10 5.500 3 My

1.845 0 25.74 2.100 6 Fb

4.000 5 En

1.445 10*®

30.110

1.985

13.920

0 0,00 33.500 9 En ^^¿^ii^
0 4,10 2.350 27 En^_1¿^5^-

-10 6,12 14.600 10 My 11.00g^
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RENTA VARIABLE
Alimentación

TITULO_________ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.---
I ^iN AcfipfOS3 Ma 63,00 9Jn 70,00 My 45.00 En

Ma 390,00 30 Sp 0,00 0.00

Bi 390,00 30 Sp 0,00 0.00

ñainni N._________ Ba 600,00 22 My 610,00 Fb 590,00 Fb

Va 85,00 8Jn 0,00 0,00 Jn

Ba 1.200,00 14 Nv 0.00 0,00

Ma 300,00 19 My 300,00 En 280,00 Mz

■ 58 Garaíiül—----------- Bi 280,00 23 My 0,00 0,00 My

|j0íL—— Va 75,00 27 Sp 0,00 0,00

Ma 216,00 0,00 250,00 En 208,80 Ab
l-'yflMKÜal Hermanos Ma 344,00 12 Jn 468,00 En 83,00 Mz

Ma 618,00 2Jn 618,00 Jn 570,00 Mz

Ma 1.470,00 9Jn 1.480,00 Ab 1.420,00 En

Automóviles
BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

I (71 Bendibérica Ma 320,00 20 En 320,00 En 320,00 En
l’íiwRMRenault Ma 390,00 7Jn 500,00 En 357,00 My

I'’'5^alana Ba 9,00 70c 0,00 0,00

I'liíán!f!l?__ Ma 9,00 60c 0,00 0,00

Bancos comerciales
I^ITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN,

1 :;BN,P España _ Ma 94,66 -2.66 100,00 En 94,66 Jn

Bi 82,00 9Jn 0,00 0,00 Jn
I'iffflñcácalalana Ba 27,50 ■1.972,50 112.200,00 En 45,00 En
I "TíF Credil Lyonnais Ma 166,66 23 My 255,00 En 245,00 Mz
I “Í^jiápüe-C-__________

I '^Sindibank
Ma 300,00 0,00 300,00 En 300,00 En

Ma 490,00 15 Nv 0,00 0,00

Bancos industriales
|^UITUL0 _

I jjíOBandesco

BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

Ma 191,11 9Jn 470,00 En 430,00 My

l"ÍM"0ankoa Bi 160,00 9Jn 160,00 En 0,00 Jn

Cinematografía
INTITULO

BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

1 1(81 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 0,00 0,00

1 Comercio
í hW TITULO

BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

I 180 Indo Internacional Ma 470,00 7Jn 490,00 En 450,00 My
I "iW! Indo Internacional Ba 4.690,00 0,00 4.990,00 En 4.000,00 Ab
I 5(0 T. Filipinas Ma 242,00 30 Nv 0,00 0,00

1 Construcción
1 NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN,

| 180 Ahorro Familiar Ma 130,00 Un 131,00 En 130,00 En
1 500 Asland Cataluña Va 200,00 22 Jl 0,00 0,00
1 58 Asland Cataluña Ba 975,00 30 My 1.000,00 My 925,00 My
1 IZO Brunara Va 368,00 23 My 0,00 0,00 My
1 571 C.P. Lemona Bi 650,00 8Mz 0,00 0,00 Mz
| 58 Cen. Portland Ma 982,00 27 De 0,00 0,00
1 58 Cementos Molins Ba 550,00 15 Nv 0,00 0,00
1 58 El Encinar Ma 650,00 12Nv 0,00 0,00
1 108 Inm. Del Sur Ma 655,00 29 My 690.00 My 510,00 My
I 28 tesa

Ma 180,00 8Jn 186.00 Fb 154,80 Mz
I 28 leisa

Ba 470,00 -5.00 475.00 En 470,00 Jn
1 58 Novoplaya B Va 430,00 30 My . 0.00 0,00 My
1 58 Obrascón Ma 394,00 30 Sp 0.00 0,00
| 58 Renfila

Ma 132,00 17 Ab 135.00 En 132,00 Fb
| 58 Rocalla

Ba 550,00 30 En 550.00 En 550,00 En

1 108 Zabálburu Ma 227,50 17 En 258.00 En 220,00 En

1 Inversión mobiliaria
1 HOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN,
I 58A&GRenla

Ma 132,00 -0.20 132.40 My 129,50 En
| JtW Ahorro burs. Ba 107,00 14 Jn 0.00 0,00
| _58 Bansaliber

Ma 960,00 25,06 1.002.00 Jn 842,00 Mz
| _S8 Barcino

Ma 632,00 9Jn 179.00 En 158,00 Mz
I 58 Bexcartera

Ma 185,00 12 Jn 220.00 En 185,00 Mz
| 118 Bolshispania

Ma 136,00 12 Jn 150.00 En ■129,00 Ab

1 _J50 Cannosa Ma 1.064,00 19,00 2.098.00 En 930,00 Mz
IZW Cartasa 

IMO Cartemar 

. iCO Cattinbao 

¡50 Ceivasa

Ma 
Ma 
Ma 
Ma

75.00
13.00

452.75
1.245.00

12 Ag 

8Jn

23 Jn

0.00

13.00 En

0.00

0.00

13.00 En

0.00

0.00 2.427.00 En 1.121.00 Mz

Ma 152.00 152,00 Fb 152,00 Fb9Jn
500 Española de Inv. Ma 167,00 30 Jn 0.00 0.00
250 Fibansa Ma 968.00 0.00 1.908,00 “En 882.00 Fb

1.000 Finsa Ma 935,00 ■1,00 945,00 My 883.00 Mz
500 Fiponsa Ma 835,00 5.00 835,00 Jn 718.00 Mz

1.000 Ibida Ma 100,00 0,00 100,00 Mz 100.00 Mz
1.000 Inburesa Ma 48,50 25 My 51,00 En 42.75 En

600 Intra Ma 2,66 9Jn 4,50 Fb 2.66 Mz
600 Intra -Ba 6,00 0.00 12,00 Mz 6.00 Mz
600 Intra Bi 1,00 5 En 0,00 0.00 En
500 Inv. Herrero Ma 785,00 9Jn 785,00 My 623.00 En
500 Inv. Leal Ma 91,00 30 My 106,00 Mz 91.00 My

1.000 Inverpastor Ma 192,00 12 Jn 192,00 My 180.00 Ab
1.000 Inverzeta Ma 155,00 8 Jn 170,00 My 114.00 My

500 Inves-Leasing Ba 755,00 25 0c 0,00 0.00
5.000 Mapire Inmuebles Ma 191,00 0,00 191,00 En 191.00 En

250 Norvasa Ma 750,00 0,00 1.072,00 En 714.85 Fb
1.000 Olarbi Ma 93,00 0,00 93,00 Ab 87.00 Mz
1.000 Rentinver Ma 214,50 ■0,50 215,00 Jn 205.00 En
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 545,00 0,00 553.00 Jn 427.00 Mz
1.000 Vaimesa Ma 100,00 0,00 100,00 Jn 70.00 Mz

500 Valen, de Negocios Va 250,00 5Jn 0.00 0.00 Jn
500 Valenciana Valores Ma 160,00 19 My 160,00 Mz 132.00 En

1.000 Valibesa Ba 74,00 17 Nv 0,00 0.00

1.000 Viscasa Ma 52,00 21 Ab 52,00 En 52.00 En

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 H. Coto Cortés Ma 670,00 9Jn 825,00 En 523.00 En

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 2JZ0 12 Jn 6.25 En 1.00 Mz

500 Trasmediterránea Ma 1.000,00 12 Jn 1.600,00 En 1.000.00 My

500 Trasmediterránea Ba 858,00 17Nv 0.00 0.00

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Papelera Navarra Ma 117,00 3.00 117,00 Jn 70.00 En

1.000 Roberto Zubiri Ma 58,00 7Jn 60,00 Fb 58.00 My

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 E. Oxigeno Ma 600,00 4My 600.00 Fb 600.00 Fb

500 Faes Bi 690,00 9 Jn 960.00 En 0.00 Jn

500 Gassol Ma 105,00 0.00 105,00 En 105.00 En

1.000 Liwe Española Ma 57,50 12 Jn 60,00 En 54.00 Ab

500 Nicas Ma 21,70 16 My 89,00 Fb 57.41 Mz

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En 0,00 0.00

250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 0,00 0.00

500 Ceselsa-lnisel Ma 276,00 24 Fb 306,00 Fb 276.00 Fb

500 Cobra Ma 256,00 9Jn 260,00 My 195.00 Fb

1.000 Control Aplic. Ma 135,00 24 Ag 0,00 0.00

500 Corp. Ucem Bi 14,00 11 En 0,00 0.00 En

500 Elecnor Ma 525,00 9Jn 570,00 En 460.00 Ab

1.000 Ibérica del Frió Ma 375,00 0.00 375,00 Jn 285.00 My

250 Inlerclisa Ma 1.792,00 WEn 448,00 En 448.00 En

500 Lingotes Ma 195,00 ■5,00 458,00 Mz 195.00 Jn

1.00Q Moulinex Ma 395,00 20 Ab 400,00 En 340.00 En

1.000 Tycsa Ba 840,00 0.00 840,00 Jn 560.00 My

Telefonía y radio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Esl. Subterráneos Ma 447,00 2Nv 0,00 0.00

750 Iberpistas Ma 604,00 ■2,66 614,66 En 425.00 Ab

1.000 Saba Ma 1.020,00 1 Jn 1.050,00 En 1.010.00 En

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Transfesa Ma 103,00 0,00 117,00 Mz 85.00 En

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 239,00 13 Jn 255.00 En 246.00 My

1.000 Vidriera Leonesa Ma 67,00 5í)n 67,00 My 63.00 En

1.000 Xey Ma 150,00 20 Ab 150.00 En 140.00 Ab

FONDOS DE INVERSION ■■

, Mercado monetario
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

a. B. Dinerplus 173.825.94 108.13 3.09%

B. l. Muttidinero 157.331.01 31,43 3,04%

B. K. Dinero 146.796.98 97.40 3.35%

B. K. Fondo Monetar. 206.309.95 126.15 3,00%

BBV Dinero 228.747,83 24.00 3,40%

BSN Dinero 214.165,19 41.49 8,58%

Cavaldiner 189.972.06 39.35 3,13%

Centrofondo 1 141.524.67 89.11 3,26%

Citimoney 161.291.90 97.64 3.08 %

Cuenta Fiscal 143.175.57 88.00 3.00%

Cuenta Fiscal I 141.635.07 85.92 3.04%

DB DinerFIAMM 142.772,02 . 120.00 3.25%

Dineractivo 179.055,51 29.52 3.13%

Dinerallántico 182.095,36 117.18 3.21 %

Dinerburgos 137.428,56 27,57 3.07%

Dinercoop 139.028,68 28,28 3.13%

Dinerkoa 135.587,45 27,89 3.06%

Dinemavarra 155.671.62 31,96 3.18%

Eurovalor III 191.043.03 41,42 3.43%

Fibanc^Fondiner 272.636.00 56,00 3.09%

Foncaixa 6 100.000.00 0,00 0.00%

Fondbarclays Din. 134.654.80 27.49 3.18%

Fondcomercio 152.872.39 32.12 3.23%

Fondimo 214.320.84 32.10 3.44%

Fondmadrid 191.781.08 39.31 3.12%

Fondmaplre Dinero 161.679.01 102,17 3.17%

Fondposlal Monela. 219.707.13 44,55 3.00%

Inversión mobiliaria
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

B. l. Multifondo 1.567.52 ■0.49 0.02%

B. K. Fondo Fijo 2.243.40 ■4.74 2.16%

Banmadrid Renta 1.334.64 0.00 0.56%

BBV Ahorro 1.278.37 -0.58 2.93%

BBV Indice 113.09 ■0.74 3.84%

BBV Interés 1.249.41 0.11 2.83%

BBV Rendimiento 122.95 ■0.67 0.99%

BBV Renta 1.987.26 0,27 3.19%

BBV Renta 91 1.316.32 0,20 3.30%

Bex Renta 1.820.30 ■0,11 2.33%

BSN Renta Fija 1.858.97 ■2.07 3.64%

Centrofondo 2 1.365.80 0.60 2.53%

Citifondo R.Fija 1.498.09 ■3.33 2.02%

Cta. fiscal oro III' 129.672.91 67.48 2.56%

Eurovalor II 664.98 ■0.95 3.53%

Fonbaneslo 1.799.46 ■0.82 3.36%

Fonbanzano 1.937.55 -1.11 3.28%

Foncaixa 10 1.736.37 0.38 2.82%

Foncaixa 11 1.807.53 0.49 3.17%

Foncaixa 2 2.425.27 0.37 2.82%

Foncaixa 4 2.093.17 0.59 2.58%

Foncaixa 7 1.867.98 0.67 3.48%

Foncaixa 9 1.694.87 0.25 2.60%

Fondbarclays I 1.873.93 ■2.32 4.21%

Fondespaña I 1.624.58 0.30 2.81 %

Fondnatwest 1.469.54 0.62 4.05%

Fondoallánlico 2.045.86 -3.09 3.05%

Fondpostal 2.283.48 0.35 2.61 %

Fondsander 1.480.71 0.00 0.00%

Fonsegur 1.855.55 -7.00 3.51%

Fondtesoro
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

A. B. Fondtesoro 1.568.69 -2.15 3.89%

Ahorro Corp. Cuenta 159.334.26 32.89 3.31%

Ahorro Corp. Deuda 1.532.60 -1.55 3.58%

BBV Activos 157.942.56 21.25 3.14%

BBV Deuda Fim. 15.694.90 -32.04 4.01 %

BM Fondtesoro 1.276.41 -5.60 3.75 %

BSN Tesorería 136.036.02 26.90 3.39 %

Dinermadrid 158.789.16 33.75 3.26%

Fondeuda Ahorro 16.222.19 -22.6O 3.01%

Fondeuda Electivo 171.301.49 111.38 3.35%

BANCO DE ESPAÑA
* DIVISA COMP. VEND.

'S
I

'S
I

iSi
jarona danesa 22.208 22.252
virona nonrega 19.486 19.526
Gorena sueca 

.Hóbr australiano
16.772

87.358

16.806

87.532
canadiense 87.883 88.059

^neozelandés 81.330 81.492
^USA ' 121.297 121.539
Juanas 53.640 53.748

160.148 160.468
^íSííLPortugueses 82.453 82.619
¿Wí^tolandés 77.560 77.716
_f®W francés

24.653 24.703
/raneo suizo

105.283 105.493
/^belgas

422.305 423.151
J¿ra£sieriina

193.832 194.220
/^raúi^esa

198.248 198.644
/j^jta^s

7.307 7.321
J¿[2/!?nián

86.795 86.969
Jjrao finlandés

Jigos japoneses
28.294

144.659

_ 28,350_

144.949

BOLSAS INTERNACIONALES

NO DISPONIBLE

NUEVA YORK
índice Dow Jones a las 16:3

4.423,99 4.472,06

4.446.46

>1 M M V

LONDRES
13/06 Al cierre, 13/06

3.337,70 3,348,00

3,344,70__________________

V t M M J V

TOKIO

1,897,02 l'.922,79

1,907,75 

V L M M

Al cierre, 13/06

15.044,1814.599.68

14.813,46

V L • M H J V

PARIS-
Al cierre, 13/06

FRANCFORT
Al cierre, 13/06

de Ciudad Real

2,121,75 2.115,11

2.119,56 

V L H M V

MILAN
Al cierre, 13/06

620,40NO DISPONIBU

611,01____________

M,C.D,2022



Francisco Marín, director de la 
Confederación de Cooperativas 
Agrarias de España, repasó la 
situación del campo español
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fflCUM
Entrevista con el director de la Confederación de Cooperativas Agrarias de España

Marín urge a la regulación de la 
campaña hortofrutícola en la (KM

Efeagro - Madrid

El director de la Confedera
ción de Cooperativas Agrarias de 
España (CCAE), Francisco Ma
rín, indicó que «es imprescindi
ble una regulación de campaña 
en laOCM (OrganizaciónComún 
de Mercado) de frutas y hortali
zas para evitar un conflicto con 
Francia, Holanda y Bélgica».

Marín hizo hincapié, no obs
tante, en que «Francia debe ga
rantizar la libre circulación de 
mercancías del resto de países 
comunitarios» y añadió que «si 
la OCM no pone coto, mediante 
el diálogo a estos desmanes, el 
conflicto puede extenderse en 
otros escenarios».

A su juicio, los productos de 
primor son en Europa la excep
ción que confirma la regla, «ya 
que en la mayoría de los países 
comunitario no se recoge ninguna 
cosecha hasta el mes de mayo».

Modelos diferentes

El dirigente cooperativo reco
noció que existen diferencias sus
tanciales, «aunque no insalva
bles», entre los modelos de or
ganizaciones de productores que 
proponen ellos y las que propo
nen las organizaciones agrarias, 
especialmente ASAJA, que se ha 
aliado con la patronal hortofrutí
cola FEPEX. Marín recordó que 
las OPFHs que ellos propugnan 
deben contar con un mínimo de 
25 miembros, contar con produc
tores y comercializadores, con
trolar que no exista una posición 
dominante de ningún socio y. 

salvo excepciones, «nos opone
mos a las ayudas directas tal y 
como propone COAG».

Está de acuerdo en que las ayu
das puedan llegar con la aplica
ción de la cláusula de salvaguar
dia en el caso del ajo, «aunque 
la entrada de China en la Organi
zación Mundial del Comercio, ex 
GATT, ayude a clarificar las im
portaciones, pero sin abusar de 
la protección».

Valoró la reforma de la OCM 
del arroz, aunque dijo que habría 
que vigilar las entradas de paí
ses terceros y la alta penalización, 
«aunque el margen para su cum
plimiento sea amplio».

Se mostró partidario de un 
apoyo comunitario a la expansión 
del arroz índica en toda España, 
«ya que el mercado no sólo lo ha 
aceptado sino que demanda cada 
vez más una mayor producción».

Los problemas del aceite

Para Marín, el sector aceite
ro español juega con el obstácu
lo de que «existe una posición do
minante de mercado con la en
trada de Ferruzzi en Elosúay esta 
empresa está acostumbrada a 
cambiar de sector cuando le ape
tece, con el consiguiente peligro». 
Manifestó que las cooperativas 
1 levan once años intentando orde
nar el sector de gra.sas español, 
«pero las empresas fuertes no nos 
lo han puestoTácil»y añadió que 
«la prioridad, en estos momen
tos, es aumentar el consumo».

Reiteró Marín su oposición 
frontal a la OCM del vino y recal
có que «España tiene la obliga-

Para Marín, el conflicto de la OCM del vino se debe al intento de imponer los intereses del norte de Europa. ARCHIVO

ción de devolver el documento 
durante su presidencia», tras re
saltar que la beligerancia del sec
tor español, con ayuda de sus co
legas italianos y portugueses ha 
retrasado hasta ahora su puesta 
en marcha. Está seguro de que el 
actual comisario de Agricultura, 
Franz Fischler, defiende los in
tereses del Norte en este conten
cioso y cree que si no ha retirado 
ya la propuesta es por las nume

rosas presiones de Alemania.
En cuanto a la reforma del sec

tor lácteo, Francisco Marín, indi
có que, en principio, la caída de 
la producción no ha sido buena 
para el sector, «pero sí es cierto 
que a ajustado la demanda a la 
oferta y cada vez resu Ita más d ifí- 
cil la especulación».

El crecimiento de las coope
rativas en el sector cerealístico 
es, según Marín, «una de las mejo

res noticias para el sector,yaque 
nuestra posición hace diez años 
era casi marginal y ahora somos 
determinantes en el mercado».

Y este hecho, dice el dirigen
te cooperativo, no es aislado, «yo 
que la agricultura está mejoran
do al ritmo del desarrollo coope
rativo, han quedado atrás los trau
mas históricos del pasado y hoy 
las cooperativas tienen voze 
instrumentos de trabajo».

El Congreso pide ayudas para 
las heladas del almendro

Los agricultores valencianos, 
contra el acuerdo con Israel

Efeagro - Madrid

La comisión de Agricultura 
del Congreso de los Diputados 
aprobó ayer, por unanimidad, una 
proposición no de ley de Izquier
da Unida en la que se pide al Go
bierno ayudas directas a las ex
plotaciones de almendra afecta
das por heladas, mientras no haya 
un seguro destinado a este pro
ducto.

La proposición no de ley fue 
defendida por ladiputada Mercé

Rivadulla, quien explicó la nece
sidad de incluiruna línea de segu
ro oficial para la helada en el al
mendro, ya que este factor cli
matológico ha supuesto en la pre
sente campaña la pérdida del 60 
por ciento de la cosecha y más 
de 3.200 millones de pérdidas.

Rivadulla basó la necesidad 
de asegurar esta producción en 
su consideración de cultivo estra
tégico, en cuanto a la preserva
ción del medioambiente además 
de ser un paisaje emblemático 

de la zona mediterránea españo
la. LadiputadadelU explicóque, 
de continuar sin asegurar, cre
cerá el abandono rural, el despo- 
blamiento y la desertización ya 
que no existen cultivos alterna
tivos.

En la proposición se insta al 
Gobierno a que, antes de octu
bre, aporte a la Com isión de Agri
cultura del Congreso los estudios 
necesarios para fijar las condi
ciones que permitan establecer 
el seguro de helada de almendro.

Efeagro - Valencia

Los citricultores valencia
nos anuncian movilizaciones 
para mostrar su protesta por la 
decisión adoptada el lunes por 
el presidente del Gobierno, Fe
lipe González, de faci 1 itar la en
trada de cítricos de Israel en la 
Unión Europea (UE).

La indignación y el males
tar se ha hecho patente en to
das las organizaciones agríco
las, que entienden que Gonzá
lez sienta un «precedente ne
fasto», ya que el acuerdo pre
ferencial con Israel puede ex
tenderse a otros competidores.

En el mismo momentoenque 
Felipe González anunciaba esta 
decisión, los agricultores valen
cianos se encontraban reunido^ 
por otro motivo con el Mims r 
de Agricultura, Luis Atienza,qn 
aseguró que el acuerdo con s 
rael estaba lejano y era 
petición». El presidente de 
Asociación Valenciana de Ag 
cultores (A VA-A SAJA), Vice 
Hernández, ha acusado a A^’®" 
de «traidor» por no reconocetai 
ellos que el acuerdo con iy 
estaba decidido, y que E5P^'^\ 
iba a poner objección a 
de mandarinas israelíes en bi 
pa en condiciones de pr¡vn66
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PLAYmUK
PARQUE ACUATICO

CIUDAD REAL
iSol y agua! ¡Agua cristalina! 
¡Agua divertida!

l

Toboganes, Olas, Laberintos, 
Kamikaze, Palmeras, Jardines.

Disfruta de un día lleno de sol, 
diversiones y aventura.

RECORTA CADA DIA LA MASCOTA DEL RECUADRO. í

O
'

PRESENTANDO LAS 5 MASCOTAS, TENDRAS 
ENTRADA GRATUITA EN PLAYA PARK ó DISCO KUY.

ó

ó

PLAYA PARK



Miércoles, 14 de junio de 1995' 2§Interior, condenado a indemnizar a 
Paloma Hurtado con cuarenta millones 
de pesetas por los daños que le causó 
el disparo fortuito de un policía

U
ll

SUCESOS
Colombia

"El Ajedrecista" 
acepta su relación 
con el narcotráfico, 
pero no con el 
cártel de Cali

Efe - Bogotá

El presunto «capo» del 
narcotráfico Gilberto Rodríguez 
Orejuela, detenido el viernes 
pasado por la policía colombia
na, admitió su participación en' 
el comercio ilegal de drogas, 
pero negó ser jefe del «Cartel 
de Cali» en su primera declara
ción ante el juez que duró diez 
horas.

Rodríguez Orejuela, alias 
«El Ajedrecista», señalado por 
Estados Unidos como jefe de la 
organización que controla el 80 
por ciento de la cocaína, aseguró 
que «el Cartel de Cali no exis
te».

También declaró que «hace 
mucho tiempo» que no ve a su 
hermano Miguel, de 52 años, 
otrode lossupuestoscabecillas 
del «Cartel», quien hace unos 
meses comenzó a ser conside
rado como el verdadero jefe 
máximo de la organización y por 
quien se aumentó el lunes a 2,5 
millones de dólares la recom
pensa ofrecida.

Gilberto Rodríguez, por cuya 
captura las autoridades locales 
ofrecían 2 millones de dólares, 
fue trasladado el mismo viernes 
a la capital del país en un avión 
por el director de la Policía, 
general Rosso Serrano Cadena, 
en medio de expresiones de 
júbilo del Gobierno colombia
no y las felicitaciones de EEUU.

Primero decioroción

La primera diligencia judi
cial ante la fiscalía regional de 
Santafé de Bogotá, en pleno 
centro capitalino, duró unas diez 
horas y comenzó a las 6:00 de 
la mañana del lunes con un fuerte 
dispositivo de seguridad refor
zado con un helicóptero y dos 
tanquetas policiales.

«El Ajedrecista», de 56 años, 
está acusado en cuatro proce
sos distintos de enriquecimiento 
i legal, tráfico de drogas y terro
rismo, y los casos están en ma
nos de jueces sin rostro», cuya 
identidad se protege por razo
nes de seguridad.

A solicitud del grupo de 
abogados de Gilberto Rodrí
guez, encabezados por el letra
do Juan Fernández Carrasquilla, 
se aplazó para el próximo jue
ves la continuación del proce
so judicial, mientras se estudia 
su posible traslado a la cárcel, 
por razones de seguridad.

Tras la espectacular captu
ra de Rodríguez y las felicita
ciones, distintos funcionarios 
advirtieron que lo que sigue es 
«una prueba para la justicia» y 
el primer escollo será el de la 
duración de la condena.

40 millones de pesetas por las lesiones que sufre la actriz

Interior indemnizara
a Paloma Hnrtado

Efe - Madrid

La sección sexta de la Au
diencia Provincial de Madrid ha 
condenado al Ministerio de Jus
ticia e Interior a pagar a la ac
triz Paloma Hurtado 40.249.020 
pesetas por las heridas sufridas 
en la cara cuando un policía tra
taba de evitar que su escopeta 
cayera al suelo y apretó el gati
llo de forma accidental. En la 
sentencia hecha pública ayer, el 
tribunal considera a Interior res
ponsable civil subsidiario «en 
cuanto órgano del Estado para 
el que José Luis Alonso Ríos 
prestaba los servicios que le eran 
propios como funcionario perte
neciente a la escala básica del 
Cuerpo Nacional de Policía».

El agente, al que la fiscal acu
só de una falta de imprudencia, 
ha sido condenado al pago de 
75.000 pesetas de multa con 
arresto sustitutorio de 15 días 
en caso de impago, así como al 
abono de las costas procesales, 
incluidas las de la acusación par
ticular, según la sentencia.

La decisión judicial consi
dera probado que el 28 de octu
bre de 1993, Paloma Hurtado 
Carrillo caminaba con su mari
do Victor Casa Ortiz y un perro 
Yorkshire-Terrier por la calle 
de Los Madrazo de Madrid. El 
matrimonio se encontraba a 11 
metros de la Brigada Provincial 
de Documentación, situada en 
el número 9 de la citada calle.

í
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Paloma Hurtado y su marido el dia de la vista oral.

cuando a José Luis Alonso Ríos, 
perteneciente a la Escala Bási
ca del CNP, se le resbaló laesco- 
peta del hombro y al tratar de 
evitar que cayera al suelo tócó 
el-gatillo, dando lugar a que sa
liera un cartucho de proyecti
les múltiples. Dichos proyecti
les impactaron en el rostro de 
Paloma Hurtado y en su perro, 
que fal leció al instante, así como 
en un vehículo «Renault 5» y 
en un portal cercano.

La actriz sufrió heridas de las 
que tardó en curar 69 días, preci
só intervención quirúrgica y

OMEGA

asistencia neurológica, por una 
lesión en los nervios faciales, 
quedándole como secuela una 
cicatriz en la mejilla derecha y 
anestesiado el labio superior.

La sentencia considera los 
hechos una falta de impruden
cia con resultado de lesiones y 
daños, cuya restitución ascien
de a40.249.020 pesetas, como 
valoración por gastos méd icos 
y hospitalarios, farmacéuticos, 
de transporte, de muerte del pe
rro y varios, así como por la in
capacidad laboral de la actriz, 
secuelas físicas y psíquicas.

56 detenidos en Italia en
una operación anti-mafia

Efe - Roma

Agentes especiales del cuer
po de Carabineros (policía mi- 
1 itarizada) arrestaron ayer en va- 
rias ciudades italianas, a 56 
empresarios y directivos de di
versas sociedades ligados con 
la mafia, informaron fuentes 
policiales.

La operación, efectuada si
multáneamente en Nápoles, 
Bolonia, Roma, Salerno, Bari, 
Udine, Milán y Génova, aún en 
curso, marca un paso importante 
en las investigaciones sobre las 
presuntas conexiones entre la 
camorra (mafia napolitana), la 
política y el mundo de los ne-

gocios, declaró hoy el Fiscal de 
Nápoles Agostino Cordova.

Entre los arrestados figuran 
Cristoforo Broda, ingeniero, 
empleado de la sociedad Bonifi
ca S.A. y director de obras de 
construcción de la autopista Ro- 
ma-Nápoles, y A1 berto Mazzan- 
ti, directorgeneral de la misma 
empresa, así como otros direc
tivos de empresas relacionadas 
con el mundo de la construcción.

Bienes decomisados

Por otro lado, la policía ha 
procedido al decomiso de bie
nes por un valor de tres millo
nes de dólares, pertenecientes

a Francesco Esposito, alias «0 
Muntagnuolo» («el Montañe
ro»), de 40 años, con numero
sos antecedentes penales, con
siderado miembro del clan de 
Domenico Morelli.

Los bienes decom isados son 
tres empresas, algunos terrenos, 
dos chalets y una embarcación 
en la que Esposito se ocultó 
hasta su arresto, en diciembre 
de 1993.

En Palermo y Bari, además, 
la policía arrestó a trece per
sonas presuntamente implica
das en tráfico de heroína y con
trabando de tabaco, y confiscó 
tres kilos de dicha droga y 500 
kilos de cigarrillos.

Siete detenidos 
por timar a 
ancianas medianft 
el método de "la 
estampita"

il es ■ 
«2

La policía dé Sabadell (Bar. I 
celona) ha desarticulado una 
banda integrada por siete per. i 
sonas que se dedicaban al lía. 
mado «timo de la estampita», 
con el que estafaron al meiiosá 
una veintena de personas de 
Sabadell, Cornelláy Lérida, casi 
todas mujeres de edad avanza
da.

Estabanda, integradapordos 
familias emparentadas entresi, 
recorría en caravanas toda Es
paña dedicándose siempre al 
«timo de la estampista»,según 
informaron fuentes policiales, 
por loque pesaban ya sobre ellos 
reclamaciones judiciales en 
diversos puntos del país.

La banda desarticulada en 
Sabadell, donde estaban afin
cados, la formaban supuesta
mente 1 o ? h e r m a n o s G regorio, 
Miguel Angel, Antonia y Ma
ría Jesús Cárrera Sánchez, de 
24, 23, 26 y 28 años, respecti
vamente, su tía carnal Segunda 
Sánchez Torres, de 59, José 
Jiménez Perez, de 68, esposode 
la anterior, y José Gómez 
Guareña, yerno de los dos últi
mos.

Los detenidos, todos con 
antecedentes por estafa, simu
laban dedicarse a la venta am
bulante para esconder sus acti
vidades ilícitas que les propor
cionaban beneficios con lasque 
en los últimos años habían con
seguido adquirir varios inmue
bles y les permitían vivir de 
m an era « m uy desahogada», se- 
gún las mismas fuentes.

H

at 
A 

CÍ 
rú

ti

VÍ

se 
C

A 
ei

ni

Sf

o 
n 
n

Si

e 
a

La Guardia Civil 
hizo frente a tres 
atracadores que 
huyeron con un 
rehén

Efe - Carlet (Vajead

Tres individuosqueayei* 
tentaron atracar la oficina de 
nesto en Carlet mantuvieion 
tiroteo con la Guardia C>vi 
sal ir de la entidad, sin que ha 
ra heridos, aunque los l8dio 
huyeron sin botín y con un 
hén, que dejaron libre poco 
pués. La policía local noP 
precisar la forma en que losa 
cadores entraron en la suca ' 
ya que estaban en el iu® 
cuando I legaron los emplea

el
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El ex-presidente del Albacete 
hablará de los posibles jugadores y 
del técnico, para cuyo cargo suena 
con fuerza Miguel Naharro La

 Tr
ib

un
a

DEPOHES
apuesto, junta directiva, plantilla y entrenador, temas a tratar

Candel trazará hoy las líneas 
del nuevo Manchego 95-96
Poy se planificará, a gran
eles rasgos, el CD Manchego 
¿ela temporada 95-96al que 
accederá el ex-presidente del 
Mbacete Balompié, Junto 
con un grupo de empresa
rios y aficionados de Ciu
dad Real. El presupuesto 
para la próxima campaña, 
la plantilla y la formación 
ie directiva, serán temas a 
tratar en la reunión de hoy.

.te FUENTES CABAÑAS

Rafael Candel, Manuel Na
varro, Francisco Sánchez Caba 
yJoséLuis Vacas intentarán hoy 
sentar las bases de lo que será el 
CPManchego la próxima tem
porada. El ex-presidente del 
Albacete Balompié estará hoy 
en Ciudad Real para mantener 
una reunión con las tres perso
nas mencionadas con anteriori
dad y que será la segunda en dos 
semanas sobre este tema.

Ünode los puntos que se tra
tarán en la reunión será la con
figuración de la junta directiva, 
conun mínimo de cuatro perso
nas y un máximo de seis. A los 
nombres de Candel, Navarro, 
Sánchez Caba y Vacas se les 
podría unir alguien más, que 
sería el elegido para ocupar la 
presidencia del club, aunque por 
el momento no hay nombres, 
aunque sí candidatos.

Por otra parte, Rafael Candel 
vendrá hoy con una lista de ju
gadores y entrenadores que po
drían ser válidos para el equipo 
dudadrealeño. En este sentido.

Seguros Soliss tiene la llave de la Liga 
EBA para el CB Ciudad Real

J.F.C. 

Soliss tiene la llave 
^LIGA EBA para el Club 

®”oncesto Ciudad Real, Los 
J'^cti vos del club ciudadrealeño 

esta semana una 
^^'^ ^os responsables 

g'onales de la empresa tole- 
P^*^*^ hacerles llegar dos 

^® patrocinio, uno 
(liJ^.^P®’’^>ente a la Segunda 
cate'°V °^’’° ^'g^ E®^’

8®’’>a a la que podría acce

Rafael Candel y Francisco Sánchez Caba, en una reunión mantenida la pasada semana. RUEDA

sólo ha trascendido el nombre 
de Miguel Naharro como posi
ble técnico del Manchego, como 
ya adelantara LA TRIBUNA 
hace una semana. Naharro, ex
jugador del Murcia y Castellón, 
ha ascendido al Albacete Balom
pié juvenil a División de Honor 
y Candel lo considera «el próxi
mo Benito Floro».

Presupuesto

En la reunión de esta noche 
también se tratarán otros temas 

der el equipo que preside José 
Molina en caso de la presumi
ble renuncia de algunos equipos, 
o bien, de la aprobación en asam
blea de la Federación Española 
de Baloncesto del aumento en el 
número de equipos por grupo.

Tras la retirada de Seguros 
Soliss del patrocinio de algunos 
equipos en la capital, caso del 
CUA y del Club Balonmano 
Ciudad Real, los gestores de la 
empresa aseguradora ya han 
confirmado su interés por el CB 

como el presupuesto del club 
para la próxima campaña en 
Tercera división, del que se 
encargará el propio Rafael 
Candel que, en una entrevista 
mantenida con LA TRIBUNA de 
Albacete, aseguraba que «la parte 
estructural y económica se hará 
según mi criterio» y añadía que 
se podía hacer algo interesante 
en el Manchego «porque el club 
está saneado, ya que se deuda no 
rebasa los tres millones de pe
setas».

El siguiente paso tras la re

Ciudad Real.
Ahora queda por conocer la 

cantidad que Soliss está dispues
to a dar para que la directiva del 
CB Ciudad Real sepa en qué 
categoría puede militar.

Los cálculos económico que 
ha hecho el club ciudadrealeño 
si finalmente milita en LigaEBA 
son de doce a catorce millones 
de pesetas de presupuesto, yaque 
en el capítulo arbitral tendrán que 
gastarsedos millones; en despla
zamientos, dos millones y me

unión será lacelebración de una 
asamblea general extraordina
ria en la que se formalice ofi
cialmente la dimisión de la ac
tual juntadirectivay se presente 
a la nueva que comenzará a tra
bajar a marchas forzadas con 
objeto de planificar lo que se 
pretende sea de nuevo un salto 
a la Segunda división «B».

Así están las cosas en el seno 
del CD Manchego que iniciauna 
nueva etapa marcada por el 
cambio de filosofía y forma de 
trabajo.

dio, y en aval, más de cuatro 
millones, más los de plantilla .

Por otro lado, el pasado vier
nes se reunieron directiva y 
entrenador del primer equipo, 
Antonio Fernández, paraplani- 
ficar la próxima temporada. El 
preparador comentó a LA TRI- 
BUNA que para este mes quie
re dejar confeccionada buena 
parte de la plantilla del primer 
equipo y que aumentará el nú
mero de conjuntos de la cante
ra ciudadrealeña.

Hilario López 
critica la gestión 
del presidente de 
la Regional de 
Ciclismo

La Tribuna

Hilario López Espadas, res
ponsable del Grupo Deportivo 
Ciclista Volvo de Ciudad Real, 
quiso aclarar lo sucedido días 
pasados en Tarancón, con mo
tivo del Campeonato regional 
cadete, y achacó su pésima or
ganización a la mala gestión de 
los responsables del ciclismoen 
Castilla-LaMancha,en unanota 
de prensa remitida a nuestra 
redacción.

Como se recordará, los clu
bes de la región se negaron a 
participar en la prueba al haber 
una inscripción superior a la 
permitida que la limita a 200 
corredores y que en realidad 
hubo 300.

"No se puede disputar un 
campeonato regional con 300 
corredores y para más compli
caciones no todos los clubes 
inscritos son todos de la región", 
explicó Hilario López que repro
chó al delegado provincial de 
Cuenca y al seleccionador de 
Ciudad Real que no se hicieran 
cargo de lo que allí estaba suce
diendo, "¿o es que sólo sirven 
para ponerse a favor del presi
dente cuando éste tiene proble
mas por una mala gestión que 
todos estamos sufriendo porque 
no dieron la cara y se 
responsabilizaron de este pro
blema?", se pregunta el prepa
rador ciudadrealeño.

Aparte del número de corre
dores que iban a tomar parte en 
la prueba regional, Hilario Ló
pez también critica la elección 
del circuito por parte del presi
dente de la UC Tarancón, orga
nizador del campeonato. "Cuan
do den el visto bueno para una 
carrera de esta categoría, vea el 
circuito por donde va a discu
rrir, pues como vd. sabe, en el 
circuito establecido de 20 kiló
metros por donde debería haber 
discurrido la carrera, había un 
tramo de carretera con una an
chura de menos de siete metros 
y además con varias curvas pe
ligrosas en bajada. ¿Me quiere 
decir cómo tenían que haber 
hecho este recorrido los cerca 
de 300 corredores, los coches 
seguidores, ambulancia y toda 
la organización? ?no se dacuenta 
del disparate que se estaba co
metiendo partí que encima nos 
quiera poner el apodo de 
insolidarios?

Por último, criticó la gestión 
de los responsables regionales 
"que sólo se ve respaldada por 
cuatro amiguetes que se comen 
el chocolate que otros sudamos 
día a día, y que sufrimos la ges
tión de un presidente regional 
que es incapaz de llevar una 
gestión decente y en las debidas 
condiciones como Castilla-La 
Mancha se merece".

M.c.D:2a
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Ambos sanaron con claridad a "Barrientos"y "Gráficas Lozano”, respectivamente

”Colomer” y "Decoraciones Lanza", 
finalistas del Trofeo AISA de paleta

PELOTARI

El pasado fin de semana se 
disputaron las semifinales del 
Trofeo AISA de paleta, y al fi
nal resultaron finalistas los equi
pos de Hierros y Papeles Hijos 
de Colomer y Decoraciones 
Lanza. Ambos se impusieron con 
claridad a sus adversarios, Fe
rretería Barrientos y Artes Grá
ficas Lozano. Así pues, los dos 
equipos que más regularidad han 
mostrado en la fase regular de 
clasificación estarán en la final 
que se disputará el próximo vier
nes a partir e las ocho de la tar
de.

Los resultados de las semifi
nales fueron los siguientes:

Hierros y Papeles Hijos A. 
Colomer (Rodríguez-Robledo), 
35-Ferretería Barrientos (Fer- 
nández-López), 25.

Decoraciones Lanza (Arrieta- 
López), 35-Artes Gráficas Lo
zano (Lombarte-Patiño), 28.

En el primer partido, cabla- 
esperar una reacción del equipo 
de Ferretería Barrientos. Sus 
jugadores perdieron por la mí
nima en la fase e clasificación 
ante los de Colomer, pero esta 
no llegó. Los jugadores Rodrí
guez y Robledo estaban creci
dos y, en esta ocasión, salieron 
dispuestos a que no hubiera 
sorpresas y lo consiguieron. 
Lograron que López, el zague-

96
 a

1

López y Arrieta, pareja del equipo de Decoraciones Lanza. ARCHIVO

ro de Ferretería Barrientos, co
metiera muchos errores y por 
consiguiente arrastró a la des
moralización a su joven delan
tero Fernández, mientras que los 
componentes de Colomer iban 
a más.

En el otro encuentro, la 
supeioridad de Arrieta y López,

de Decoraciones Lanza, fue clara 
y desde el tanto inicial lograron 
coger la delantera en el juego y 
por consiguiente en el marcador, 
pero la falta de mentalidad y el 
despiste en algunas fases del 
partido, permitida los represen
tantes de Gráficas Lozano, po
der optar al triunfo final, ya que

cuando Decoraciones lograba el 
despegue, los de Lozano se arri
maban. Lombartey Patiño logra
ron acercarse a dos tantos (30- 
28), pero se quedaron clavados 
ahí y Decoraciones Lanza se 
disparaba a conseguir el triunfo 
y por tanto, su pase a la final del 
Trofeo AISA.

La liga de flítbol-sala de Torralba 
acabó con la entrega de trofeos

Esteban SÁNCHEZ

Acabó la liga de fútbol-sala 
de Torralba de Calatrava el pa
sado fin de semana, en la que, 
como ya se conocía desde hacía 
algunasjornadas. Escardar se ha 
proclamado un año más campeón 
de la liga 94-95.

La últimajornada registró 65 
goles, con los siguientes resul
tados: Remolques, 15-Polvoen 
el camino, 0; Aguilas, 5-Eramos 
Pocos, 16; Disco Bar Way "B", 
0-Escardar, 5; Campo Blanco, 5- 
Como tú quieras, 4; y Con ocho 
basta, 1 I-Disco Bar Way "A", 
4.

Tras estos resultados, la cla
sificación queda de la siguiente 
manera:

1° Escardar, 56 puntos; 2° 
Disco Bar Way "A", 47; 3° Con 
ocho basta, 38; 4° Como tú quie
ras, 33; 5°Disco Bar Way "B", 
32; 6° Campo Blanco, 25.

La clasificación en el grupo 
"B" fue la siguiente:

1° Eramos Pocos, 30 puntos; 
2° Penetton, 29; 3° Remolques, 
25; 4° Aguilas, 10; y 5° Polvo 
en el camino, 8.

El pasadop domingo se pro
cedió a la entrega de trofeos en 
el Disco Bar Ankamagras, don
de estuvo presente el alcalde en 
funciones y concejal de Depor
tes, José Sánchez, así como Juan 
de la Fuente, organizador de la 
liga. Este mismo hizo la presen
tación y comenzó dando las gra
cias a todos los equipos partici
pantes, así como a las firmas 
comerciales que han colabora
do y, en especial, al Patronato 
Municipal de Deportes.

También agradeció a LA 
TRIBUNA su interés por la liga.

Recibieron trofeos, los seis 
equipos del grupo "A", el primero 
del "B" y el máximo goleador, 
Jesús Talavera. Escardar quedó campeón de la liga de fútbol-sala de Torralba. ARCHIVO

---------------LUn^ 

José Angel Nieto 
ocupó el noveno 
puesto en el IV 
Trofeo "Tierras 
del Cid"

LíLTril^

El pasado fin de semanaiuvo 
lugar, en Hontoria del P¡n3 
(Burgos) y organizado porb 
Agrupación Española de Carre, 
ras de Orientación y la Asociad 
ción Deportiva Tjalve, el iv 
Trofeo "Tierras del Cid" de 
carreras de orientación, prueba 
puntuable para el RankinoJ 
Cional 94-95.

La prueba fue de tipo indi, 
vidual y se desarrollóen las dos 
jornadas sobre un bosque de 
coníferas, considerado éste 
como el más grande de la Euro- 
pa contiental.

En esta edición faltaron.si 
cabe, los mejores actualmente 
en el Ranking Nacional, al es
tar participando el equipo na
cional en el Campeonato del 
Mundo del CISM.

En cuanto a . resultados, 
Antonio Salguero, de Veleta- 
Laidos de Granada, fue el pri
mero en las dos jornadas en 
categoría absoluta (élite),segui
do en la clasificación general por 
Roberto Pascual (COBI de Bil
bao) y Mínguez Miñambres 
(Adyron de Madrid), segundo 
y tercero, respectivamente.José 
Angel Nieto, del Club Ciudad 
Real, ocupó la novena posición.

En Damas-21, Castilla-La 
Mancha se puede considerarque 
tiene consolidada a una de las 
mejores orientadoras de nues
tro país, Mariló La Hoz,de 
GODIH de Albacete, queque- 
dé primera en ambos días. Le 
siguieron. Amigo Beltrán,de 
C.O.C. de Cataluña, y Purifica
ción Alfaro, de Veleta-Larios.

En H-21, Ferrer Ferrer, de 
Badalona Orientación, quedó 
primero, seguido de Barraqueta 
Lainez, de IBON de Zaragoza, 
y V a 1 e n te H e rn án d ez, de Adyron 
de Madrid. En esta categoríaiio 
llegó a tomar la salida por le
sión, Santiago de la 0, del Club 
de-Ciudad Real, al resentirsea 
última hora de una fesiónenla 
rodilla.

De esta manera, Santiago 
está obligado a participar en el 
Trofeo Ciudad de la Cornija,si 
quiere optara uno de los prime
ros puestos en el Ranking Na
cional.

En las categorías más jóve
nes, destacar a Marcos Seoane, 
de Ártabros de La Coruña,corno 
uno de los orientadores quemas 
prometen en nuestro país.

Por otro lado, el corredoi do 
la Universidad Politécnica do 
Cataluña, Ramón Aguiló,faHO' 
ció en accidente de tráfico,ou 
1 a p ro v i n c i a d e Za ragoza, cuan- 
do se dirigía a participaren eso 
campeonato. En el misino30 
cidente resultó herida degiovo 
dad su compañera y tambio 
corredora Laisa Santamaii3_

P o r ú 11 i m o, 1 a c o n ce n trac i 
del ciudadrealeñó 
Morilla ya ha terminado. A’ 
ra empieza la hora de la vei 
para el corredor del club ma 
chego, ya que esta semana 
putaráel Campeonato del M 
do del CIMS en Finlandia.
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la participación en la liga provincial femenina ha sido buena. ARCHIVO

Los de Argamasilla se impusieron en la final al Pub Pirámides

"Amaji" ganó el Maratón 
pedroteño de fiítbol-sala

Tenis: PMD Tomelloso cerró 
la temporada con victoria

Jesús GALLARDO

El último fin de semana se 
celebró la última jornada de la 

1 competición provincial de tenis 
porequipos en su categoría fe- 

inienina, competición que se ini- 
!C¡óel pasado 26 de marzo y que 
itotenidodiezjornadas. Son seis 
ilosequipos que han entrado en 
!liza, de entre ellos el equipo 
Írepresentativo de Tomelloso, el 
1 equipo del Patronato Municipal 
de Deportes. Su participación en 
esta primera liga femenina ex
clusivamente ha sido con muchos 
altibajos, pero en general se 
puede decir que ha sido una 
buena temporada con la apari
ción de chicas que en pocotiem- 
podarán que hablar a nivel pro
vincial en el mundo del tenis.

En este deporte, más que en 
otros,el nivel individual es muy 
importante y la experiencia es 
un grado, cosa que ha faltado a 
lastomelloseras. Sin embargo, 
enaños sucesivos, se irá notan- 
domucho más el nivel del tenis 
enTomelloso en categoría feme
nina.

Enesteúltimo partido, PMD 
iTomefloso se enfrentó a CT 
‘Alcázar y al final la victoria 
j quedó en tierras tomelloseras por 
aclaro 3-0, no cediendo ade- 
inás ni un solo set en los tres 
partidos jugados. En el encuen- 
•fo de las número uno, la 
tomeHosera Rosa María García 
''ínció a la alcazareña Sara Fuen- 
i^sen dos sets por 6-4 y 6-2 en 

un partido con un primer set 
igualado, pero con un segundo 
bastante cómodo para Rosa.

En el partido de las número 
dos, la local Rosa María Muñoz 
derrotó también en dos sets a 
Piedad Martínez, de Alcázar, y 
por un claro 6-0 y 6-1. Fue un 
partido casi sin historia, ya que 
Rosa llevó la iniciativadesdeel 
inicio y los puntos caían de su 
lado una y otra vez.

Por último, en el partido de 
dobles, Maribel González y Rosa 
María Muñoz, ambas de Tome
lloso, derrotaron a Milagros 
Fuentes y Mariola Martínez, de 
Alcázar de San Juan, también en 
dos sets, y por otro claro y con
tundente 6-1 y 6-0. Fue otro 
partido sin historia y dominado 
en todos los aspectos del juego 
porlaschicasdeTomelloso. De 
esta forma, los últimos puntos 
se quedan en Tomelloso.

Esta liga provincial por equi
pos en categoría femenina cie
rra las competiciones oficiales 
en cuanto a participación de 
jugadores y jugadoras deTome- 
lloso, siendo en general bastan
te buena la participación, aun
que con ese lunar del equipo de 
Codetosa que tan bien comenzó 
en su liga masculina y terminó 
por no jugar los partidos.

Ahora en Tomelloso se abre 
un pequeño paréntesis para co
menzar enseguida los torneos de 
verano a todos los niveles y para 
empezar a preparar el Open que 
se jugará en agosto.

León MUÑOZ

Pedro Muñoz disputó el II 
Maratón Castellano-Manchego 
de Fútbol-sala "Villa de Pedro 
Muñoz". En este maratón toma
ron parte finalmente veinte equi
pos, ya que la selección de 
Illescas llegó tarde a disputar el 
primer partido que le correspon
día y fue descalificado, pero 
podemos decir que. esta fue la 
única nota negativa que desta
car, ya que en lo que respecta a 
aficionados, fue incalculable el 
numeroso público que ha pasa
do por el pabellón cubierto des
de las dos de la tarde del sábado 
alas ocho de la tarde del domin
go que fue cuando se disputó la 
final. En lo que respecta a los 
componentes de los equipos 
participantes, debemos destacar 
el extraordinario comportamien
to que han tenido.

En lo deportivo, la igualdad 
fue la nota predominante, ya que 
muchos partidos debieron resol- 
verse desde el punto de penalti. 
Laúnicagoleada fuerte lasufrió 
la selección de Pedro Muñoz en 
su enfrentamiento con el FC 
Metro de Alcázar, con resulta
do de 1-14 para los alcarreños. 
Después se comprobó que los 
locales no eran tan malos, pues 
en el partido que les enfrentó a 
Bar La Cueva de Santa María, 
empataron a tres y a punto estu
vieron de clasificar a los alca- 
zareños, ya que fueron los que 
más goles a favor tenían.

El equipo que causó una gran 
sensación como conocedores del 
fútbol-sala fue el herenciano del 
Vandecopas, que en los dos pri
meros encuentros pusieron a los 
espectadores de pie aplaudien
do jugadas de gran mérito. En 
cuartos de final se enfrentaron 
al equipo de Quintanar de la 
Orden, Pub Pirámides, que le 
cogió la medida y en un partido 
con varias alternativas, los

lí

Los partidos del Maratón resultaron muy igualados. AIíCHIVO

herencianos cayeron derrotados 
por un contundente 5-2. También 
en cuartos de final cayó el úni
co representante local que que
daba, Carnicería RRR/Pub 
Bolillón, que sólo habíajugado 
un partido frente a otro equipo 
local. Talleres Yuste y Moya, ya 
que en este grupo estaba la se
lección de Illescas y en estos 
cuartos de final los carniceros 
fueron derrotados por el equipo 
de Mota del Cuervo Totem- 
Coybon, con un resultado de 4- 
1 para los moteños.

Los cuatros equipos que dis
putaron las semifinales fueron 
Totem-Coybon que se enfrentó 
a Pub Pirámides, con resultado 
de empate a dos goles, aunque 
pasó Pirámides a la final al im
ponerse en los lanzamientos de 
penalti, y los otros semifinalistas 
fueron, la selección de Villarru
bia y Disco Bar Amaji. El par
tido acabó en empate a tres y 
desdeel punto de penalti, los más 
acertados fueron los de 
Argamasilla.

Para el tercer y cuarto pues
to jugaron, la selección de 
Villarrubiay Totem-Coybón, en 
un partido en el que ya se notó 

el cansancio acumulado. Al fi
nal, el resultado sonrió a los 
moteños que se impusieron por 
5-3 a los de Villarerubia.

Gran final

La gran final enfrentó a Disco 
Pub Pirámides y Amaji, con un 
pabellón en el que no cabía una 
mosca y con presencia de mu
chos aficionados de uno y otro 
•equipos que animaron a los 
suyos en todo momento. Los de 
Argamasilla fueron los prime
ros en abrir el marcador. Des
pués empataron los de Quintanar 
de la Orden y se nuevo se ade
lantaron los de Amaji para lle
gar a los minutos finales en los 
que se empató el encuentro. De 
nuevo tablas y se hubo de ir a la 
suerte de los penalties, confian
do cada uno en su portero. En 
esta faceta partían con ventaja 
los de Argamasilla, ya que su 
portero ya había detenido un 
penalti durante el partido y en 
la tanda de lanzamientos, un 
balón fue al poste y otro lo 
detuvo, alzándose así con el 
triunfo y proclmandose cam
peón el Amaji.

EPIDEMIA DE EBOLA EN ZAIRE
Ayuda a la Cruz Roja del Zaire, en su labor humanitaria de prevención y 

asistencia a las víctimas dei Ebola

Cruz Roja Española
^ANCO SANTANDER N“ Cta.: 0085-0615-09-0000009292

'CENTRAL HISPANO N’ Cta.: 2222 Sucursal 1
BANESTO N" Cía.: 0030-1028-15-0101287271

BBV N’Cta.: 0182-2370-41-0011950004
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Manuel Toledano estuvo en Madrid 
procurando suavizar las sanciones a 
su equipo. Hoy se sabrá si sus 
gestiones han tenido éxito

de
po

rt
es

pima»
Guillermo quizá podría iusar mañana, y Josele volverá a vestirse de corto

Las sanciones al Indiistrial
se darán a conocer hoy
Ayer no se sabía aún si las 
gestiones de Manuel Tole
dano en Madrid habían te
nido éxito, pero no creemos 
que el presidente del 
Puertollano pueda obrar 
milagros. De momento, 
Gustavo y Maxi, que vieron 
la tarjeta roja directa el do
mingo, no viajan a Las Pal
mas. Juancho y Prieto pue
den jugar mañana

R. D, J.

Ayer el presidente del Indus
trial, Manuel Toledano, estuvo 
en Madrid para intentar de nuevo 
purgar los cuantiosos contencio
sos que tiene planteados con la 
Federación, concretamente con 
el Comité de Competición.

Hoy se sabrá

Josele Villacreces dijo que 
había hablado con Toledano ese 
mismo día, y que este le había 
dicho que hasta hoy no se sa
bría nada sobre la cuestión de 
las sanciones a los jugadores del 
Puertollano. Con esto, Villacre
ces afirmó que viajarían cator
ce expedicionarios, los once que 
podrán formar de titulares mas 
Carlos, Guillermo y él, quedán
dose en tierra sólo los que reci
bieron tarjera roja directa, Gus
tavo y Maxi. Estos dos jugado
res, si no media un éxito en la 
gestión del presidente, no po
drán disputar el partido en las 
Islas, ya que en los casos de 
tarjeta roja directa sí que hay 
una relación directa entre las dos
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competiciones, laCopaFedera- 
ción y la liguilla de ascenso, 
aunque sea en el capítulo san
cionador.

Sanciones

Sin embargo, esta aparente 
coherencia se trastoca cuando no 
se trata de cartulinas rojas direc
tas, sino dobles amarillas, como 
son los casos ahora mismo de 
Juancho y Prieto, que fueron ex
pulsados del campo de Repsol 
el pasado domingo por este pro
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Miguel Angel podrá jugar los próximos partidos, al haber cumplido los 4 encuentros de sanción.

cedimiento. En estos supuestos, 
las sanciones, que a no mediar 
un milagro les caerán a los dos 
jugadores puertollanenses, les 
empezarán a contar en el próxi
mo compromiso del Industrial en 
la liguilla de ascenso.

Por eso el gran interés del 
Puertollano, y en concreto de su 
presidente, era procurar que tanto 
Gustavo como Maxi pudiesen 
jugar en Las Palmas, a pesar de 
la gran dificultad de este empe
ño, ya que esta competición se 
ha convertido en el auténtico

ARCHIVO 

objetivo, salvacidas diríamos, 
que puede volver a elevar al éxito 
la campaña del Puertollano.

La expedición

Así, estos son los jugadores 
que formarán parte de la expe
dición puertollanense a las Is
las que -esperemos- sean afor
tunadas para los colores azules; 
Santi, Carlos, Prieto, Luna, 
Godeo, Richar, Manolo, Nani, 
Raúl, Guillermo, Paco, Miguel 
Angel, Juancho y Josele.
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Javier Bermejo, 
campeón de 
España en salto 
de altura en el 
"Critérium 1978"

an

nc

Javier Bermejo, que compi
tió este fin de semana end 
"Critérium 1978" en Soria,se 
proclamó en el curso de este 
certamen campeón de Españaeii 
su categoría, al saltar unaaltun 
de 2'01 metros.

Esta competición era un au
téntico campeonato de España 
oficioso para los jóvenes atle
tas que han nacido en 1.978,y 
fueron invitados por la Federa
ción atendiendo a las inarcaá.

Bermejo acudirá al campeo
nato de España junior, en el que 
se topará con saltadores un poco 
mayores que él. Javier ya con
taba con una beca de la Juntade 
100.000 pesetas, y este triunfo 
no hace más que refrendar dicha 
ayuda.

Sus dos compañeros que tam
bién acudieron al "Critérium 
1978" quedaron de esta forma: 
séptimo puesto de Andres 
Sánchez en 400 metros lisos) 
cuarto de García Valbuenaeu 
lanzamiento de peso.

López, del Grupo de Pesca, 
estará en el Territorial

La Tribuna

El presidente del Grupo de 
Pesca de Puertollano, David 
Villegas, facilitó laclasificación 
correspondiente al Campeonato 
Provincial absoluto de pesca, en 
su primera y segunda fase, cu
yos cinco primeros clasificados 
disputarán el 9 dejulio en Guada
lajara el campeonato territorial.

Así quedó la prueba:
1°, Miguel A. Rivero, de la 

sociedad El Piélago, con 19 pie
zas, 3'250 kilos y 5.420 puntos 
en la primera fase; y 20 piezas, 
3'280 kilos y 5.280 puntos en la 
segunda fase.

2°, Angel López, del Grupo 
de Pesca de Puertollano, con 15 
piezas, 3'040 kilos y 4.520 pun
tos en la primera fase; y 10 pie
zas, 4'880 kilos y 5.880 puntos 
en la segunda fase.

3°, Amalio Vera, de Virgen 
del Pilar, con 8 piezas, 2' 180 kilos 
y 2,980 puntos en la primera fase; 

y 12 piezas, 5'340 kilos y 6.520 
puntos en la segunda fase.

4°, José Rivera, de Virgen de 
Cruces, con 8 piezas, 1'500 ki
los y 2.300 puntos en la primera 
fase; y 12 piezas, 2'340 kilos y 
3.540 puntos en la segunda fase.

5°, César Grande, de El Pié
lago, con 4 piezas, 1'180 kilos y 
1.580 puntos en la primera fase; 
y 15 piezas, 2'640 kilos y 4.140 
puntos en la segunda fase.

El total de piezas capturadas 
fue de 393, con 79'460 kilos. Concursaron ocho pescadores del Grupo de Pesca
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Me Dertycia no fue suficiente para reaccionar ante el Valencia (1-2)

0 Albacete no pudo conseguir su 
sueño por falta de juego ofensivo

Efe - Albacete 

j Albacete: Molina, Coco 
(Fonseca, m. 46), Sotero, Tomás, 

¡Fradera, Sala, Bjelicá, Santi, An- 
idonov (Dertycia, m. 66), Zalazar, 

j 2. Valencia: Zubizarreta, 
^Mendieta, Juan Carlos, Camara- 
^sa Giner, Mazinho, Robertó, Mi- 
hatovic, Penev (Gálvez, m. 84), 
izando. Poyatos (Engonga, m. 
h6).
j Goles: 0-1, M. 28: Roberto, 
Labeza. 0-2, M. 73: Penev, a 
pasedeMijatovic. 1-2, M. 82: 

^Dertycia se adelanta a Zubi zarre- 
Ita-

Arbitro: Díaz Vega, del Co
legio Asturiano. Mostró tarjeta 
amarilla a Tomás, Sala, Bjelica 
ySantiporel Albacete, y a Juan 
Carlos, Penev y al técnico visi
tante Rielo. Abandonó el terre- 
iiodejuego protegido por la Po
licía.

Incidencias: Encuentro de 
vuelta de las semifinales de la 
Copa del Rey, disputado en el 
estadio Carlos Belmonte ante 
unos 15.000espectadores. En la 
ida ambos equipos empataron a 
un gol.

Comentario: El Valencia 
salvó anoche la temporada al 
clasificarse después de 15 años 
para la final de la Copa del Rey, 
después de vencer a domicilio 
por2-l al Albacete, cuyo sueño 
de meterse por primera vez en 
la historia en una final de esta 
competición se desvaneció cuan

El Deportivo no se fía del Sporting a pesar 
de la ventaja obtenida en la primera vuelta

Efe - La Coruña
El Deportivo afronta hoy el 

partidode vuelta de semifinales 
«laCopadel Rey contrae! Spor- 
'"’gcon laconfianzaque le otor- 
gasu victoria en el de ida (0-2), 
pero no se fía de su ventaja frente 
^un conjunto al que su nuevo 
enirenador, el argentino Ricar- 
oRezza, solicita entrega. 
,,Eaplantilladel equipo corú
as se entrenó con normalidad 
pren el campo de A Grela, en 

la mejo- 
^^^^ Liaño, que sufría una

parece
• ®.^“ pr'<í‘^eíTci¿i en el 

^’ técnico deporti- 
Iglesias, destacó 

^P^fting, pese a que está 
promoción, 

^?^'^^'^ aaevo entrenador 
Lif*’’’emente pondrá a ju- 
22’P™eba,porloqueln. 
’ ^ **®5fofzarse a tope» y ha
dad p'^^y^^^éores de la titulari- 

el equipo.

do el búlgaro Luboslav Penev 
anotó el segunto tanto valencia
nista en el minuto 73.

El partido tuvo toda la emo
ción de los encuentros de Copa, 
aunque sm aportar exquisiteces 
futbolísticas. Tras unos prime
ros compases en los que ningu
no de los dos equipos era capaz 
de imponer su juego, el Valen
cia supo sacar ventaja de su po
sición en el centro del campo, 
sobre todo en el primer perio
do.

Las claves del triunfo valen
cianistas estuvieron en la pelea 
constante de Penev con la defen
sa local y las notas de calidad 
de Mijatovic, a pesar de entrar 
poco en juego, así como su con
sistente defensa en la que Giner 
y Camarasa rompían el inocen
te juego por alto albaceteño.

La posición se intercalaba 
entre ambos conjuntos, pero fue 
el Valencia el que se adelantó. 
Fue una jugada en un claro fallo 
de marcaje de la defensa sobre 
Roberto, que aprovechó un cen
tro desde la derecha para, de 
cabeza y casi-junto al palo, ba
tir a Molina.

La ventaja del equipo de 
Benito Floro en el partido de ida 
se desvanecía en ese momento. 
El Albacete aspiraba entonces 
a empatar forzando un prórroga 
o a ganar, pero su juego atacan
te se estrellaba siempre con el 
poderío defensivo valenciano.

La puntilla llegaría en el mi
nuto 73 en un contragolpe, líe-

Javier Villarroya destacó que 
su equipo necesita «jugar los 90 
minutos»,'porque perder laelimi- 
natoria «sería un fracaso muy 
grande», y advirtió que habrá que 
actuar con precaución para evi
tar tarjetas y lesiones.

Finalistas difíciles

Sobre sus preferencias para 
la final, en caso de que el Depor
tivo supere la prueba de hoy, el 
centrocampista Adolfo Aldana 
apuntó que tanto el Valenciaco- 
mo el Albacete son equipos di
fíciles.

Sobre el club levantino, Alda
na dijo que «el Valencia preocu
pa, porque es una entidad con 
nombre, aunque pase una mala 
racha», y apuntó también que el 
Albacete «le está echando garra, 
y jugando a por todas».

Ricardo Rezza solicitó ayer 
a sus jugadores que «jueguen co
mo saben y se entreguen total
mente». Los ha mantenido con-

i
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El gol de Penev rompió definitivamente las aspiraciones del Albacete.

vado por Mijatovic al que acom
pañaba Penev. El montenegrino 
centró dentro del área al búlga
ro, que a placer abría el pasaporte 
para la final de Madrid el próxi
mo 24 de junio.

El Albacete entonces ya no 
podía ni empatar, necesitaba tres

Bebeto, estrella del Deportivo.

centrados desde el pasado do
mingo con laprincipal intención 
de ir conociéndolos y transmi

goles. Muchos tantos para un 
equipo que no había mostrado 
capacidad goleadora hasta ese 
momento ni tampoco fortuna. El 
gol de Dertycia cuando menos 
alentó el sueño, un sueño que fi
nalmente se evaporó al pitar 
Manuel Díaz Vega el final.

tirles sus ideas.
Al término de la sesión pre

paratoria de ayer, Rezza facili
tó su primera convocatoria, en 
la que la principal novedad es 
la presencia de dos hombres que 
apenas contaron para sus prede
cesores en el cargo, Emilio y Es
pejo.

En el partido jugado ayer, 
Rezza sólo introdujo una varia
ción, ya que en un momento del 
encuentro sustituyó a Espejo por 
Bouzas, lo que también supuso 
que Velasco retrasara su posi
ción en el campo.

Rezza no ha querido facili
tar la alineación titular, ya que 
dijo que dependería de la del 
Deportivo, aunque sí reconoció 
que básicamente sería con laque 
ha estado ensayando desde el 
lunes. Ayer, el argentino hizo es
pecial hincapié en las jugadas de 
estrategia, faltas, saques de e 
incluso los jugadores estuvieron 
más de quince minutos lanzan
do penaltis.

Butragueño 
reconoce que se 
encuentra en 
deuda con el 
Real Madrid

Efe - Madrid

Emilio Butragueño, delante
ro del Real Madrid, espera su 
partido homenaje en una sema
na plagada de almuerzos, com
promisos y despedidas que le 
han servido para ver que ya es 
un símbolo del club, con el que 
se encuentra «en deuda», según 
dijo en una entrevista, donde 
hace balance de su carrera fut
bolística.

Butragueño echará de menos 
múltiples cosas del Real Madrid, 
pero sobre todo levantarse por 
la mañana y acudir a la Ciudad 
deportiva, su «segunda casa».

«Ir a la ciudad deportiva es 
relajante. Me absorbe mucho en
trenarme en una semana en la 
que tengo la agenda repleta. El 
Real Madrid es un estilo de vida. 
Me ha dado todo. Por eso estoy 
en deuda con el club», señala 
Butragueño, que no descarta re
gresar algún día para ir a un pues
to directivo. «Ahora mismo no 
está en mi mente, pero si vuel
vo al Real Madrid será para algo 
especial y para desempeñar una 
actividad muy concreta. No vol
vería para cualquier cosa. Me 
gustaría aportar mis conoci
mientos y ayudar a difundir el 
prestigio del club por todo el 
mundo», afirmó el ‘Nene’, ape- 
lativo cariñoso con el que se le 
conoce en el vestuario.

Butragueño ultima su despe
dida con una cena que ofrecerá, 
en un hotel madrileño a toda la 
gente que él considera funda
mental en su trayectoria depor
tiva. «Quiero que estén conmi
go un representante de cada 
equipo, desde los infantiles de 
mi colegio, hasta laactualidad. 
Dejugadores vendrán Santilla
na, Camacho, Agustín, Isidro, 
Gallego, San José o Zubizarreta, 
por poner algunos, y de entre
nadores estarán José Sacristán 
-el de mi colegio-, Juan Gea, 
Antic, Toshack, Floro y los se
leccionadores nacionales», su
brayó Butragueño.

«Desde crío soy socio del 
Real Madrid. Iba al Bernabeu 
con mi padre todos los domin
gos. He disfrutado mucho y me 
he divertido. Por ello ha sido un 
sueño poder estar en el césped 
durante tantos años», apunta 
Emilio.

A Butragueño ahora no le 
gusta hablar de su sucesor. El 
siempre ha estado identificado 
con Alfonso. Le ha cuidado, le 
ha mimado, pero una campaña 
aciaga de lesiones le obligó a 
estar ausente muchos meses, y 
Raúl, con sus 17 años, parece 
haber tomado el relevo.

«La pregunta de quién será 
mi sucesor creo que me la ten
drían que formular dentro de sie
te años. Alfonso y Raúl tienen 
mucha proyección. Alfonso ha 
tenido muy mala suerte en el 
mundo del fútbol. A mi me en
canta su forma de jugar y de Raúl 
sólo hay que ver el desparpajo 
con el que se ha presentado el 
chaval en la plantilla. Los dos 
apuntan buenas maneras».
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Antonio Martín, con 23 puntos anotados, fue el mejor jugador iusador nacional

La Selección española de baloncesto 
batió sin problemas a la israelí

Aprobada la 
propuesta sobre 
cambios en el límüj 
de edad para 
cargos en el COI

Efe - La Coruña

79 - España (46+33): Rodrí
guez (7), Herreros (4), Smith 
(12), Murcia (4), Ferrán Martí
nez (2) -cinco inicial-, Laso (3), 
Fernández (10), Martín (23), 
Angulo (5), Orenga(6) y Galilea 
(3).

71-Israel (35+36): Sheffer 
(5), Jamchy (8), Daniel (7), 
Fleisher(4), Henefeld (25)-cin
co inicial-, Goodes (10), Gordon 
(7), Leef (2), Moochtari (3).

Arbitros; Sanchis (ESP) y 
Radie (CROF Sin eliminados.

Incidencias: encuentro co
rrespondiente a la primera jor
nada del Torneo Internacional 
Teresa Herrera disputado en el 
pabellón El Coliseo de La Co
ruña ante unos 2.000 espectado
res.

Conientario:España recupe
ró el tono que había perdido du
rante gran parte del encuentro 
ante Lituania en el torneo Junta 
de Andalucía y se clasificó para 
la final del Teresa Herrera con 
una victoria sobre Israel que le 
permitirá medir sus fuerzas con 
Croacia, una de las selecciones 
favoritas en el próximo Europeo.

Las pérdidas de balón y el 
bloqueo del rebote defensivo 
afloraron de nuevo como los 
grandes problemas que aún no 
ha solucionado el combinado 
nacional, pero la selecciórt de tiro 
y el porcentaje de tiros libres 
fueron los aspectos positivos de 
un equipo que contó con un 
Antonio Martín en la línea de

Suecia no fue rival para una 
potente selección croata

Los jugadores del Huétor 
denuncian la deuda del club

Efe - La Coruña

90 - Croacia (40+50): Ala- 
novic (-), Komazec (23), J. 
Vrankovic (13), Mrsic (12), S. 
Vrankovic (8) -cinco inicial-, 
Perasovic (16), Kelecevic (14), 
Marie (-), Marcelic (-), Gregov 
(-), Zuric (-) y Pejcinovic (4).

59 - Suecia (29+30): Hakan- 
sson (2), Gaddeffors (2), Lefw- 
hert (2), Gehrke (8), Sahlstrom 
(4) -cinco inicial-, Andersson 
(6), C.Larsson (-), Evers (6), J. 
Larsson (17), Blom (2), Marcus 
(7) y Lundhal (3).

Arbitros: Rodríguez y 
Farpón. Excluyeron por perso
nales a Sahlstrom (m.31).

Incidencias: encuentro co
rrespondiente a la primera jor
nada del Torneo Internacional 
Teresa Herrera disputado en el 
pabellón El Coliseo La Coruña 
ante unos 2.000 espectadores.

Comentario: Croacia se 
clasificó para la final del Tor

Antonio Martín realizó un gran partido.

pívot ofensivo que le llevó a ser 
incluido en el quinteto ideal del 
último Eurobasket disputado en 
Alemania.

Los balones perdidos se acu
mularon en el segundo periodo 
con el ritmo del partido acele
rado, pero los errores en el re

neo Teresa Herrera en un par
tido de auténtico entrenamien
to para la formación entrenada 
por Aleksander Petrovic, que no 
echó de menos a Dino Radja, 
Zan Tabak y Toni Kukoc.

La selección sueca resistió 
los ocho primeros minutos con 
más voluntad que otra cosa, pero 
una llamada de atención por 
parte de Petrovic a sus hombres 
significó el despegue croata, que 
a los diez minutos ya estaba once 
puntos por delante de su rival 
(23-12). Croacia mantuvo esa 
renta al descanso (40-29).

En el segundo periodo el 
conjunto croata se empleó con 
mayor intensidad en defensa y 
sus ventajas alcanzaron los 
veinte puntos (64-44) a diez 
minutos del final. Los jugado
res croatas no tuvieron que es
forzarse demasiado para incre
mentar la diferencia y 
clasificarse para la final del 
torneo.

ARCHIVO 

bote defensivo son el mal endé
mico de España, comó demos
tró una selección israelí cuyo 
principal carencia son los cen
tímetros.

En cuanto a la concentración, 
el equipo de Lolo Sainz tampo
co ha mejorado, así que le costó

Efe - Granada

Los jugadores del Huétor 
Granada han denunciado ante 
la Asobal que su club mantiene 
una deuda con ellos que se acer
ca a los diez millones de pese
tas, según afirmó ayer a EFE Fer
nando Calle, presidente de la 
entidad andaluza.

Calle, quien también anun
ció ayer que pone el equipo a la 
venta tras su descenso de la 
máxima categoría del 
balonmano español, resaltó que 
«este asunto con los jugadores 
traerá cola, ya que del aval que 
se depositó en la Asociación de 
Clubes Españoles de 
Balonmano no se le puede dar 
un duro porque los miembros 
de la plantilla no han pagado las 
multas que tienen pendientes 
con el club».

El presidente del Huétor 
"Granada explicó que a los ju
gadores se les descontó de sus 

entraren el juego y mantener las 
ventajas durante la segundíi 
mitad.

Once puntos de renta

Españít necesitó una falta 
técnica al seleccionador hebreo, 
Zvi Sherf, junto a otros dos ti
ros libres de una personal para 
empezar a desplegar su juego 
delante de la defensa zonal is
raelí, que había forzado una mala 
circulación de balón hispana. 
Con un cien por cien de acierto 
en las personales antes del des
canso G 7-17) y los buenos por
centajes en el tiro la selección 
almacenó once puntos de renta 
al llegar al intermedio, aunque 
necesitó poner a Ferrán Martínez 
junto a Antonio Martín para 
consolidar su débil defensa ini
cial, en la que Fran Murcia de
jaba agujeros.

El conjunto de Lolo Sainz me
joró defensivamente en la segun
da mitad del encuentro y, aun
que cayó en la precipitación en 
ocasiones, aplicó mayorveloci- 
dad a sus acciones. La aplicación 
de la defensa española no pudo 
evitar que Nadav Henefeld fir
mará veinticinco puntos, pero si 
dificultó el juego de sus compa
ñeros.

La selección encauzó el che
quea once minutos del final (63- 
51), pero la relajación de sus 
hombres volatilizó sus rentas 
(65-65 m.34) y solo un parcial 
de 7-0 alejaron un final agobian
te.

fichas los días que estuvieron 
en huelga y otras sanciones, y 
resaltó que el que más debe es 
el guardameta Herrero, quien 
adeuda algo más de un millón 
de pesetas.

Baja federativa

Cal le, por otra parte, comen
tó que los dos jugadores -Julio 
Muñoz y Rubén Peña- que se 
han comprometido para la tem
porada próxima con el Pilotes 
de Vigo aún no tienen la baja 
federativa del Huétor y que ésta 
no se les facilitará hasta que el 
club gallego abone al grandino 
los derechos de formación es
tipulados.

El presidente de Huétor 
Granada cifró estos derechos en 
setecientas mil pesetas porcada 
jugador, y afirmó que pese a que 
el Pilotes ha prometido remitir 
el dinero aún no se ha recibi
do.

Efe^LBudjjg

La Comisión Ejecutivaaptt 
bó ayer por unanimidadeL 
a las 104 sesión del Comí 
Olímpico Internacional (ci 
la propuesta sobre posiblemj, 
dificacióndel límite de laeda,/ 
de 75 a 78 años, para cubrí 
cargos en el COI.

Francois Carrard, direciof! 
general del COI, explicó J 
«conformeaun sondeoreali¿ 
do por el presidente Juan An
tonio Samaranch, se llegóaij 
conclusión de que existen vo., 
luntad en el seno de losmiem. 
bros de cambiar el reglamemoi 
de la Carta Olímpica, que esta
blece la edad tope en 75 años»,

Carrard recalcó que eid 
propuesta «no tiene nadaquever 
con las versiones quehablandt 
una posible reelección del ac
tual presidente» el español: 
Samaranch. 1

Conforme al informe del! 
Samaranch, la Comisión Ejecn-^ 
tiva decidió elaborar una hsu! 
de cuatro opciones de entre te 
cuales deberá elegir la 104se
sión del COI que comenzará 
mañana, dia 14, en Budapest.

Las cuatro opciones son: 
1 .Se elimina el límite de edad 
para todos los miembros,2.Se 
elimina la edad límite parad 
presidente que esta en funcio
nes, 3. se eleva la edad límitea 
78 años, y 4. se sigue con la edad 
límite de 75 años.

Carrard subrayó a los perio
distas que esta «idea sobrela 
modificación de laedadnotie- 
ne nada especial ya que haso- 
cedido lo mismo en muclias 
otras organizaciones», y recal
có que en el seno de la Comi
sión Ejecutiva no se mencionó 
otra razón que recoger los de
seos de los miembros. «Porello 
sentimos que debemos presen
tarlo ante la sesión paraqueallí 
se tome una decisión».

El procedimiento para llegar 
a la conclusión final se realiza
rá sobre la base del principio 
eliminatorio.

La C o m i s i ó n Ej ec u t i va pre- 
sentará ante la sesión enpri^ 
término la propuesta de sise 
desea o no modificar el hW 
tope de los 75 años, y sienla 
votación secreta esta propues
ta alcanza la mayoría simple.^ 
procederá a la presentación de 
las tres variantes restantes.

Por orden se presentara 
propuesta de si se debeehn» 
nar totalmente la edad tope- 
continuación se votará sobre^ 
se elimina la edad P^r^/'Pl 
sidente, y finalmente si se 
sea elevar la edad tope a los 
^ños.

En todos estos casos ser 
lizará votación ssecretayP^ 
mayoría simple, hasta neg 
la opción elegida por lase^ i^j 
momento en que se realizara 
nueva votación secreta 
ese caso se necesitarán las ^^ 
terceras partes conformo 
Carta Olímpica, qoeexigo 
votación para modificar 
quier artículo.
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La reina Doña Sofía fue la 
invitada de honor de la clausura 
de la Escuela de Música que lleva 
su nombre La

'T
ri

bu
na

f^a O'Shea agradeció a la reina Sofía el apoyo prestado a la Escuela

h Escuela Superior de Música^apro. 
eleva' 
omité

le 1110. 
tedad, 
cubrir

rector 
:ó qoe 
caliza.

de La Granja clausuró el curso
iíireiud Sofid presidió ayer ea el Real Sitio de La Granja ei 
¡(tode clausura del curso de la Escuela Superior de Música, 
Bue lleva el nombre de la soberana. Doña Sofía fue recibida 
ngr Carmen Alborch, el delegado del Gobierno en Castilla 
díóa, Carlos Conde, el alcalde de La Granja, Félix Montes 
\por la presidenta de la Escuela, Paloma O^Shea.

5óala 
2nvo. 
uiiem. 
mento 
Sesta- 
iños». 
s esta 
luevet 
dande 
leí ac- 
paiiol

le del

Efe - Segovia

Irelas 
04 se- 
;nzará 
ipesi. 
; son: 
¡edad 
!,2.Sc 
'arad 
mcio- 
mitea 
a edad

Elacto, al que también asis- 
lieroii la hermana del rey, la 
^infanta Margarita y su esposo, 
eldoctorCarlos Zurita, Duques 
de Soria, se celebró delante de 
la Fuente de los Baños de Dia
na,y cuando llegaron fueron 
ovacionados por los asistentes. 
Alconcierto asistió también el 
presidente electo de la Comu- « 
iiidad de Madrid, Alberto Ruiz 
Gallardón.

En su discurso, lapresiden- 
tade la Escuela, Paloma O’Shea, 
recalcó que el objetivo del cen
tro «es alcanzar una enseñanza 

perio-Bl’l”^>solaniente marcada por la 
bre bBrclacióncreadora entre maestros 
wtie-H)'<l*scípulos». Paloma O’Shea 
hapalabras de reconocimiento 
uchasWP3i'!> la presidencia «callada y 
recal-||ílicaz»de la reina Sofía, «sin la 
2oni¡-B™alnunca hubiéramos alcanza- 
icioMB*laelprestigio internacional que 
osde-Bl^ylácillta nuestra tarea», afir- 
jrelloH'^á. 
resen-B Una vez clasurado el acto 
ueallíB^’'^íl^niico, en el cual recibie-

Wron sus diplomas los alumnos 
HegíB®^ílcstacados, se celebró un 
al¡zii-B^®'“íierto a cargo de la Orques- 
icipwB’íí®Cámara de la Escuela, di- 

HRígida por José Luis García 
aprí'B^^^'^^'Q’ tras el que la reina 

si se _

abandonó La Granja.
En el curso han participado 

53 alumnos, de los cuales 32 son 
españoles, 8 hispanoamericanos 
y el resto de Bulgaria, Rusia, 
Rumanía, Israel, Polonia, Bélgica 
y Finlandia, entre otros países, 
que han ofrecido al público 92 
conciertos a lo largo del año 
académico.

Por otro lado, la ministra de 
Cultura, Carmen Alborch, de
claró ayer que «el único proble
ma del Reina Sofía es completar 
el inventario» y opinó que «hay 
que hablar de deficiencias y no 
de irregularidades».

Alborch hizo estas declara
ciones al ser preguntada sobre el 
informe del Tribunal de Cuen
tas presentado ayer en el Congre
so de los Diputados que detecta 
irregularidades en la gestión del 
museo durante el año 1992, 
cuando era directora María Co
rral.

Alborch recordó que los 
fondos del Reina Sofía tienen 
diversa procedencia -gran parte 
proviene del Museo Español de 
Arte Contemporáneo-, y expli
có que realizar el inventario es 
una de las prioridades que tiene 
el Reina Sofía. «Lo que pasa no 
es nada grave. Es normal en un 
museo tan joven" agregó.

Carmen Alborch estuvo presente en el acto. ARCHIVO
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El lago de los cisnes" completo,
por primera vez en España

Efe - Madrid

El Ballet Clásico de Madrid 
estrena hoy por primera vez en 
España la versión íntegra de «El 
lago de los cisnes», obra creada 
por el coreógrafo Marius Petipa 
con música de Tchaikovski que 
este año celebra el centenario de 

su estreno en el Teatro de San 
Petes burgo.

La obra, ofrecida por el 
Ballet Clásico de Madrid del 14 
al 18 en el Centro Cultural de la 
Villa de Madrid, ha tenido que 
ser adaptada, según el director 
artístico del ballet, Adolfo León, 
al tamaño de los escenarios es-

Montserrat 
Cano ganó el 
concurso de 
cuentos 
"Gabriel Miró"

Efe - Alicante

La escritora madrileña 
Montserrat Cano, con su 
narración «Retrato de la feli
cidad», ha sido la ganadora de 
la cuadragésima edición del 
«Concurso de cuentos Gabriel 
Miró», convocado por la 
Fundación Cultural de la Caja 
de Ahorros del Mediterráneo 
(CAM) y fallado hoy en Ali
cante.

El cuento ganador, que 
recibirá un premio en metáli
co de 400.000 pesetas y ca
lificado por Adrián Espí, 
miembro del jurado, como 
«tranquilo y reposado», hace 
referencia a la identificación 
que realiza la joven protago
nista con el retrato de 
Giovanni Arnolfini.

El segundo premio del 
certamen, con una dotación 
económica de 200.000 pese
tas, ha sido otorgado al cuen
to titulado «¿Dónde estás 
Avellaneda?», del escritor 
ovetense José Manuel 
Vilabella.

pañoles, ya que su puesta en es
cena requeriría una embocadu
ra de escenario de 22 metros para 
poder sacar a 40 bailarines. El 
tamaño medio de los teatros es
pañoles no supera los diez me
tros y por esa razón la versión no 
podrá realizarse con el número 
de bailerinesque la obra requiere.

pues- 
líe,sí 
ónílí 
es.
¡irá la 
jlinii- 
ap^'^ 
bre Si 
Ipfí'i 
jedí-

El próximo Jueves, día 15, el diario LaTríbuaa

publicará un EXTRA dedicado al

Salón CAZANATUR-95

Toda la información sobre caza

pesca y naturaleza

en LaTribuiiíi. SU periódico
de Ciudad Real

de Ciudad Real
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CRUCIGRAMA
HORIZONTALES
1: Analogía o relación recíproca entre 
dos o más cosas.- 2: De hueso. 
Descubre o hace patente lo que está 
oculto.- 3: Impar. Culpada. Al revés, 
del verbo ser.- 4: Concedes, das.- 5: 
Pronombre personal. Ultima sección 
del intestino delgado, que va desde el 
yeyuno al ciego. Nota riiusical.- 6: 
Dícesedel campo sin cultivar ni labrar. 
Lugar en que se fabrican tejas, ladrillos 
y abodes.- 7: Dios de los antiguos 
egipcios. Al revés, macerar, ablandar 
las carnes. Nota musical.- 8: Lazo, 
nudo con cintas de adorno (Pl).- 9: Al 
revés, cierta fruta. Une, enlaza. Espacio 
de tiempo largo e indefinido.- 10: El 
que preside el cabildo después del 
prelado. Querido.- 1 L- Dícese de los 
músculos dobles que determinan una 
abertura en forma de ojal (Pl).

VERTICALES
1: Conturbado mucho y abatido el 
ánimo.- 2: Animal plantígrado. Período 
de tiempo. Contemplar.- 3: Mamífero 
rumiante cérvido, propio de países 
septentrionales. Al revés, cofre.- 4: 
Letra del alfabeto griego. Mitra alta 
usada por el Papa. Conjunción

TO

copulativa.- 5: Robusta y gruesa.- 6: 
Recorreré con la vista lo escrito. Al 
revés, pringan.- 7: Consumida.- 8: 
Interjección. Al revés, distraída, 
entretenida. Interjección.- 9: Acudías. 
Al revés raspas la superficie de una 
cosa con un instrumento cortante.- 10: 
Rece. Entregas. Rece.- 11: Partidario 

de cierta herejía del siglo V de la 
Iglesia, predicada por un patriarca 
de Constantinopla, que profesaba 
la existencia en el Redentor de dos 
personas, separando con El la 
naturaleza divina de la humana 
(Pl).

EI Horoscopo de hoy
ARIES ^Kcl£L3aU¡,

Salud: Normal.
Trabajo: No saque conclusiones sin htiber 

ciado bien toda,s las cosas.
Amor: Alegría.

TAURO 21deL4^
Salud: Pasable.
Trabajo: Conclusión de un negocio pendientf 
Amor: No preste atención a los consejosquei. 

den. '
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Salud: Pasable.
Trabajo: Exito laboral.
Amor: Nostalgia del pasado.

CANCER 21de|_6aL20d!ii
Salud: Anda algo bajo de glóbulos rojos.
Trabajo: Relájese en el trabajo.
Amor: No se amargue por una tontería.

Soluciones al crucigrama de ayer: HORIZONTALES.- 1: Belerofonte.- 2: Emes. Cual.- 3: Les. Bar. Cle.- 4: 
Agarena.- 5: CC. Alnao. Re.- 6: Hasta. Aguan.- 7: iL. odocA. Et.- 8: Osarélo.- 9: Tan. Ser. Sal.- 10: Asid. Cate.- 
11: Napolitanos. VERTICALES.- 1: Beluchistan.- 2: Eme. Cal. Asa.- 3: LEsa. oniP.- 4: Es. Gatos. Do.- 5: 
Beladas.- 6: Osara. orebL- 7: Renacer.- 8: 0c. Nogal. Ca.- 9: Nuca. Osan.- 10: Tal. Rae. Ato.- 1 1: Elementales.

££Q 21 del 7 al 20 dL

Salud: Muy buena. '
Trabajo: Encuentro inesperado.
Amor: Problemas con su pareja; debería prestar, 

le más atención.

Los Siete Errores AI copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 

¿Sería usted capaz de descubrirlos? Las soluciones mañana

Soluciones a los siete errores de ayer: Ola, sol, nube, sombrero, lunar, manga, trayectoria.

VIRGO 21 del 8 al 20 M

Salud: Buena.
Trabajo: Muéstrese más agresivo en el trabaje 
Amor: Sea complaciente con su pareja.

LIBRA 21 del 9 al 20(1(1 II

Salud: Bastante buena.
Trabajo: Marchará perfectamente.
Amor: Podrían surgir problemas motivadospor 

los celos.

ESCORPION 21deLl0al2«
Salud: Buena.
Trabajo: Buenas relaciones con sus compañeros.
Amor: Pequeña discusión. ¡
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Solución a las letras desordenadas de ayer
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SAGITARIO
21 del llal20ildlt'

Salud: Buena.
Trabajo: Muéstrese más discreto con sus proyectos.] 
Amor: Tranquilidad.

CAPRICORNIO
Salud: Muy buena.

21 del 12 al 2M¿1|

Trabajo: Circunstancias favorables.
Amor: Luche por conservar el amor en este can-

po.

ACUARIO
21 del 1 aUtfÜ

Salud: Bastante buena.
Trabajo: Abra hoy bien los ojos.
Amor: Todo marcharéí bien en este campo.

Entre las desordenadas Ietra.s de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, etc. que 
pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlos, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar 

parte de uno o más de ellos? (Las soluciones, mañana)

C
-

PISCIS
Salud: Se sentirá en buena forma.
Trabajo: Posibilidades de ascenso. - 
Amor: No vacile o sus dudas serán interprd^ 

como un signo de debilidad.

Teif.: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA
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GUIA DEL ANUNCIANTE WIEL LECTOR J

í Bolsa de la i 
Propiedad A

Bolsa de la Propiedad
1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

Bolsa del Trabajo

2 1.- Administrativo-s
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

K

ESTRENE COCHE POR MUCHO 
MENOS DINERO

AUTOMOVILES

KM.0

SAN .TUDAS TADEO
Reza nueve avemaría.s du
rante nueve días. Pide tres 
deseos uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso. Se cum
plirá aunque no lo creas.

M.B.

B
Î

restar-

5E ALQUILA 
NAVE 

POLIGONO 
CTRA.

CARRION

580 METROS 
CUADRADOS, 
MAS PATIO 
DE 200 ME
TROS CUA
DRADOS. 
PRIMERA 
LINEA DE

CARRETERA 
TLF.;21 16 41

VENDO DUPLEX 
Frente al Hospital del 
Carmen.
100 m2 útiles. Total
mente exterior. 3 Dor
mitorios. 2 Cuartos de 
baño completo y du
cha. 2 Terrazas exte
riores. Cocina total
mente amueblada. 
Calefacción y agua 
caliente central. Sue
los de mármol. 2 
Trasteros (en la pro
pia vivienda). Arma
rios empotrados re
vestidos. Plaza de 
garaje (opcional). 
Precio: 13.000.000. 
Tfno: 224282.

Bolsa del Automóvil
1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

Bolsa de los Servicios
1.- A. Matrimoniales

4 2.- Asesorías/Gestorías
3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

CMCMlMarU PEUOCOT
Mo. de Telede, 23 
Telf. 22 17 00 - Heded Real 4.6.- Varios

POR SOLO
1.000 PTAS
SU ANUN

CIO PUEDE
OCUPAR

PONE A LA VENTA 
NUEVO EDIFICIO 

EN CONSTRUCCION
EN EL CENTRO DE 

CIUDAD REAL

Bolsa del 
Trabajo

ñeros.

ALQUILO PISO
abajo, Amueblado, 

céntrico, con 
teléfono, calefac-

— ción, ascensor.
del 11) Llamara! teléfono 

255240 (tardes).

os por

Jelll
11.3.-Ventas

jAROtN„ PISCINA. 
URBANIZACION 

PRIVADA
Pisos de 1 y 2 dormitorios 
desde 5.600.000 ptas. 
• Facilidades.
• Intereses desde el 7,5%

Telf. 230500

ielO

ASERTE SU PUBLICI- 
I).WENLASECCIONDE 
OCIOS CLASIFICA
DOS DE LA TRIBUNA, 
REALMENTE DIFE
RENTE.

VENDO PISO
Seminuevo, Res. Parquesol. 

(Miguelturra), entrada 

amplia, salón, cuatro dor

mitorios, cocina y baño 

amueblados, aseo, dos te

rrazas (una acristalada). 

Precio a convenir.

Teléfono: 240083 (maña

nas)

DEPARTAMENTO DE 
PUBLICIDAD DE LA 
TRIBUNA. Tfno: 2153 01.

'ectos.

canH

iRA

COOPERAITVA DE VIVIENDAS
11. DE LAS FUERZAS ARMADAS

' Precio de coste: 8.500.000 Ptas 
ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas. 

Acogidas a V.P.O. con financiación 
protegida y entrega en 1.995

de viviendas para minusválidos.

0 

S ̂

Telf: 2218 73

■ Pisos de 2,3 y 4 dormitorios
■ Locales
■ Plazas de Garaje
■Trasteros
■ Entregas a cuenta avaladas 

c/CIRUELA 17 
esquina c/ JUAN CABA 
yac/ SAN FRANCISCO

INFORMACION 
qZ CARLOS VÁZQUEZ, 6 

TELE. 25 49 07 - 25 49 08

OFICINAS
muñoz fnarín

A.P.I. 116
Alarcos. 13. CIUDAD REAL

Venta y alquiler de 
pisos, locales, naves y 

rústicas.5
 

P

CAMBIO 
APARTAMENTO 

DE LUJO EN 
MADRID Y 

ALICANTE POR 
CHALET EN 

CIUDAD REAL
Teléf: 908-819608

□ 0. 
E

GESnONINvIOaUAraA AH 143

• Venta de locales
c / San Antonloen’^ 

semiesquina con ,^t 

d Calatrava desde ^ 
3.000.000 y conlt^f 

^facilidades, \/i^> 

también duplexy 

apartamentos 

económicos. ’

lel.iFat:^6) 23 1 3 23

DEPARTAMENTO DE 
PUBLICIDAD DE LA 
TRIBUNA. Tfno: 2153 01.

en
 

»

SE NECESITAN DOS 
COMERCIALES 
PARA LAS PROVIN
CIAS DE TOLEDO, 
CIUDAD REAL Y AL
BACETE.
Se requiere:

- Buena presencia

- Edad: entre 21 y 35 años

- Formación C0U-FP2

- Coche propio

- Dedicación exclusiva

- Se ofrece cartera de 

clientes

- Alta en S.S.

- Formación a cargo de 

la empresa

- Sueldo más comisión 

Interesados Ilamara926- 

216144

EMPRESA 
NACIONAL 

PRECISA DIS
TRIBUIDORES 
OFICIALES EN 

CADA 
MUNICIPIO DE 
LA PROVINCIA 

DE CIUDAD 
REAL.

Buenos ingresos. 
Dedicación a tiem
po parcial.

Interesados llamar 
al teléfono 53-13- 
68. Señorita Ana.
(Horario de oficina)

ESTE MO
DULO.

VENDO YAMAHA DT 80 
(AIRE). 15.000 Kms. 95.000
Plas. Tlf: 80 09 15

Bolsa de los 
Servicios

INSERTE SU PUBLICI
DAD EN LA SECCION DE 
ANUNCIOS CLASIFICA
DOS DE LA TRIBUNA, 
REALMENTE DIFE
RENTE.

SE BUSCA

(^COCINERO
\/^C0H EXPERIENCIA'

Interesados
A llamar al í

j 4.1.5 Agencias, 
matrimoniales, ’

LAS ALIANZAS 
DE ORO.

A todas aquellas personas que 
se inscriban desdeel 1 de mayo 
al 30 de septiembre, LAS 
ALIANZAS DE ORO les ob
sequiarán con 2 noches de 
Alojamiento en hotel gratis 
para dos personas.
Adeniá,s a todas las señoras que 
pasen a informarse les haremos 
un bonito regalo.

LAS ALIANZAS DE 
ORO. La soledad se siente 
en todas las edades. Estu
diante de Empresariales, 
soltero, 29 años. Tf: 232304- 

232096.

Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

ARENAS DETECTIVES
Licencia Oficial WB

'Conductas dudosas.

'Infidelidad, abandono, 

desaparición.

'Ambientes Juveniles y 

de menores.

-Seguimientos.

•Informes sobre solvenda 

y laborales,

•Protección de la intimidad.

LLamenosy resoívereiiKK sus dudas, 
tónnmíMM» 

5M-M5ÍI7
Ctodad Reaí

FABRICANTE E 
INDUSTRIAL

Si necesitas 
realizar algún 

transporte hasta 
1.800 kg.

No lo dudes 
llama a Trans

portes 
Alhambra. (Ser
vicio Nacional). 
Teléfono: (926) 

633098

SE NECESITA 
COMERCIAL

Media jornada 
compatible. 
Interesados 

llamar al Tfno: 
23 09 00

INFORMATICO 
(ANALISTA/ 

PROGRAMADOR) 
12 AÑOS DE

EXPERIENCIA 
COMO RESP0N-
SABLE/INFOR- 

MATICA 
Llamar Teléfono: 

612866

NECESITAMOS 
15 PERSONAS
RESPONSA
BLES PARA

TRABAJAR YA

Telef: 908-864982 
908-465867

Bolsa del 
Automóvil 

3

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Técnico de 
Inofrmática,soltero,41 años, 
se relacionaría con chica 
sensible, no importa estado. 
Fines matrimoniales. Tlf: 
232304-232096

C/ESTRELLA, 10. 2"-B. 
(Esquina Alta-gracia). 
Tfno: 926-232304/232096

Sucursales en Albacete, 
Murcia, Granada, 
Almería y Gijón y aho
ra también en CIUDAD 
REAL. Realmente Di
ferencia.

DEPARTAMENTO DE 
PUBLICIDAD DE LA 
TRIBUNA. Tfno: 2153 01.

FABRICA LAMPARAS 
FUENLLANA. Venta Di
recta Público. Mejore.s pre
cios región. C/Aguja, 13. A 

100 metros detrás Pryca.- 
ALB ACETE.

VENTA DE 
CACHORROS 

De pastor Belga,
Terbueren y 

Gloendael, con 
pedregee, altísi

ma calidad.
Colores: En grises, 
rojos y negros.
Oferta: 35.000 ptas. 
Caniches, color cre
ma claro y negros. 
Teléfono: 426720 

(2 a 4 tarde)

TAROT telefónico, no cin- 
tas. Tlf: (93) 4209035.

RESUELVO tus proble
mas, sean cual sean. Astro
logía. Tarot. Tlf: 

(91)5213532
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"La aventura del saber” analiza el peculiar destino de un pueblo

Abioncillo, un sii^ular 
"pueblo-escuela"

Pilar GONZALEZ

Abioncillo es un pueblo de 
la provincia de Soria que, como 
muchos otros pueblos de ésta y 
otras provincias, se fue convir
tiendo en un montón de ruinas 
tras el abandono progresivo de 
sus habitantes, que emigraron a 
las ciudades en busca de traba
jo-

Condenado a morir como la 
gran parte de los pueblos que han 
sido abandonados en España, 
Abioncillo corrió mejor suerte y 
en 1983, hace ahora 12 años, un 
grupo de profesores, algunos de 
ellos en paro y todos relaciona
dos de alguna manera con la 
provincia de Soria, decidieron 
ponerse manos a la obra. Su tra
bajo, del que se hace eco maña

na el programa «La aventura del 
saber», de La 2, dio forma a todo 
un proyecto: un centro de recur
sos educativos, de ocio y medio 
ambiente, donde se intenta con- 
seguirunautilidad delaenseñan- 
za, adecuada al entorno natural 
y humano.

En el reportaje que se emite 
mañana sobre este pueblo, al que 
se le conoce ya como el «Pue
blo-escuela», se cuenta que el 
grupo de profesores que llegó 
hasta Abioncillo tenía muy cla
ro desde el principio lo que que
ría hacer.

Lo primero que hicieron fue 
comprar unas cuantas casas para 
reconstruirías, luego formaron 
una cooperativa y más tarde com
praron más casas. Finalizada la 
primera fase, la de la 

reconstrución, en la que emplea
ron casi cuatro años, se lanzaron 
a trabajar.

Desde que su cooperativa, a 
la que bautizaron con el nombre 
de «El río», vió la luz, han sido 
muchos los grupos de escolares 
que han pasado por este pueblo- 
escuela, donde los niños apren
den a convivir con la naturaleza 
y a aprovechar los recursos que 
la tierra les ofrece.

Los padres de alquiler

El derecho a adoptar y tener 
hijos por parte de las parejas ho
mosexuales es el tema de debate 
que se planteará mañana en el pro
grama «El destino en su manos». 
La actriz Verónica Forqué, el 
presentador Ramón García, la

Verónica Forqué es una de las invitadas de "El destino en sus manos."

periodista Paloma Gómez 
Borrero y el cantante Francisco 
son los invitados a este espacio- 
debate, que emite a las 22,35 
TVEl y que está presentado por 
Gemma Nierga.

Antes del debate, y como es 
costumbre en este programa, se 
emitirá un nuevo capítulo de la

teleserie que ha acompañado- 
este programa desde que se id 
auguró. En el capítulo de 
na, concretamente el númeroU 
se cuenta cómo gracias a Id 
sospechas de Mar un presumo] 
violador es detenido, peroalm 
nos indicios dan a entender» 
quizá ha sido unaequivocaciéd

La Tribuna

”E1 fiel servidor”
Tele-5. 10,40.
Un industrial, apodado El 

abogado, provoca un accidente 
de tráfico con su motocicleta. 
Para evitar el castigo, culpa a su 
ayudante, Oscar, quien no tiene 
más remedio que confesarse 
culpable, ya que si no pierde su 
empleo.

El empleado pasa tres años 
en la cárcel, hasta que el indus
trial intercede para que Oscar 
pueda salir y hacerle otro favor; 
casarse con una mujer a la que 
no conoce. Oscar descubre que 
la mujer es la amante de su jefe.

”Cactus”
Antena-3. 11,05.
Una joven francesa que via

ja a Australia para recuperarse 
de una traumática separación 
amorosa, con tan mala suerte, que 
sufrirá un accidente que la hará 
perder la visión. A través del 
amor conseguirá sobreponerse.

”ün extraño en mi 
interior”

Antena-3. 15,35.
El pequeño Luke es secues

trado por una mujer eñ un super

mercado, mientras su madre efec
túa unas compras. La policía se 
pone inmediatamente en acción, 
pero la madre, una joven viuda 
de un héroe de guerra siente que 
le ha perdido para siempre y se 
culpa de lo ocurrido.

”Papá y mamá vuel
ven a los 20”

Canal Sur. 15,30.
Después de veinte años de 

matrimonio, la atracción entre 
Ken y Barbara Lawton ha des
aparecido. Cuando se miran se 
ven feos, barrigudos, anticuados. 
Desesperados por recuperar la 
juventud perdida, deciden hacer
se la cirugía estética, convirtién
dose así en una pareja perfecta.

”Salomé, la 
embrujadora”

La 2. 17,00.
Jim Steed, un conocido perio

dista, se dirige a Berlín una vez 
que ha terminado la guerra civil 
en Estados Unidos. Está con ven
cido de que Prusia se prepara para 
atacar al Imperio Austriaco. En 
Berlín conoce a Salomé, una 
hermosa bailarina vienesa que ha 
estado enamorada de un prínci

pe de Habsburgo, y juntos pla
nean descubrir los planes del Alto 
Mando prusiano. Una vez con
seguido su propósito huyen a San 
Francisco.

Yvonne De Carlo.

”En septiembre”
La 2. 22,00.
Un grupo de antiguos alum

nos del colegio Ateneo se reúnen 
para celebrare! vigésimo aniver
sario del centro de enseñanza. La 
antigua directora, la señorita 
María, preside el acto y recuer
da, entre otras cosas, una excur

sión en bicicleta a la sierra de 
Guadarrama.

Uno de sus alumnos sugiere 
a sus compañeros repetir aque
lla excursión, propuesta que tie
ne una gran acogida. Sin embar
go, al final, sólo se presentan 
cinco mujeres y cuatro hombres. 
Son nueve personas frustradas 
que buscan algo que ni ellos 
mismos pueden definir.

Angela Molina.

”Las cosas del querer”
C+. 22,00.
Para un cantante homosexual 

como Mario, la postguerra se 
presenta difícil. Su mejor amigo

es Juan, un pianista quesehí 
enamorado de Pepita, cantania 
que aspira al estrellato enn 
Madrid del estraperlo y las^j 
ñas. Cuando termina laconWj 
da, Mario es encarcelado, W 
empieza a ganarse la vidaenuj 
café con orquesta y, PepitaaW 
sus favores a un señor mayot^ 
cambio de unos contratosR 
nunca llegan.

"Pat Garret y Bm 
The Kid"

La 2. 1,00. J
William Bonney, conso^ 

veintiún años, ya era conocjl 
por todos como Billy el * j 
Apresado por el sherit 
Garret, ahora está pfi^'®" 
la ciudad de Lincoln, con 1 
do a morir en la horca. J
bargo, consigue □
México, tras matar a dos tu J 
nanos de lajusticia.
tarde y acompañado dedos¡ j 
bres, hace un alto en el 1 
de Chisum. Pat Garret sa j 
búsqueda hacia el ranc > J 
comunicarle al goberna^^ J 
conveniencia de que se o 1 
una recompensa de qui*^ ] 
dólares. I

22
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Canal snr

0?30.-RING-RING
(¡935.’ SELVA MARIA 

^iilrigadaporlas revelaciones de 
¿Evelyn pregunta a Mirita cosas 
¿nadascon la familia de Josefina,
Ilendoza. .

1)00,. NOTICIAS
n’05,. PASA LA VIDA
1330.- EL MENU DE KARLOS 

«toilÑANO ‘ 
.Hojaldre de setas y langostinos 
.¿las de pollo al brandy.

1355.-NOTICIAS 
¿•INFORMATIVO TERRITORIAL 
1430- AQUI JUGAMOS TODOS 
¿•TELEDIARI01

07,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE R-1 
10,00.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS

Presentadora: Adelina Castillejo.
11,00.-TV EDUCATIVA:

LA AVENTURA DEL SABER 
12,15.- HERMANAS

'Las cosas que hacemos por amor' 
Falconer advierte a Teddy que Simon es 
buscado por Scotland Yard por el robo de 
su propio banco. Simon justifica su 
acción atribuyéndola a una buena causa. 

13,00.- PINNIC
15,00.-CIFRAS Y LETRAS 

Programa cultural.

06,30.-TELE-N
07,00.- CLUB MEGATRIX
09,25.- AMADA BEATRIZ

(Telenovela)
10,10.- SANTA BARBARA (Serie) 
11,05.- MATINAL DE CINE

'Cactus'(AUS. 92')
D: Paul Cox.
1: Isabelle Hupert, Robert Menzies. 
Colo, una atractiva joven francesa, viaja 
a Australia para visitar a unos amigos. 

13,00.- BONANZA (Serie) 
14,00.- SALVADOS POR LA

CAMPANA (Serie)
14,30.- COSAS DE CASA (Serie) 
15,00.- NOTICIAS

05,45.-AVANCE DE 
PROGRAMACION

06,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
06,25.- LAS NOTICIAS. TITULARES 
07,25.- DIBUJOS ANIMADOS
09,30.-LA TRAIDORA .
10,35.- LAS NOTICIAS. AVANCE 
10,40.- CINE CORAZON

«El fiel servidor»
I: Ugo Tognazzi, María Grazia Bucella. 
Un millonario provoca un grave accidente 
de tráfico y culpa a su chófer de lo 
ocurrido.

12,50.-¿DE QUE PARTE ESTAS? 
14,00.-VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS

08,00.- REDACCION. NOTICIAS 
08,05.-ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Garfield
08,55.- REDACCION. NOTICIAS 
09,00.- BUENOS DIAS, BUENOS 

CLIPS
09,25.- MUCHO MAS 
09,52.- REDACCION. NOTICIAS 
10,00.- CINE:

«Marcado por la rabia» 
12,32.- DOCUMENTAL;

«Sepultados por las cenizas» 
13,30.- REDACCION. NOTICIAS

08,00.- DORAEMON, EL GATO 
COSMICO
08,25.- JAMES BOND JR.
08,50.- DIBUJOS ANIMADOS 
09,00.- BUENOS DIAS, ANDALUCIA
11,10.- GUIA LABORAL
11,20.- DE AQUI A LA ETERNIDAD 
Serie norteamericana (seis capítulos de 
50 minutos) basada enla película del 
mismo título que en 1953 obtuvo ocho 
Oscars de la Academia de Hollywood.
12,10.- NOTICIAS
12,15.- LA ALACENA DE MARIANA 
12,45.- ¡QUÉ BUENA GENTE!
13,55.- EL DIARIO-1

¡ado 2 
se ¡B-. 
maii2- 
leroí, 
alas 

:sunlg

erqiK 
ación

15,4().-AGUJETAS DE COLOR DE
ROSA

p,00.-DULCE ILUSION
g,55.-NOTICIAS
o.-SERIES DE ORO

turto Jiménez *
■B secuestro'
abijo de un rico hacendado ha sido . 
ijplado. El padre recibe una petición de 
rtscatelirmada por Curro Jiménez.

19,00.-RENEGADO
'do asunto de drogas'

19,55.-NOTICIAS
»-PASO A PASO

Tu de semana de pesadilla'
20,30.-BLOSOOM
21flL-TELEDIARIO 2

15,30.-GRANDES DOCUMENTALES 
17,00.-LA PELICULA DE LA TARDE 

«Salomé, la embrujadora» (1945 - 89'45') 
D: Charles Lamont
1: Yvonne de Carlo, Rod Cameron. 
Al terminar la Guerra de Secesión 
americana, un prestigioso corresponsal 
de guerra se traslada a Europa, donde 
consigue entrar en contacto con la 
bailarina Salomé, a quien convence para 
que, utilizando sus artes femeninas, 
descubra la fecha de comienzo de la 
guerra entre Prusia y Rusia. 

19,00.- BARRIO SESAMO 
19,30.-RUTA QUETZAL . 
20,00.- LA 2. NOTICIAS
20,20.-INFORMTIVO TERRITORIAL

15,35.-TELECINE
'Un extraño en mi interior'
I: Rick Schrodor, Kate Jackson.
El pequeño Luke es secuestrado por 
una mujer en unsupermercado, mientras 
su madre efectúa unas compras. La 
policía se pone inmediatamente en 
acción, pero la madre, una joven viuda 
de un héroe de guerra siente que le ha 
perdido para siempre y se culpa de lo 
ocurrido.

17,35.-ALTO RIESGO (Serie)
18,30.- EL COCHE FANTASTICO
19,25.-LOS SIMPSONS (Serie) 
20,00.- LOS MEJORES AÑOS (Serie) 
20,30.-A TODA PAGINA 
21,00.-NOTICIAS

15,00.-TARZAN
15,30.- ROBOCOP

'Las mil caras'
El servicio de asistencia de la ciudad de 
Detroit ha sido privatizado y ahora 
pertenece a una división de la OCP, a las 
órdenes de Jenet Lewis y Jack Martin. 
Sin embargo los objetivos de este 
servicio no son los que realmente se 
esperaban.

16,30.
17,30.
18,00.
18,30.
18,55 
19,00.
19,35
20,30.

MCGIVER
CONAN
POWER RANGERS
SUPER BOY
LAS NOTICIAS. AVANCE
LA RULETA DE LA FORTUNA 
SU MEDIA NARANJA
LAS NOTICIAS

13,35.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: «Búscate la vida> 
14,30.- MAS DEPORTE 
15,00.-CINE;

«Alegre ma non troppo» 
16,39.- CIEN AÑOS DE CINE: 

«La rosa púrpura de El Cairo» (V.O.) 
17,58.-CINE:

«Porco rosso»
19,29.- INFANTIL:

«Clásicos animados»
19,35.- INFANTIL:

«El show animal»
20,00.-AVANCE. REDACCION 
20,05.- TELESERIE: Padres forzosos 
20,30.- LO + PLUS
21,30.- REDACCION. NOTICIAS

15,00.- EL CHAVO
15,30.- CINE DE TARDE; 
'Papá y mam^yuelven a los 20' 
EE.UU. 1988. Color. 93'.
D: Bruce Seth Green.
1: Lauren Hutton, Perry King.
Después de veinte años de matrimonio, la 
atracción entre Ken y Barbara Lawton ha 
desaparecido. Cuando se unirán se ven 
feos,barrigudos, anticuados.
17,30.-LA BANDA DEL SUR
17,40.- 'TALLER DE TRAPOS' 
18iO5.- 'ISIDORO'
18,30.- LA PESCA
19,05.- NOTICIAS
19,10.-TAL COMO SOMOS
20,30.- EL DlARIO-2 •

' V

21,32.-EL TIEMPO
21,35.-KUNG FU: LA LEYENDA 

CONTINUA
■Cunlianza sagrada»

se Iu 
ntaiw 
enfl 

isrui- 
ntien- 
,Ju® 
en un

22,35.-EL DESTINO EN SUS MANOS 
W.-VILLARRIBA Y VILLABAJO 

ÍK padres de Paulina' 
tova a recibir la visita de sus 
pate.Alachica le preocupa que sus 
padres sepan que comparte casa con un 
taebre.

m-TELEDIARIO 3 
01,30.-LAS NOCHES

WLUCIONARIAS
02,30.-¿COMO LO VEIS? (r)
02,50.-SIN FRONTERAS (r) 
03,35.-TELEDIARIO 4 
0^,05.- DESPEDIDA Y CIERRE

20,30.- ¿CQMO LO VEIS?
21,00.-LINGO
21,30.-MAKINAVAJA
22,00.-NUESTRO CINE

«En septiembre» (1981 - 104')
D: Jaime de Armiñán
1: Amparo Baró, Carmen de la Maza. 

00,00.-CUANDO EL LEON RUGE:
HISTORIA DE LA METRO 

01,00.-CINE CLUB. EL CINE DE SAM 
PECKINPAH
«Pat Garret y Billy The Kid» 
D: Sam Peckinpah.
1: James Coburn, Kris Kristofferson. 

03,05.- BALONCESTO NBA
Cuarto partido de la final
Orlando Magic • Houston Rockets 

05,05.- DESPEDIDA Y CIERRE

21,35.- LOS LADRONES VAN A LA 
OFICINA (Serie)

22,20.- PROGRAMA POR 
DETERMINAR

00,20.- EN BUENAS MANOS 
01,30.- NOTICIAS
02,00.-CINE DE MADRUGADA 

'A la carrera'
D: Mende Brown.
1: Rod Taylor, Paul Winfield.
Harry, de raza negra, es uncuidador de 
caballos que trabaja en el rancho de un 
asesino a sueldo.

03,30.-TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGADA

'Gente de respeto'
D: Luigi Zampa.
1: Franco Nero, Jennifer O'Neil.

21,00.-TELECUPON
21,10.-KARAOKE
21,35.- UNO PARA TODAS 

Programa concurso en el que un público 
exclusivamente femenino eligen al 
hombre diez.

23,45.- ESTE PAIS NECESITA UN 
REPASO
Tertulia satírica.

01,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
Programa informativo presentado por 
Fernando Onega.

01,45.-CINE DE MADRUGADA 
«Al sol»
D: Arnaldo Grimaldi
1: Romina Power, Albano. 

03,10.- NOVEDADES INCREIBLES 
03,35.- CARIÑO DE PAPEL

21,53.- CONTRARRELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL+:

«Las cosas del querer»
1: Angela Molina, Manuel Bandera.
Para un cantante homosexual como 
Mario, la postguerra se presenta difícil.

23,40.- PIEZA EXTRA;
«Los salteadores»

23,57.-CINE:
«Madregilda»

01,40.- CIEN AÑOS DE CINE:
«Fedora» (V.O.)

03,30.- CINE:
«¿Qué fue de Baby Jane?» (V.O.) 

05,40.- CINE:
«La radio pirata»

07,20.- DOCUMENTAL;
«Gigantes de cemento, el reto del mundo 
subterráneo»

21,30.- FUTBOL
R.C. Deportivo La Coruña-Sporting de 
Gijón
23,20.- CINE:
'Piraña 11: los vampiros del mar' 
Italia-EE.UU. 1983. Color.
I: Tricia O'Neil, Steve Marachuck.
En una isla del Caribe comienza a 
producirse extrañas muertes entorno a 
unbarco hundido que sirve de refugio a un 
banco de pirñas asesinas, resultado de 
unexperimento genético con fines bélicos. 
01,10.- EL DIARIO-3
01,40.- GUIA LABORAL
01,50.-LA BRIGADA DEL SOMBRERO 
02,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

La programación de televisión es facilitada por la Agencia EFE y por las propias cadenas. La Tribuna no se responsabiliza de los cambios que se produzcan sin previo aviso.
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Plaza del Pilar
José Manuel 
Molina inauguró 
ayer la Casa de 
Cultura de 
Torralba

La Tribuna

El presidente regional del 
PP, José Manuel Molina, in
auguró ayer la nueva Casa de 
Cultura de Torralba de Cala
trava en compañía de la al
caldesa en funciones de la 
localidad, la "popular" María 
del Carmen Síínchez de Pablo, 
donde.fue aclamado por nu
merosos vecinos. Tras el acto, 
que consistió en el corte de una 
cinta, Molina procedió a la 
visita del recinto, sita en el 
Paseo del Cristo. El dirigente 
regional del PP, manifestó que 
es bueno ver que el dinero de 
los contribuyentes es bien 
administrado y recordó que 
cuando fue alcalde de Toledo 
no acostumbraba a hacer po
lítica con las obras sociales.

Ha muerto el 
decorador de 
Criptana, 
Enrique Alarcón

■I.M. OLIVAR RAMOS

El famoso decorador de 
cine que desarrolló su traba
jo en la compañía Cifesa, 
Enrique Alarcón, natural de 
Campo de Criptana, terminó 
su existencia en la capital de 
España alrededor de las doce 
de la mañana del martes

El decorador, que será 
enterrado mañana, fue autor 
de numerosos decorados en pe- 
lículas de gran éxitoen las pan
tallas españolas, como por 
ejemplo «Locura de amor», 
por lo que fue nombrado hijo 
predilecto de Campo de 
Criptana. También tiene un 
museo con los diferentes cua
dros y decorados que le han 
otorgado el éxito.

■Í
-
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Las unidades se encuentran en el Estrecho de Gibratar desde el pasado día 12 de este mes. ARCHIVO

Participan desde el 12 en la operación ''Tapón-95''

Helicópteros de Almagro, 
en el Estrecho de Gibraltar

La Tribuna

Unaunidad de helicópteros 
de las FAMET con base en 
Almagro participa desde el 
pasado día 12 en la operación 
«Tapón-95», en el Estrecho de 
Gibraltar. Para dicho ejercicio 
se constituyó una fuerza mul
tinacional marítima, con par
ticipación de la mayor parte de 
los países de la Alianza Atlán
tica, bajo control operativo 
español.

La finalidad es realizar 
operaciones combinadas diri
gidas al control del Estrecho 

de Gibraltar y sus accesos, de 
acuerdo con lo establecido en 
el acuerdo «Charlie» de coor
dinación entre España y la 
OTAN. El área de las opera
ciones comprende, además del 
Estrecho, el Mar de Alborán 
fuera de las aguas territoria
les de Portugal, Marruecos y 
Argelia.

El ejercicio, con participa
ción de buques de superficie, 
submarinos, aviones de ataque, 
aviones de patrulla marítima, 
helicópteros,.unidades de ar
tillería antiaérea y unidades de 
artillería de costa, está siendo 

dirigido desde el Centro de 
Operaciones Navales de la 
Flota (CONFLOTA), en Rota, 
y su desarrollo es con vistas a 
obtener el control submarino 
y de superficie del Estrecho, 
bajo una supuesta situación de 
crisis o tensión en el Medite
rráneo que pudiera afectar a los 
intereses occidentales de la 
zona.

El ejercicio «Tapón-95» 
constado tres fases sucesivas, 
y en la actualidad se está eje
cutando la primera, también 
denominada Fase «CET» o de 
entrenamiento avanzado.

Tazos
*En el PP no deben tener 

muy claros los nombres desús 
nuevos diputados provinciales 
cuando, al parecer, ha sido, 
pospuesta la reunión que iba 
a tener lugar hoy y en laque, 
los representantes de los pue
blos iban a expresar sus pre.. 
ferencias.

*Parece que, finalmente,el 
actual portavoz del PP en la 
Diputación repetiráen lapróxi- 
ma legislatura, al menos como 
diputado.

*En el PSOE, más riguro
so para estas cosas, al menos 
formalmente, el proceso cul
minará el viernes.

*Mientras tanto, el traspa
so de poderes en el Ayunta
miento de la capital se está 
produciendo con total norma
lidad.

*Los bomberos tuvieron 
que intervenir ayer en uno de 
los establecimientos de 
Merendona en la capital para 
apagar un pequeño fuego pro
vocado por un cortocircuito.

rUEDA

Los bomberos en Mercadona.
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